
as
de cuin
os niños 
: su (1Í3 
andado.

que fe 
nte que 
te año

ceteños, 
os, no 
ifiar las 
climato- 
; vieron, 
uñemos

cendido

das, 135;

a lluvia.

a tabla, 
partido

nieá*^

DIRECTOR
DIMAS CUEVAS CUERDA

EDITA
PUBLICACIONES DE 

ALBACETE, S. A.
(PUBALSA)

La Tribuna
de Albacete

DIARIO INDEPENDIENTE

Asíio considera el fiscal del Tribunal Superior de Justicia de Cataluña

La tarifa del agua grava 
a las familias numerosas

La Sección Segunda dé lo Contencioso-Administrativo del 
Tribunal Superior de Justicia de Cataluña vio ayer el recurso 
presentado por cuatro familias numerosas, al que se adhirió 
el fiscal, contra el sistema tarifario que aplica la Sociedad General 
de Aguas de Barcelona y que es similar al que se viene utilizando 
durante los últimos años en Albacete. El fiscal considera dis-

criminatorias las tarifas de consumo que se aplican a las familias 
numerosas y pide la anulación del sistema, la aplicación de 
un trato preferente y la devolución del dinero “cobrado de 
más” desde el año 1991.

(Editorial y pág. 9)
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Las Lagunas de 
Ruidera se han 
visto desbordadas

a«»’ fpor las últimas 
vez, >L fii .
a y «o lluvias

ha set- 
lilos 
arañil
cen ®^ 
ropefí- 
irtídiH® 
no t® 
es ^ 

1 tobo-

Las lluvias caídas en las últi- 
j ^^ ^^’^ provocado el 

desbordamiento de las Lagu- 
que en la 

agua 
cascadas 

^^^"‘ La preocu- 
idad í ^^^^^ ^a loca- 

^"’^"^"’ donde 
¿Xuín” ^"^"^ ^^^ Í^g^nas 
la situar--^^ P°^ ^^ momento 

^Í^^ante, 

; gncultura en Ciudad Real.

P Ayuntamiento 
«earta traer agua 
«Sutilizando 

J '“fraestructura 
trasvase

r^r ^r^to dará a 
p que se r alternativa J^M® aguas dTi? '® 

> que n ’ alcalde ya 

aproveenJ?^’-*^^^ 
tnfraes- ■C^'^Sura, ya Trasvase

I<'*- I>«?^S

Una explosión de agua ha dado viveza a las Lagunas de Ruidera.

La gestión del 
Cultural Albacete 
volvió a ser centro 
del debate político 
en el Pleno de la 
Diputación

El Pleno de la Diputación 
aprobó ayer con los votos en 
contra de la oposición, una 
moción del equipo de gobierno 
por la que se insta a la Junta 
a mantener la actual cesión de 
los locales donde se ubica el 
Consorcio desde su creación.

No obstante, IU y PSOE cri
ticaron la gestión del PP al 
frente del Consorcio Cultural 
Albacete, calificándola de “os
cura, opaca y nepótica”, por 
lo que propusieron su disolu
ción y la creación de una nueva 
fórmula consorciada de ámbito 
regional y con la participación 
de otras instituciones.

(Pág. 5)
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SEGUROS DE SALUD

Cuadro médico 
Albacete 

para 1997 
en página 25

(^ág. 6)
La Caba, 17 

02001 Albacete • Telf. 50 18 18
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Las carreteras 
albaceteñas
recuperan poco a 
poco la normalidad

Tras varios días de dificul
tades en la circulación por el 
temporal de nieve y frío, las 
carreteras albaceteñas van 
recuperando paulatinamente la 
normalidad. Según informacio
nes facilitadas por Protección 
Civil, ayer permanecía cerrado 
el Puerto de Crucetillas (de 
Riópar a Alcaraz) entre los
kilómetros 185 a 
obligatorio el uso 
en los Puertos de 
y de Bellotar.

195, y era 
de cadenas 
Barrancazo

(Pág. 11)
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► El PSOE se 
desvincula de las 
corruptelas en 
Alcalá de 
Henares

(Pág. 26)

► Los españoles 
gastarán unos 
180.000 millones 
en las rebajas de 
enero

(Pág. 31)

ETA intentó una 
acción de 
propaganda al 
atentar en 
Barajas

(Pág. 28)

Ai menos 13 
muertos y 100 
heridos en un 
nuevo atentado 
en Argel

(Pág. 34)
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ALMANSA
PARA HOY: MIGUEL SAÑCHEZ JORDAN, 
Mendizábal, 1
PARA MAÑANA: MANUEL DOMINGUEZ 
HERRERO, Plaza S. Allende, 4

Tele-Ruta (Madrid) ....91-535 222
Teléfono de la Esperanza .52 345
Teléfono del Vecino...... 2425(1
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Mancha.............
Radio Taxi.......

HELLIN

-
4
.

MArA.DK XIláiPOSlGNinCATIVOJOe ESPAÑA.
Ei»bo<Tulo el dii 07/01/97 Válida pan d<li« »8A) 1/97

h ^ ??>-«^*ú¿í.-A r*T7Tt!í?7i-^Ag«^y

MAPA PREVISTO OE SUPEAROE
VAUDO &4-^T AUtlTC.*

7̂
1/

 ' ' 
V

l .1
 V

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
SILVESTRE, Martínez Villena, 9 (Junto Catedral) y
SAINZ DE BARANDA, Simón Abril, 10 (Junto Parque)
De 10 de la noche en adelante:
MOLINA, Feria, 61
PARA MAÑANA: De 930 de la mañana a 10 de la
noche:
LOPEZ LOPEZ, Zapateros, 10 y LUCAS PAÑOS,
Rosario, 147
De 10 de la noche en adelante:
LUCAS PAÑOS, Rosario, 147

VILLARROBLEDO
PARA HOY: CRISTÜBÁTTWZÁEEZ HIDALGO,
O. Cuartero^ 20
PARA MANANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, 
A. Bajas, 1

HELLIN
PARA HOY: LUIS ALÁKCONTGran Vía, s/n
PARA MAÑANA: RAMON LOPEZ,
Melchor de Macanaz, 46

TOBARRA
PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO,
Avda. Constitución, 2

LA RODA
PARA HOY: ANTONIO FÉRRER CEBRIAN, Pi y
Margall, 3
PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi 
y Margall, 3

ALBACETE
Parque de Bomberos......59
Policía Nacional..............22330
Policía Municipal............5951M
Guardia Civil..... 22 11 00-21860
G. Civil de Tráfico......... 21 Wa
Casa de Socorro.............21613
Cruz Roja Ambulancia....2191)3
Urgencias........................59 713
Hospital General............59713
Alcohólicos Anónimos.... 50051
Estación de fierrocarril....2102a

Lluvias intensas

LA RODA
Policía Local....
Guardia Civil.... 
Casa de Socorro 
Cruz Roja........

Comisaría de Policía......3015S
Servicio Urgencias S.S....3003?
Policía Municipal...........30
Bomberos......................30 R
Cruz Roja. .......... 3008^
ALMANSA

Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo del 
Instituto Nacional de Meteorología la temperatura máxima prevista 
para hoy es de 9 grados, mientras que la mínima prevista es 
de 4 grados. Los cielos estarán muy nubosos, con precipitaciones 
intensas en las primeras horas del día, en forma de nieve por 
encima de los 1.300 metros. Los vientos serán flojos, predominando 
la componente oeste y las temperaturas irán en moderado ascenso.

santos Luciano, Máximo, 
Severino, Paciente y Erar- 
do.

Días transcurridos: 7
Días hasta finalizar el - 

año:359

EL SQL Y LA LUNA

El sol sale a las 07,38 y 
se pone a las 17,05 (H. S.).

La luna sale a las 06,32 
y se pone a las 16,45 (H.
S.).

Parada de Taxis............
Bomberos.................. y
Hospital Ntra. Sra. Belén

Policía Municipal..........
Guardia Civil................
Cruz Roja.....................
Casa de Socorro...........
VII.LARROBLEDO
Policía Municipal.^.......
Centro de Salud...........
Centro de Salud...........
Guardia Civil................
Bomberos.....................
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de Albacete
LLAMANDO AL TELEFONO
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EL UNICO

DIARIO DE AQUI

Lunes, 30..........
Martes? 7.... - 
Miércoles,Jo 
Jueves, 2 ??.
Viernes, 3 ^

... 5^2

i
Comple. 16
Sábado, día “* ,^

Comple. 44

Lunes, día 6 19-14-19-32--38^.1

Comple. 22 F
Martes, día 7 B
2- 7-12^13-1/ >

Comple. 30 B
Miércoles, día 1

Comple. 33

Comple. 19
Viernes, día 3
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Leal oposición
EDUARDO CANTOS

24

EDITORIAL

C
ualquier leal oposición tiene como obligación la de 
corregir los desvíos de los que, estando en el poder 
dificultan el buen gobierno de las naciones en donde 
está implantada la democracia.

Cuando se dice leal oposición no es porque ésta deba 
rendir ningún tipo de pleitesía, no. Lo de “leal” viene por 
la necesidad que tiene cualquier partido de respetar las nor
mas de conducta del juego democrático, y como plataforma 
del enfrentamiento que plantea la rivalidad política.

Lo que pasa es que esa palabra; ese concepto: el de 
“leal”, aquí en España y a estas alturas de la era del cambio 
está completamente devaluada al no haber lealtad con los 
principios básicos que determinan el papel que a cada for
mación le toca interpretar en el reparto de la función en

quiere custodiar uno de los capítulos más 
importantes de la nueva Historia de España.

Es un hecho cierto que aquí, en España, 
el que llega a asumir ciertas responsabi
lidades públicas no es tanto por sus méritos 
propios, como por el oportunismo de estar 
bajo los auspicios de unas determinadas 
siglas. Y así ocurre: que el escándalo va

Las tarifas 
del agua

.24251» 3 j j j 1
astilla-b 4 ™"^® ^^ representa la gran obra que define el proceso

S 
S que hizo posible la democratización del país. Lamentable-
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mente cada partido hace su caldo gordo sin importarle otra 
cosa que fijar su imagen aunque sea a costa del sacrificio 
nacional. Por eso se insultan, se zarandean dialécticamente, 
y se ponen desventurados sin el menor recato ni consideración.

En España la oposición es algo así como el ariete que 
a fuerza de dar golpes pretende derribar al poder sin tener 
en cuenta que al caer, éste puede arrastrar lo que ya se 
tiene consolidado como base del nuevo edificio donde se

con ellos. Hasta tal punto que la gente; el pueblo, prác
ticamente vive en un continuo bochorno que poco a poco 
la va alejando de los que antes eran sus ídolos. Por esos 
los derriban, los rompen. Por eso reniegan de ellos al com
prender que a la política, al poder van para servirse y no 
para servir a los que en un acto de fe los eligieron para 
situarlos al frente de las instituciones, los organismos y las 
corporaciones que configuran, en este caso, el Estado español.

No hace demasiado tiempo que en Albacete hemos tenido 
un ejemplo vivo de lo que es la “leal” oposición. La oposición 
del insulto, la difamación, el improperio, y el ataque directo 
al honor de las personas. Pero como casi siempre la cosa 
se quedó en mera anécdota; en hecho ocurrente del que 
el público en general se ha mofado de los unos y de los 
otros, porque ni los unos ni los otros merecen mayor respeto 
y consideración.
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ibro dedicado de

Saint-Exupen
RAMON BELLO SERR.ANO

Juan José García Carbonell. “Un
sentido a la vida”, de Antoine Saint-Exupéry, cró-
nicas que el francés enviaba, de la guerra de España, 

' d' bellísimo y poderoso título para un perió-
tafT’ T ^^^’^^Q 5^ hacían esos periódicos que yo tanto 
[má°'^° palabra, en ocasiones, es como la alquimia, digo 
toe ^’ malabarista, pero para el cronista todo está 
llalfV ^ ^^^'^^ ^^^^ fundamental : el conocimiento de 

" k^ España. Sin historia no hay columnista. Sin
UwMaur° ^^ k escritor. Sin Cambó no hay Cataluña. Sin 

e^ ^° ^^^ partidos. Sin los árabes no hay España. 
Puan ^^^ escritura en palimpsesto, nos distingue, 

^^ ^^^ opiniones afiebradas y, casi siempre. 
Pos vinoT ^^ ^^^ ^^° agradezco tanto este libro que, como 
Ha eener , P^’ procuran que, a cada página, recuerde 
I^oienlod^^ dadiva, la del libro en dación, el nombre de 

^^ ^^ biblioteca. Dos cuestiones, sin embar- 
Rertades” ^'^^^'^ insospechado de la escritura : las 

r aiismo ^^^’ ‘^^^^^ luego, la misma cosa,
b^int-Exun' ^^'^^’ ’‘^®’^bco corpus y alfabeto unívoco. 
r®^or ^Q^^^^Ponsal de guerra, va más allá del 
F^ armas ^ ^°^P^ende que la tragedia colectiva, la de 

> puede relatarse desde el microcosmos de una

1^ 
Rei»

unidad, incluso desde los anhelos de un 
soldado corriente. Narra lo visto, lo sentido, 
reflexiona con grande poderío y, en fin, 
traslada a sus nacionales, a su Francia, 
cierta perplejidad por su escritura. «Co
nozco los reproches que se me harán. Los 
lectores de un periódico exigen reportajes, 
no reflexiones. Las reflexiones están bien 
para las revistas o para los libros. Pero tengo otrayo
opinión a este respecto». Esa otra opinión es la válida, 
quizá la del periodismo de hoy, pero ya proemiado por 
una pluma' que narra, precisamente y en base al juicio 
del corresponsal, lo que el prologuista Jordá considera 
un camino que «orilla toda suerte de individualismos defen
sores de apetitos e instintos, p^ra conducir a través del 
personalismo a los campos de un humanismo integral». 
Es la esencia de la novela francesa del período de entre
guerras, como lo es de todo conflicto bélico, con inde
pendencia de su resolución o fragmentación, caso de Espa
ña. Este libro de Juan José descansa en uno de los estantes 
más queridos de mi biblioteca, precisamente por su ánimo 
vivificador y por lo que tiene (que es mucho) de dación 
libérrima, así como de testimonio inolvidable.

unque la actual situación 
de sobreabundancia^ en 
los embalses y pantanos 

españoles nada tiene que ver con 
la de hace poco menos de un 
año, en los que el país se encon
traba sumido en una grave sequía, 
resulta razonable la aplicación de 
tarifas por tramos establecidas 
recientemente por la mayoría de 
Ayuntamientos, tendentes a con
siderar el consumo de agua pota
ble como un bien escaso, por el 
que es preciso pagar. Esto, que 
nadie discute a estas alturas, y 
que se viene aplicando en nuestra 
capital desde hace varios años, 
ha tenido sin embargo su discu
sión en Cataluña, donde el fiscal 
del TSJC ha considerado discri
minatorias las tarifas aplicadas a 
las familias numerosas de Bar
celona.

Evidente resulta pensar que si 
una familia numerosa consume 
agua no es tanto por capricho 
como por necesidad, y esto es 
algo que se debería tener en 
cuenta de aquí en adelante, por 
lo injusto que resulta gravar toda
vía más a un importante colectivo 
al que presuntamente van diri
gidas un ramillete de medidas 
proteccionistas adoptadas por el 
Gobierno del Partido Popular.

Merecen una revisión estas 
tarifas, por cuanto los criterios 
aplicados por los distintos Ayun
tamientos españoles, a la hora de 
mirar la cuota fija y las variables 
en función del consumo, resulta 
perjudicial para determinadas 
familias, afectando, según el fiscal 
barcelonés, al principio de igual
dad. Sería incluso deseable que 
se les aplicara un trato diferente, 
sin que ello llegara a suponer una 
amenaza para los nuevos sistemas 
que nos obligan a todos a. evitar 
el derroche y ser más consecuen
tes en el consumo del agua.

LA TRIBUNA

Rfl<

Rei»

Sí

cu 
C
N 

O



La Tribuna
Miércoles, 8

.Enero de Igg?

Rumasa, la pifia 
nacional

TITA MARTINEZ

La butaca de la abuelita
ANTONIO HERREROS BISQUERT

María le 
deseo que si 
bien olvidar es 
imposible, al 
menos que 
poco a poco 
se libere del 
plomo que 
arrastra en el 
ala

reo que una de las peo
res cosas que el PSOE 
le ha dejado como 

herencia al presidente Aznar es 
el asunto de Rumasa, léase el 
atropello económico y humano 
cometido contra D. José María 
Ruiz Mateos.

Con nocturnidad y sin mar
gen alguno de defensa se llevó 
a cabo la expropiación de la 
que no se conocen precedentes, 
pues los expolios de la guerra 
civil se hacían a pleno sol y 
a bombo y platillo. Que ahora 
José María Aznar y sus mucha
chos tengan que apechugar con 
el destarifado madrugón, a mí 
me preocupa, porque devolver
le lo que le incautaron creo 
yo que es imposible y conde
narlo a varios años de cárcel 
por evasión de impuestos pare
ce algo tan fuera de lugar (ade
más de que se cobraron de 
antemano) ya que si a todos 
los que alguna vez hemos 
hecho por error o a sabiendas, 
la declaración mal hecha nos 
metieran en la cárcel, los guar
dias de circulación estarían de 
más porque sólo andarían por 
la calle las hermanitas del Asilo

ra un sillón viejo, forra
do de cuero, y éste de 
un color verde tomado 

por el tiempo, desgarrado en 
parte, con un inicio de asomo 
de los oxidados muelles, y en 
parte, lustroso y grapeteado con 
tachuelas de cobre desavído.

Su armadura, calculada para 
los ratos de largas somnolen
cias, era de caoba negra, pesada 
como piedra.

¿De dónde había sacado la 
infeliz abuela -que ahora ape
nas tenía para comer-, aquella 
butaca, resto tal vez, de pasado 
bien estar?

¡Quién sabe! ¡Era quizá, un 
regalo de amor, hecho en época 
lejana, muy lejana? Tal vez fue
ra material demostración de 
cariño filial; quizá la reliquia 
conservada a través de desastres 
económicos, de abandono fami
liar; ¡Ah! los viejos, ¡qué solos 
nos quedamos a veces! (pensaba 
la abuelita).

En todo caso, era el único 
consuelo, cuando apesadumbra
da y abatida por el cansancio, 
regrasaba al viejo desván, (don
de la comprensión de los veci
nos le permitían vivir sin cobrar
le) y al entrar en él, después 
de no pocas vergüenzas y amar
guras, depositaba sobre una vie
ja mesa camilla, las monedas 
y algún alimento que con cari
dad disfrazada, (para no herir 
sus sentimientos), le daban.

Y era allí, en la vieja butaca, 
donde dejaba caer sus maltre-

chos huesos entre los anchos 
brazos, y ya acomodada, daba 
un leve respiro, como de satis
facción, al sentirse abrazada, 
aunque sólo fueran los brazos 
de caoba negra del sillón,... y 
así, su ágil memoria, una y otra 
vez, recordaba aquellos tiem
pos, en que ella, todavía fuerte 
y en mejor situación económica, 
veía una y mil veces con su ima
ginación, a sus nietecillos risue
ños y revoltosos, juguetones, 
que la llenaban de besos; Abue
lita, un cuento; Abuelita, un 
cuento de Hadas...

Y ella, con voz ligeramente 
temblorosa,, zurcía maravillas y 
fantasías que los pequeños escu
chaban embelesados, con ojos 
sin parpadear, e incluso, llegaba 
un momento que ya se sabían 

. los cuentos mejor que ella, y 
le decían, ¡abuela, así no es!... 
¿es qué ya no te acuerdas?

Y así, fueron pasando los 
años, la abuelita cada vez más 
vieja, y los nietos cada vez más 
mayores, y ya no le hacían caso, 
ya no le pedían cuentos; ahora... 
¡le pedían dinero!, y la abuelita, 
poco a poco fue dándolo todo, 
hasta que ya no tuvo nada, ¡ya 
era un estorbo!

Aquella butaca era el templo 
de sus últimas alegrías; era el 
emblema de sus recuerdos. Y 
sin embargo, la abuelita tuvo 
que vender la butaca.

- Dime amigo, -pregunta, en 
la interlocución, la persona a 
quien fe estaban narrando esta

historia-, ¿por qué la viejecita 
vendió su último tesoro?

Verás; por esa época tuvo la 
pobre mujer que irse a vivir con 
una pariente, que de no muy 
buen agrado, la recogió, ya que 
por motivos de que derribaban 
la casa, tuvo que abandonar el 
desván pero una de las condi
ciones que le puso, era que 
debía de deshacerse de la buta
ca, que según decía, era un 
“trasto” feo, sucio y que ocu
paba mucho sitio.

Daba pena ver a la viejecita, 
vacilante, encogida, vestidita de 
sus mejores ropas, ya ajadas y 
desgastadas, pero limpias; con 
una sonrisa, que bien podía ser 
un lloro, ofrecer en venta su 
butaca, aquella butaca que era 
su consuelo y era su alegría.

¿Y encontró quién la com
prara?

Si; ¡Dios!, ¡Qué crueldad!. No
amigo; fue caridad, porque 
no conseguía vendería, 
pariente estaba dispuesta 
dejarla en la calle.

si 
la 
a

Fui yo quien la compró; 
pero... no estoy contento, no, 
pienso en los días de fatiga en 
que la pobre vieja, llorosa y 
acongojada, no tendrá la cómo
da y deteriorada butaca, para 
descansar; pienso en que ella 
al perder la butaca, también ha 
perdido, ¡si es que le quedaban 
ya!, las tímidas y últimas ilu
siones de su vida.

¡Quién sabe, si al volver a 
ver aquel sillón evocador, revi-

viría cien veces, en su debilitad! 
mente, la imagen de una figura 
varonil, inclinándose, buscando 
sus labios rojos y frescos que 
ella ofrecía con el intenso amoi 
de su juventud, en los felices 
días de su matrimonio!

¿Quién puede saber, la fuera 
evocadora de la memorii 
momentos felices, nítidos y diá
fanos, como si ayer hubiesen 
ocurrido?

Mientras el narrador de ésta 
historia, termina, y calla medi
tabundo y ensimismado, piensa, 
y así se lo hace saber a su amigo, 
en lo feliz que sería la pobre 
vieja, si al entrar en su habi
tación, humilde y pequeña que 
la pariente le había dejado.

Dicho y hecho, hablan con 
lapariente de la abuela y llegan 
a un acuerdo, llevan después 
la butaca a un tapicero, y éste, 
previamente, bien indemnizado: 
a velocidad de vértigo, restaura 
tapiza, pule, pulimenta y por fin. 
deja la butaca, flamante, relu
ciente y totalmente nueva.

¿Se imaginan lo que pasó 
después? ¡Nuevamente, el mila
gro de los Reyes Magos! Al des
pertarse la viejecita el día de 
Reyes, lo primero que vio, fue 
una flamante, nueva y llena de 
paquetes, butaca, se puso las 
gafas (pues no se creía lo que 
estaba viendo), y entonces, uní 1
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LARA DE TUCCI

de Ancianos que viven de 
caridad.

Espero que las cosas 
resuelvan del mejor modo.

la

se

D. José María no creo sea posi
ble que le devuelvan lo que 
es diferencial entre el importe 
de su fraude -si lo hubo- y 
lo que le requisaron aquella 
noche histórica. El tema es tan 
complicado que dudo que ni 
magistrados ni jueces sean 
capaces de salir con claridad 
del embrollo.

Si de una puñetera vez, se 
deja a D. José María tranquilo, 
sin obligarle -obligarle digo- a 
reclamar justicia a golpes de 
esperpentizar su dolor y su 
amargura, la Justicia habrá 
marcado un buen tanto. Espe
remos que Dios reparta suerte 
y acierto a quienes tienen sobre 
sí la responsabilidad y el deber 
ineludible de apechugar con 
este muerto, con esta pifia 
nacional.

Personalmente a D. José 
María le deseo que si bien olvi
dar es imposible, al menos que 
poco a poco se libere del plomo 
que arrastra en el ala y sobre 
todo que sepa que somos 
muchos los españoles que des
de lejos deseamos que pueda 
seguir viviendo en paz y por 
supuesto fuera de la cárcel. Su 
capacidad de resistencia, sobra
damente demostrada, creo yo 
que así se lo merece.

on el nuevo año, la Pre
sidencia de la Unión 
Europea ha pasado a 

ostentaría el Gobierno holandés; 
el cual, por medio de su ministro 
de Asuntos Exteriores, Hans 
Van Mierlo, aseguraba, días 
atrás, que hará “todo lo que esté 
en su mano para conseguir 
durante el semestre de su man
dato un consenso de calidad en 
la reforma del tratado de Maas- 
tricht”.

La referida reforma tendrá 
que estar resuelta, precisamente, 
en el próximo mes de junio. Pero 
he aquí que a la buena voluntad 
de los holandeses para lograr la 
misma con el consenso de los 
Quince en la cumbre de Ams
terdam, prevista para el citado 
mes, se le presenta un óbstáculo 
difícil de salvar: la postura de 
Gran Bretaña; siempre tan 
intransigente y tan rémora cuan
do se trata de buscar el bien 
común de la colectividad euro
pea.

El inconveniente ahora son las 
dificultades por las que atraviesa 
el inquilino del número diez de 
Downing Street, John Major, 
quien incluso en el seno de su 
propio partido está maniatado 
por posturas que se oponen a 
los progresos que reclaman las 
¡deas comunitarias en lo refe
rente a la unidad. El propio 
Major ha reclamado -se trata 
de una estrategia puesta en prác
tica ya en otras coyunturas- 
comprensión a sus colegas del 
Consejo de Europa. Pero el caso 
es que desde Londres se intenta 
diferir e incluso trastocar el pla-

ZO y
paso 
ceso

Gracias Indurain
Gran Bretaña 
tiene 
pendientes 
unas 
elecciones

celebrar en 
mayo como 
muy tarde

las posiciones que paso a
se establecen para el pro- 
constructivo que desembo-

cará en la reforma.
También está el problema 

añadido de que Gran Bretaña 
tiene pendientes unas elecciones 
legislativas que se celebrarán en 
mayo como muy tarde (es igual: 
en precedentes ocasiones han 
sido otros los impedimentos “in
ventados” por los Gobiernos de 
su Grandiosa Majestad para pro
curar desmarcarse y proseguir, 
así, con el talante inglés de impe
rialistas; aunque sean, en rea
lidad, imperialistas venidos a 
menos), precisamente dentro del 
período del mando holandés en 
Europa. Lo cual constituye esa 
dura prueba antes aludida para 
el Gobierno de otra reina -Bea
triz, de los Países Bajos- en su 
resolución de concluir felizmen
te su etapa presidencial con esa 
reforma política de la Unión 
Europea que a todos nos ha de 
interesar.

Se está obligado a dar las 
gracias y no rehuir a ese hom
bre tan carismático que ha 
dado nombre a toda una gene
ración de ciclistas. Se nos va 
un genio, un mito, un ciclista 
y en suma un deportista que 
ha hecho del ciclismo español 
y de nuestra bandera ser la 
más laureada y hondeada en 
lo más alto del pedestal inter
nacional en esta década.

Con su llegada al ciclismo 
profesional supuso la jubila
ción paulatina de otras grandes 
figuras, como lo fueron los 
Delgado, Legmon, Bugno, 
etc... Ahora los jóvenes han 
venido apretando y le ha toca
do conocer la dura realidad de 
no ser el número uno mundial. 
Pero lo ha hecho con la misma 
elegancia y caballerosidad de 
las que siempre ha hecho gala.

Se nos ha ido un campeón, 
pero nos queda en nuestras 
retinas, esas tardes que hemos 
pasado delante del televisor y 
que nos ha hecho sentir unas 
emociones indescriptibles; 
pero al que el destino, seguro, 
le tiene asignado otras tareas 
no menos importantes en el 
ciclismo.

Se nos ha ido, en suma, el 
mejor deportista español de 
todos los tiempos, y nuestro 
corazón se nos inunda con una 
profunda pena. Ha llegado el 
momento de ser agradecido 
con quien tan agradecido fue

con nosotros. .
Miguel Induráin, un i#r ‘ 
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► La oposición criticó ayer la gestión 

del PP al frente del Consorcio 
Cultural Albacete, por lo que pidió 
su disolución y la búsqueda de una 
nueva fórmula consorciada l

El PP instará a la Junta para que mantenga los locales del Consorcio

La gestión del Cultural volvió
■a ser centro del debate político

: La polémica en tomo al Consorcio Cultural 
Albacete volvió a ser ayer centro de debate del 

^ J Pleno ordinario que se celebró en la Diputación, 
Snizado l ^^^ Aprobó con los votos en contra de la opo- 
1, restaura 1 ^^^^^^ ^^ moción del equipo de gobierno por 

la que se pide a la Junta de Comunidades cola-i y por fin. I- 
inte, reh-r 
leva. I; 
que pasl' 
e, elmiia-i 
)s! Al des-K, 
el día de* 
e vio. fe* 
y llena de» 

puso I'£» 
na loq^H

Teresa ROLDAN

Los grupos políticos de IU 
y el PSOE criticaron ayer dura- 
mente la gestión del PP al fren
te del Consorcio Cultural
Albacete, a propósito de la 
moción del equipo de gobierno 
instando a la Junta a mantenernces,uní f, “ juma a maincncr 

sus m^ < j cesión de los locales
a y viej» 
e la abr

donde se ubica el Consorcio 
desde su creación.

un mito 
camp^ 
ío cariño

En este sentido, la diputada 
ib, Selia Puñal, aseguró 

9ne el PP ha “asfixiado al Cul
tural con una gestión opaca, 

loscura y nepótica”, lo que ha 
producido que este Consorcio 

a “esté muerto, 
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boración en el sentido de seguir cediendo los 
loCales donde se ubica el Consorcio. Igualmente, 
el Pleno rechazó las mociones de IU contra 
los recortes presupuestarios en las aportaciones 
del Estado a los planes provinciales y la relativa 
a los compromisos de la Diputación en el Con-

sordo Circuito de Velocidad. Asimismo, se apro
bó con modifícaciones la moción del equipo de 
gobierno solicitándole a la Junta la ampliación 
del plazo para que algunos municipios de la 
provincia puedan acogerse al programa PRO
DER.

t^

El Pleno de la Diputación aprobó la moción del PP sobre el Cultural Albacete.

La Diputación 
pedirá a la Junta 
que amplíe el plazo 
para acogerse a las 
ayudas del 
PRODER

T.R.

no se vea el fondo tan sucio 
que tiene en la actualidad este 
Consorcio”.

No obstante, el diputado 
popular Juan Modesto Cebrián 
no sólo defendió la actual ges
tión y programación del Cul
tural Albacete, sino que se pre
guntó por la formación cultural 
de los diputados de la opo
sición y señaló que “no están 
legitimados, ni son nadie den
tro del panorama cultural para 
criticar las actividades artís
ticas”.

Asimismo, Cebrián calificó 
la anterior gestión del Consor
cio de “cultureta de folleto”, 
citando algunas de las irregu
laridades cometidas, según él, 
por el anterior director, Anto
nio Yébenes.

Además, acusó a Bono de 
desleal con la provincia de 
Albacete “porque al no poder 
manejar el Consorcio retiró el 
apoyo de la Junta, y ha orde
nado la salida del mismo a los 
ayuntamientos de Almansa, 
Hellín y Villarrobledo, al tiem
po que presionó a la Caja Cas
tilla-La Mancha para que redu
jera su subvención”.

De Moya confirma que tiene 
^ una tarjeta de la Diputación

Fuera del orden del día, IU 
preguntó al presidente de la 
Diputación si era cierto que 
contaba con una tarjeta visa 
oro con cargo a la institución, 
y de ser así rogó que le 
facilitasen todas las facturas 
de los gastos realizados con 
cargo a la misma. A este 
respecto, Emigdio de Moya 
afirmó que existía dicha 
tarjeta desde hacía unos 
meses, lo que fue recriminado 
por Sotos alegando que había 
incumplido su compromiso de 
retirar todas las tarjetas de 
crédito.

Asimismo, el vicepresidente 
primero de la institución, 
Sixto González, formuló un 
ruego en el sentido de que se 
regulen los tiempos de 
intervención en el debate de 
los distintos puntos del Pleno. Emigdio de Moya.

El Pleno de la Diputación 
también rechazó, con el voto 
de calidad del presidente ante 
la ausencia de un diputado 
popular, la moción de IU en 
contra de los recortes presu
puestarios en las aportaciones 
del Estado a los planes pro
vinciales de las diputaciones.

En este sentido, el portavoz 
popular, Eduardo Núñez 
Nogales, aseguró que el plan 
de inversiones para este año 
se cumplirá al 100% y tendrá 
una cuantía similar al del ejer
cicio 96.

Asimismo, se aprobó la 
moción del equipo de gobier
no, que con las modificaciones 
realizadas, contó con los votos 
a favor de IU, y en contra del 
PSOE, por la que se pide a 
la Junta que amplíe el plazo 
para la presentación de la 
correspondiente documenta
ción para acogerse al Programa 
de Desarrollo y Diversificación 
de Zonas Rurales (PRODER).

El portavoz socialista, Eva
risto Navarro, que señaló que 
el plazo dado por la Junta para 
acogerse a este programa era 
más que suficiente siempre que 
los ayuntamientos tuviesen 
previamente elaborado un pro
yecto, acusó al equipo de 
gobierno de “querer tapar con 
esta moción su propia inefi
cacia”, por “no haberse preo
cupado de informar a sus 
ayuntamientos”.

Igualmente, el Pleno recha
zó, con los votos en contra del 
PP y a favor del PSOE, la 
moción de IU sobre los com
promisos que debe asumir la 
Diputación en el Consorcio del 
Circuito de Velocidad.

1.2022
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EI alcalde señaló que aunque es la opción más barata, el mantenimiento supone un sssto añadido

El Ayuntamiento descarta traer
agua del Júcar por el trasvase

E.P.

A lo largo de esta semana 
el Ayuntamiento dará a cono
cer el informe que los servicios 
técnicos municipales han ela
borado acerca del estudio rea
lizado por la Junta en tomo 
a las tres alternativas posibles 
para realizar la traída de aguas 
del Júcar a la ciudad de 
Albacete.

Aunque el alcalde no quiso 
adelantar cuál es la opción que 
defenderá el Ayuntamiento, sí 
manifestó que desde luego la 
n- 3, cuya principal caracte
rística es el aprovechamiento 
de la infraestructura del tras
vase Tajo-Segura, queda des
cartada. A este respecto Garri
do indicó que aunque esta 
opción es la que tiene un 
menor coste de ejecución, a 
largo plazo supondría un 
mayor gasto para el Ayunta
miento, al tener que afrontar 
el mantenimiento y pagar un 
canon anual.

Este será uno de los temas 
que el alcalde aborde en la 
reunión que mantendrá hoy 
con el presidente de la Con
federación Hidrográfica del 
Júcar, Juan Manuel Aragonés 
Beltrán, en la que será la pri
mera visita oficial de éste últi
mo al Ayuntamiento de Alba
cete.

No obstante, si bien el Ayun
tamiento buscará el apoyo de 
la Confederación al proyecto 
de la traída de aguas del Júcar, 
serán otros los temas en los 
que se hará hincapié por parte 
del alcalde.

En este sentido Juan Garri-

Esta semana ei Ayuntamiento dará a conocer su postura sobre las tres alternativas.

do señaló que el Canal de 
María Cristina es una de las 
asignaturas pendientes para 
cuya solución se requerirá la 
actuación decidida de la Con
federación. El alcalde explicó 
que este canal ha dejado de 
servir para la finalidad que se 
creó y que no era otra que 
servir de desagüe. Sin embar
go, la vegetación que se genera 
en el cauce natural hace que 
la suciedad se acumule y el 
agua no discurra con la fluidez 
necesaria.

Por ello además de plantear

el cubrimiento de un tramo del 
canal y su limpieza urgente, el 
Ayuntamiento propondrá un 
proyecto consistente en cons
truir un fondo de cemento que 
evite los problemas antes men
cionados.

Albacete.
En relación a este punto

Ribera del Júcar

Otro de los asuntos de los 
que el alcalde espera obtener 
hoy respuesta es el referido al 
proyecto para la recuperación 
de la ribera del Júcar a su paso 
por el término municipal de

Juan Garrido indicó que, a 
diferencia de otrso pueblos 
ribereños, el Ayuntamiento de 
Albacete tiene acreditada su 
propiedad por lo que no existe 
inconveniente jurídico alguno 
que impida emprender en la 
zona una actuación.

Por último, el Ayuntamiento 
insistirá en la realización de 
un sondeo de investigación 
para conocer los niveles de un 
segundo acuífero y la calidad 
del agua.

Se confirman las altas posibilidades de 
que el Plan Urban ‘caiga’ en Albacete

E.P.

En los próximos días el 
alcalde confía en conocer de 
manera oficial la respuesta al 
proyecto que el Ayuntamiento 
de Albacete presentó para 
optar a las ayudas que se con
ceden enmarcadas en el Pro
grama Urban, con cargo a fon
dos europeos.

No obstante, el alcalde se 
mostró ayer con grandes espe
ranzas de obtener la subven
ción después de haber man
tenido una conversación con 
Madrid.

Cabe recordar que además 
del proyecto del Ayuntamiento 
de Albacete fueron presenta
dos alrededor de 80 proyectos 
más, de los cuales sólo podrán 
resultar seleccionados 20 pro
yectos.

Entre todos los proyectos, 
uno de los principales ‘com
petidores’, también de Casti-

lía-La Mancha, con los que se 
encontró Albacete fue el de 
la localidad toledana de Tala- 
vera de la Reina.

No obstante, aunque posi
blemente en Madrid ya se 
conocen los proyectos elegidos 
habrá que esperar aún unos 
días para que la comunicación 
oficial se produzca.

Además será el momento de 
saber también la cuantía de la 
subvención concedida, ya que 
sobre la ayuda solicitada por 
el Ayuntamiento cabe también 
la posibilidad de que se pro
duzca algún recorte que obli
gue a modificar el proyecto en 
algún aspecto.

Cabe recordar que el Pro
yecto Urban redactado por los 
técnicos del Ayuntamiento de 
Albacete incluye un plan inte
gral de actuaciones que afec
tará a cinco barrios de la ciu
dad: La Milagrosa, La Estrella, 
Carretas, Hermanos Falcó y

Grandes esperanzas en lograr el Plan Urban que beneficiará a cinco barrios.

Hospital.
Se atenderán con este pro

yecto áreas diversas que abar
can desde los servicios sociales

hasta el urbanismo, pasando 
por los equipamientos depor
tivos o los talleres de for
mación.

lU propone en el 
Ayuntamiento qui 
se elabore un Pla 
de CompatibilidaJ 
de la Movilidad 
Urbana

El Grupo municipal 
Izquierda Unida ha presenü 
una propuesta en el Ayus ? 
miento para la elaboram
un Plan de Compatibilidad 
Movilidad Urbana.

e

, es

El concejal de IU, Franá ¡ 
Tierraseca, explicó que í • ¿¿
propuesta se presenta apto 
chando que en estas fed
estamos asistiendo al inicio

re

; en
las primeras noticias reta ‘¡n:
das con el PGOU, un da 
mentó que “para nuestros 
po establece mucho más: 
las meras normas urbanísii 
la ciudad, ya que los coÉ 
ramos también como el ra 
rente para el crecM 
armónico de la ciudad”.

Asimismo, Tierraseca as 
dió que últimamente es 
teniendo lugar algunos deba 
relacionados con la probSec 
tica de la movilidad urba 
como puede ser la instalad 
de vías exclusivas para a^
tipos de transportes, la CR 
ción de un carril-bici, la W 
formación de algunas caltei 
peatonales, etc., “en definió 
medidas que nos ajenas ale 
cimiento de la ciudad y ? 
por lo tanto se deben W 
en cuenta a la hora de ’ 
malizar un debate de la uní® 
tancia del planeamiento e® 
ral de Albacete”.

Varios objetivos

Por todo ello, lU soW^ 
por parte de los servicio^* 
nicos del Ayuntamiento 
bore un Plan de Com^ 
lidad de la Movilidad 
destinado a cumplir'
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siguientes objetivos: 
En primer lugar, JoJ 

pacificación del trai 
Albacete, así corno i^iyi 
solución global a la P í 
tica del tráfico roda ■

Además, dicho PbJ/j

E
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establecer una ^^ ^ 
peatonales conectaba 

que permita J 
transitar por ella 
eficaz.
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Para IU el Plan 
bién que recoger ] 
del servicio 
público, sus ,g||asii®‘p^*
das,etc.ytodasaq ’ ^ mft 

ficaciones ¡gio, c^iJ
mejorar ^‘^¡¿i>»)n¿ 
puede ser la 
autobuses nías p ^ j -^ 9

Entre las »«"*J #*^(» 
dría realizar un P*^ * 
características, ^^^j^ , 
Tierraseca índico M ^i^. 
manera se/vi^
todo este tipo .g^per^nore 
forma aislada y ^guiis^’^la 
en
informativas ael 
to.
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¡JIS emptesaríos, en el último número de su revista, revisan la última Directiva sobre preveción de la contaminación

qw 
flai 
¡dal 
d

íFEDA presenta un enfoque íntegro 
sobre la empresa y el medio ambiente

LT

Ay® 
■adán 
ilidac

; La revista de la Confede
ración de Empresarios de 
^bacete ha dedicado su últi
mo número (enero 1997) al 
estudio, entre otros ternas, de 
la protección ambiental, una 

i^™ [responsabilidad que ha de ser 
fne; compartida por todos.
> 3pro r En su editorial, la revista 
ts fó ^ce un enfoque íntegro" sobre 
inicio ¡impresa y medio ambiente e 
elacici informa de la nueva directiva 
m 
stio 
más

CO

que entró en vigor el pasado 
mes de septiembre. Se trata 

: de la Directiva 96/61 sobre Pre- 
,Atención y Control Integrados 
de la Contaminación (PCIC),

el íd^que cuenta con un plazo de 
plicación para hacerla realicimi

la 
la

eca 
te 
sdeb 
robl

U

dad hasta el 2004.
' Para los empresarios, la 
Directiva se queda corta por 
lo que se refiere a una posible 
ventanilla única” y a una clara 

;.diferenc¡ación de los países de 
la Unión Europea a la hora 
de establecer valores límites, 

bre el primer asunto, en la 
fvista se afirma que “Si se 

ira hacia atrás se recordará 
iefiníiK!\- ^^^*^ considerado la 

Tosibihdad y convivencia deasal nna autoridad única a la hora
ep ií^.^ .^^^^^^^ licencias, autori-

i de 
la®?’
IW^

^^^‘ ^^^° queda bas- 
™te diluido, diciéndose que 
SÍ ¡"‘«'tengan varias 
Mondades competentes, los 

estados adoptarán las medidas 
oportunas para coordinar ple
namente el procedimiento y 
condiciones de la autoriza
ción”.

La Otra cuestión es la apli
cación de los valores límites 
de emisión en consonancia con 
las circunstancias de cada uno. 
“No es lo mismo Extremadura 
o Aragón, que el Rhur o Bir
mingham”, se afirma en la 
revista.

Por otra parte, en la revista 
de. FEDA se afirma que el con
cepto nuclear y método de la 
Directiva es, sin duda, la apli
cación del concepto de Mejo
res Tecnologías Disponibles, 
en determinación del justo 
equilibrio entre eficacia 
medioambiental y coste econó
mico. Para los empresarios, la 
justicia y bondad de este con
cepto es indiscutible pero su 
aplicación exige un profundo 
y no frecuente conocimiento de 
la actividad industrial por parte 
de las autoridades competentes 
en la expedición de los per
misos. “Es de esperar no obs
tante, que tal concepto se apli
que según Ias condiciones de 
cada cual, sin que se imponga 
una rigidez y uniformidad arbi
traria e innecesaria contraria 
a la realidad medioambiental 
económica y tecnológica de las 
empresas”.

Con todo,- Feda considera

XONfíEDERAaOR

W
^l

 fe
^

Ultimo número de la revista de la Confederación de Empresarios de Albacete.

que la PCIC, bien entendida 
y mejor aplicada, puede ayudar 
a la gran cantidad de industrias 
a las que va dirigida a una 
evidente modernización y, lo 

que no es menos importante, 
a clarificar situaciones.

El calentamiento global y los 
consecuentes cambios climáti
cos, la lluvia ácida, lo^ miles 

de toneladas de residuos que 
produce nuestra sociedad, son 
algunas de las amenazas que 
se le presentan a nuestro 
medio ambiente de forma glo
bal y que la revista de FEDA 
recoge con amplitud.

Para dar un nuevo ímpetu 
al proceso de protección de 
nuestro entorno, la Comisión 
Europea publicó tras un infor
me provisional sobre la apli
cación del quinto programa 
sobre medio ambiente (obje
tivos de la Unión Europea 
hacia 012000), un plan en que 
confirmaba las áreas priorita
rias. Entre ellas está fortalecer 
la integración, ampliar aún más 
los instrumentos políticos y 
perfeccionar la aplicación de 
la legislación ambiental de la 
UE en los Gobiernos.

Más esfuerzos

Serán necesarios esfuerzos 
para fomentar el ahorro y la 
eficacia energética y para redu
cir el uso de fertilizantes y pla
guicidas en la agricultura. Las 
pequeñas y medianas empre
sas, que para FEDA son la 
espina dorsal de la economía 
europea, tienen que tener 
mejor acceso a tecnologías lim
pias. Y para incrementar su 
sensibilización, los ciudadanos 
europeos necesitan mejor 
información.

«El sector vivienda continúa en fase descendente
1C105 i

^® la región, según informa la revista ‘Opinión’

%
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s el seetn/ ^^^- ^^ afirma 
P^des ’̂^ ^"«a en la 

del ciclo. Los P^nd&® ^? coyuntura 

* ^^fe del a -^ n ^^^^cr tri- 
al ^^’ ^°^ res- 

P^"°^® del 
tt(ld4y‘®“c¡óú del v^®?^” ^’^a dis- 
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de S Consejo 
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loe .’ ^os edificios 

comerciales, industriales, admi
nistrativos y otros, continúan 
su descenso, con la agravante 
de no haber concocido en años 
anteriores un auge comparable 
al del sector vivienda. En el 
tercer trimestre del 96 el pre
supuesto real de los edificios 
productivos ha experimentado 
un retroceso del 11,3%.

Asimismo, en presupuesto 
real, la evolución negativa del 
sector vivienda trimestre a tri
mestre es todavía mayor, lo 
cual indica una relativa dismi
nución ya sea de la superficie, 
ya sea de su calidad.

Nuevas tecnologías

Por otra parte, Antonio 
Cuevas Atienza, Decano del 
Colegio Oficial de Arquitectos 
de Castilla-La Mancha, afirma 
en la revista, que el 97 será 
el año de Internet y de las 
autopistas de la información y 
señala que el proyecto Arqui- 
nex es la contribución al futuro 
de los arquitectos.

Arquinex es una sociedad 
anónima, integrada por Cole
gios y otras organizaciones de 
arquitectos, dedicada a dar ser

vicio telemático y que tiene su 
sede en el Colegio Oficial de 
Arquitectos de Castilla-La 
Mancha.

El proyecto ya está en mar
cha y los colegiados que dis
pongan de los medios infor
máticos necesarios pueden ya 
acceder a los interesantes ser
vicios que contienen y navegar 
por Internet o Infovía.

En “Opinión” se recoge ade
más, la concesión de la Meda
lla de Oro de la Arquitectura 
al arquitecto Joaquín Vaquero 
Palacios, un artista de dilatada 
trayectoria artística y arquitéc- 
tonica, así como una reseña de 
“Arquitecturas de Cuenca”, un 
libro que forma parte de la 
colección de Patrimonio His
tórico publicada por la Junta 
de Comunidades con la inten
ción de aproximarse al cono
cimiento de la ciudad histórica 
de Cuenca.

El libro realiza una doble 
aproximación a la realidad 
urbana de la ciudad histórica. 
Por una parte, analiza su 
estructura monumental y por 
otra, la realidad urbana en su 
conjunto.

La colegiación fue en su día un 

logro histórico para los arquitectos
Poso a quo onom olguflts parecan einpeíiarsa en p«n«< OiliculuaAi! 

«las io5!in«ion« cdaglnies. lo cierto es t^M In coi«g«etiin piofee«<ial 
tus consideiarts en su oía un logro lúslórica, y sabOarta. con soloiacciOn 
por los imef Martos y por torta la soctertod En 0 r IKIÓ A reptoatxiimos 
un intemsante orticuío pubScarto en una revista de 1931 - donde se pone 

tío maniltoíto osio tcniimiomo gono'nirndo
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13 ata empezar, y como ya va siendo tradi- 
4 clona! en estas leenns. quiero aprovechar 

esto espacio de nuestro bolelinOPlílOputa 
desear a lodos los colegiados una feliz Navidad.

- y qun el arto que se avecina nos traiga a lodos 
to mejor. El Colegio también $« prepara para el 
97, y pronto celebraremos Junta General donde 
entre otros aspectos se esludiarán los presu
puestos para el próximo ejercicio.

Quisiere destacar, de este número de 
orilló). ta inlormacián sobre la Medalla de 
Oro de la Arqullectura concedida a Vaquero 
Palacios. Por su ejocuiona. por su prestigio no 
sólo en la Arquitectura sino tarntjién en la Pintura 
y la Escultura, es un ejemplo para lodos y un 
digno merecedor de esta distinción.

Por otra parle, también hay que refetirso a 
que el 97 sera sin lugar o dudas el ario de 
Internet y las autopistas do la información. 
ARQUINEX, nossua conlriboción al futuro, ya 
osté en marcha y los colegiados que dtspongari 
de los medios inlormélicos nccosaiios pueden 
ya acceder a los interesantes servicios que 
contienen y “navegar” por Internet o Infovía,

Va pata terminar, hay que dar una buena 
noticia: el Boisiln Oficial del Estado ha pubi>cado 
un Real Decreto de estructura orgánica básica 
del nuevo Ministerio de Fomento, en el que 
aparece entre oitss la “Oiracción General do la 
VivierxJa. la ArquSecturayel Urbanismo', Aunque 
sea sólo a efectos nominales, es bueno que la 
palabra "Arquitectura" vuelva a aparecer en le 
nomondatura obela! de la Administración; al tin 
y ni rabo los mauiiecios tenemos mucho Que------

El informe de coyuntura muestra una disminución del visado de viviendas
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Esta muestra, ¡a primera de estas características, será del 5 ai 13 de abril en Madrid

Habrá presencia albaceteña en la 
feria artesanal EÜROARTE’97

Ofrecer anualmíntt 
una amplia oferta 
de productos de 
gran calidad

Con EUROARTE’97 b 
objetivos que persiguen si 
organizadores son los siguió 
tes:

I.M.

Del 5 al 13 de abril, el Pabe
llón de Cristal del recinto ferial 
de la Casa de Campo (Madrid) 
acogerá la I Feria Europea del 
Artesanado, EUROARTE’97, 
bajo la’ organización de la 
Federación Española de Arte
sanía, en la que se incluye 
FARCAMAN.

Esta muestra, la primera de 
estas característica que se cele
bra en nuestro país y en la 
que habrá presencia albacete
ña, dipondrá de 20.000 metros 
cuadrados brutos de espacio 
para instalar seis salones arte
sanos independientes, y una 
serie de salas anexas abiertas 
al público, que directa o indi
rectamente tienen que ver con 
las artesanía y como son: turis
mo, museos, obras monumen
tales, proveedores, formación, 
ferias y exposiciones, compra
dor profesional, y de apoyo a 
la artesanía.

Los citados salones, con los 
que se intentará abarcar los 
diversos campos en los que se 
mueve hoy en día la produc
ción artesanal española, se 
dividen en: vanguardia, cons

tructiva, mobidecor, artemoda, 
deuso y regalarte.

31 de enero

Concebida con el gran acon
tecimiento comercial y artesa- 
nal, de cara a su celebración 
inicialmente disponen del 
patrocinio de la Obra Cultural 
de Caja Madrid y de un impor
tantes número de entidades e 
instituciones interesadas en 
apoyar el quehacer artesano, 
si bien los organizadores están 
dispuestos a ampliar las enti
dades co-patrocinadoras.

Asimismo este proyecto, 
pensado y organizado por los 
propios artesanos, contempla 
atraer a más de 300.000 visi
tantes, entre público en general 
interesado y compradores de 
artesanía invitados.

A fin de conseguir estos 
objetivos sus organizadores 
han comenzado a difundir la 
convocatoria de EUROAR
TE’97 entre las empresas arte- 
sanas y las entidades posible
mente interesadas en las dife
rentes salas anexas programa
das. Igualmente, y al margen 
de la difusión propiamente

I,s
-^

.

Esta muestra ha sido pensada y organizada por los propios artesanos.

dicha, se ha propuesto la cele
bración de diferentes activida
des paralelas: establecimiento 
de premios, becas o ayudas, 
organización de actos divulga
tivos y promoción de sus acti
vidades y otros servicios de 
interés para los artesanos o 
para el numeroso público visi
tante que se espera.

Finalmente señalar que 

todos los artesanos o empresas 
artesanas que estén interesadas 
en tomar parte en esta muestra 
tienen hasta el 31 de enero 
para poder formalizar su ins
cripción, remitiendo su ficha 
técnica y solicitud de inscrip
ción a la siguiente dirección: 
Pasaje Plaza España, 5. 13600 
Alcázar de San Juan (Ciudad 
Real).

- Ofrecer anualmente i® 
amplia oferta de producía 
artesanos de gran calidad, t» ‘ 
to al público interesado, e 
general, como a compradora ' 
profesionales de artesanía á 
todo el mundo.

- Ayudar a perfilar el cor- 
cepto de taller o empresa arte
sana europea, para benefe i 
general de todos.

Contribuyendo, además, 4 
esta forma a la profusión 4 
contactos, de influencias y 4 
intercambios que, a todos b 
niveles, un evento como el 4 
EUROARTE’97 nos ha 4 
procurar al gremio o sed» 
que presenta su trabajo.

- Dar consistencia y mi 
fuerza al movimiento aso» 
tivo-profesional de los art& ' 
nos de España, aprovechaná 
esta gran concentración 4 ■ 
artesanos para crear la plat 
forma desde la que emprender j 
otras diferentes accione! ,
comerciales y promocionalci 
de gran calado, dirigidas to 
damentalmente por las prop® 
orgnizaciones de artesanos jí 
por las administraciones públ^ j 
cas. I
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CONSULTA: BAÑOS, 1 7
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MEDICO ESTOMATOLOGO N^ COL. 856 
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Médico Estomatólogo 
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C/ Rosario, 3 
Tetf. 21 12 21
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CLINICA DENTAL DR. RAFAEL ANDUJAR
MEDICO-ESTOMATOLOGO N? COL. 1141

• Odontología general, endodoncia, prótesis.
• Facetas de porcelana, blanqueamientos. Estética.
• Cirugía oral e implantología
• Analgesia y sedación. Anestesia general.
• Problemas de oclusión y articulación temporomandibular.

C/ Martínez Villena, 9

Jesús Reyes Cano 
FISIOTERAPEUTA

OSTEOPATIA, TERAPIAS MANUALES

ASOCIACION 
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REUMA - LUMBAGO - ARTROSIS 
Tratamientos individualizados...
LES ESPERAMOS EN: BLASCO DE GARAY. 39 ALBACETE. TELEFONO: 50 33

Director Médico: Doctor Abelardo Sánchez Montes 
Infórmese gratudamente ___ _

COLEGIO OHCIAL DE
ODONTOLOGOS Y 

ESTOMATOLOGOS DE ALBACETE
QI Rosario, 3 Albacete 

Telf.211221
‘‘Exya ser atendido por un 

odontólogo o médico estomatólogo 
colegiado’'
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h Barcelona se ha solicitado la anulación del actual sistema tarífarío

Un fiscal considera injusto 
que el agua sea más cara 
para familias numerosas

LT

El posicionamiento que ayer 
adoptó el fiscal de Barcelona 
en tomo a las tarifas de agua 
que rigen en esa ciudad, podría 
extrapolarse a Albacete, ya que 
en nuestro municipio existe 
también un sistema de tarifas 
en el que el precio del metro 
cúbico varía en función del 
agua consumida, de tal forma 
que el precio del agua se enca
rece a medida que aumenta 
el volumen consumido en un 
domicilio, sin tener en cuenta 
el número de usuarios.

El fiscal de Barcelona con
sidera discriminatorias las tari
fas de consumo de agua que 
se aplican en Barcelona a las 
familias numerosas, por lo que 
ayer solicitó al Tribunal Supe
rior de Justicia de Cataluña 
(TSJC) que ordene su revisión 
y modificación.

El tribunal de la Sección 
Segunda de Lo Contencioso 
Administrativo del TSJC vio 
ayer el recurso presentado por 
cuatro familias numerosas, al 
Que se adhirió el fiscal, contra 
H ^^^ cobra la Socie- 
aad General de Aguas de Bar
celona, aprueba la Entidad 
Mctroplitana de Servicios 
Hidráulicos y ratifica la Comi- 
¿de Precios de la Gene-

^® ^st^s familias, 
Didif^í^^-i?®’* miembros,

el Hibunal que se anule 
a 1 o q^" se les

J^^^° preferente y 
“cobrad ^®'^elva el dinero 

I»<a(as.’“' “ ■’^San son más 

solici an*’^^"^^^^ de edad, 
A^alV?^ '^^'^ ^’ 

i^d recibo ^ P’'H^er tramo 
cu 423 nos ^''^^^do en 1995 

■^elosnrim ^^ P^^^ cada uno 

/ ^'‘aienta ’ iludida que 
ii*»»*» ttLf®T“° y «' 
i cúbicos ” ’ '*8 
!*®,07ncS; "^ una tarifa 

partir de 49 ®' tercero,

f^'««‘’ el fiscal pidió

■ 1

Polémica en torno a las tarifas del agua.

1

que se revisen por vía judicial 
estas tarifas al considerar que 
los criterios de la Sociedad 
General de Aguas de Barce
lona, concesionaria del servi
cio, a la hora de fijar la cuota 
fija y las variables en función 
del consumo “resulta perjudi
cial para determinadas fami
lias” y “afectan al principio de 
igualdad”.

A su entender, resultaría 
positivo que la empresa 
demandada revisase a iniciativa 
propia sus tarifas para favo
recer a estas familias.

La abogada de la Comisión 
de Precios de la Generalitat 

defendió estas tarifas, alegó 
defectos formales para la no 
admisión del recurso de las 
familias y agregó que este 
órgano es el que fija y cobra 
los recibos y que cuando los 
aprobó en 1991 transcurrieron 
los dos meses legales sin que 
fueran impugnados.

Port su parte, los abogados 
de la Éntidad Metropolitana 
de Servicios Hidráulicos y de 
la Sociedad General de Aguas 
de Barcelona negaron cual
quier discriminación y explica
ron que hay casos de familias 
de tres miembros que pagan 
más que una familia numerosa.

Ill sn
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Los farmacéuticos acusan a Valentín de no establecer los tumos de guardia.

Los farmacéuticos piden a 
Bono el cese de la consejera 
de Sanidad, Valentín

LT

El presidente del Colegio de 
Farmacéuticos de Guadalajara, 
Antonio Vicenti, pidió ayer al 
responsable del Gobierno 
regional, José Bono, que cese 
a la consejera de Sanidad, 
Matilde Valentín, por entender 
que ha hecho “dejación” de 
sus funciones en el asunto de 
las guardias de farmacia.

En una rueda de prensa 
celebrada en la capital alcarre
ña, Vicenti acusó a Valentín 
de no establecer los turnos de 
guardia en los establecimientos 
farmacéuticos para el mes de 
enero, “cuando es competencia 
de la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha el orde
nar este servicio, en virtud del 
decreto ley de junio de 1996”.

Según indicó Vicenti, dicha 
norma fija que compete a las 
comunidades autónomas el 
ordenamiento de este servicio, 
mientras que hasta la promul
gación de esta normativa el 
Gobierno Central tenía dele
gado el establecimiento de los 
turnos en los Colegios de Far
macéuticos.

Agregó que, “aL ho baber 
existido por parte de la Junta 
dicha ordenación, el propio 
Colegio ha elaborado un borra
dor en el que fija los servicios 
de guardia y refuerzo para este 
mes, con el fin de que las far
macias no se quedaran desa
bastecidas de medicamentos y 

salir en auxilio de la población, 
que no del Ejecutivo regional”, 
quien el pasado 26 de diciem
bre aprobó una Ley Regional 
que no cuenta con el bene
plácito de los colegios profe
sionales.

El responsable del Colegio 
de Farmacéuticos de Guada
lajara señaló que este organis
mo entiende que no es su labor 
el establecer los citados turnos 
y que “la única posibilidad de 
hacerlo sería firmando un con
venio con la Junta de Comu
nidades en el que ésta hiciera 
una encomienda de gestión a 
los Colegios”.

En dicho convenio deberían 
tratarse también, a juicio de 
Vicenti, aspectos como la for
mación continuada de los pro
fesionales o una mayor remu
neración a los farmaceúticos si 
los servicios de guardias que 
establece el Gobierno autóno
mo son exagerados.

Por último, el presidente del 
Colegio aludió al “toma y 
daca” que, según él, se está 
produciendo en este asunto 
en^e los Colegios y la Junta 
de 'CÓmunidades, quien, por su 
parte, argumenta que hasta la 
entrada en vigor de la Ley de 
Ordenación del Servicio Far
macéutico de Castilla-La Man
cha, habrá que seguir rigién
dose por la legislación nacio
nal.
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Tras poner en conocimiento de la Delesación de Industria los incumplimientos detectados

La Federación de Comercio pide 
un control riguroso en rebajas

LT

En la sede de la Delegación 
Provincial de Industria y Turis
mo tuvo lugar ayer una reunión 
entre representantes de la 
Federación de Comercio de 
Albacete y el delegado de 
Industria y Trabajo, José Luis 
Moreno, en la que también 
estuvo presente el jefe del Ser
vicio de Turismo, Comercio y 
Artesanía, Antonio Manchón, 
con el fin de abordar el tema 
del desarrollo de la temporada 
de rebajas en nuestra provin
cia.

Por parte de la Federación 
de Comercio se hizo saber a 
los representantes de la Admi
nistración regional las distintas 
circulares remitidas a sus aso
ciados, informándoles acerca 
de la normativa a cumplir en 
torno al período de rebajas, 
así como las distintas informa
ciones aparecidas en prensa y 
dirigidas a poner en conoci
miento de todos los comercian
tes dicha normativa. La Federación de Comercio ha pedido que se vigile minuciosamente la temporada de rebajas en la provincia.

Presupuestos municipales.

El Grupo Popular 
ultimará esta tarde 
los Presupuestos 
municipales

SI

Prácticas ilegales

Asimismo, la Federación de 
Comercio manifestó su preo
cupación por los distintos 
incumplimientos de la Ley de 
Ordenación del Comercio 
Minorista, llevados a cabo por 
diversos establecimientos y 
medianas superficies comercia
les, que realizan prácticas pro
mocionales “al borde de la ile
galidad y que constituyen ver
daderas rebajas encubiertas”, 
según denuncia la Federación

en su comunicado de prensa.
Por su parte, tanto el dele

gado de Industria como el jefe 
del Servicio de Comercio infor
maron acerca del incremento 
de las inspecciones del Servicio 
de Consumo durante la pre
sente temporada de rebajas, 
manifestando que las inspec
ciones serán minuciosas, sobre 
todo con respecto a la publi
cidad, si figura el precio ante
rior y el precio rebajado, si 
los artículos son habituales en 
el establecimiento con anterio

► Según la Federación, algunos 

establecimientos y medianas 
superficies realizan promociones 
que rozan la ilegalidad

ridad a un mes o si las fechas 
de rebajas son exhibidas en los 
establecimientos comerciales 
en lugar visible al público.

Finalmente, el delegado y el 
jefe del servicio de Comercio

ofrecieron a los representantes 
de los comerciantes su cola
boración para que, entre todos, 
se pueda poner fin a los incum
plimientos de la Ley de 
Comercio.

El equipo de gobierno muni
cipal celebrará esta tarde una 
reunión de grupo con objeto 
de utlimar los detalles pendien-. 
tes de los Presupuestos muni
cipales para el presente ejer
cicio.

La intención del equipo de 
gobierno es que el documenio 
que regirá la política del Ayun- 
tamiento durante ese añosa 
aprobado por el Pleno en el 
mes de enero. I

Así se lo comunicó ayer el j 
alcalde al portavoz del Grupo 
de Izquierda Unida, h^ : ( 
Eduardo Martínez Valaft f 
cuando éste acudió a su tó' (
pacho a solicitarle la con'’? e 
Catoria de una Junta de P^ ^ 
tavoces, que podría tener li^ 
a primeras horas de la man^ 
de hoy.

Normalizar la situad^

COLEGIO OFICIAL DE AGENTES COMERCIALES 
DE ALBACETE Y SU PROVINCIA

EDICTO
Haciendo uso de las facultades que a Colegios de Agentes 
Comerciales las confiere el art. 25 del Reglamento de Régimen 
Interior, esta Junta de Gobierno ha tomado el acuerdo de registrar 
las bajas en el Censo de este Colegio, de los colegiados siguien
tes por incumplimiento del artículo citado de nuestro Reglamento:

DOÑA CONCEPCION RUIZ MARTINEZ, ALBACETE
DON AMADEO JAVIER IBAÑEZ RAMIREZ, ALMANSA 

DON MANUEL BENAVENTE GARCIA, LA RODA
DON JUAN ANTONIO MARTINEZ PARRAS, VILLARROBLEDO

De conformidad con el precepto Reglamento arriba indicado, 
quedarán anulados los Carnets Profesionales de los reseñados 
e inhabilitados para el ejercicio de la profesión si transcurridos 
60 días de la fecha de publicación del presente Edicto, no 
hubieran desaparecido las causas que motivan esta medida, 
el incumplir con las cargas colegiales y en concreto su FALTA 
DE PAGO.

Albacete 7 de Enero de 1997
LA JUNTA DE GOBIERNO

AVISO DE 
IBERDROLA

INTERRUPCIONES DE SUMINISTRO 
MOTIVADAS POR TRABAJOS A REALIZAR 

PARA MEJORAR LAS INSTALACIONES

Según explicó José Eduar 
Martínez Valero, el rratci^^, 
IU tiene en que se ce’® 
Junta de Portavoces es m ^ . 
reconducir la situación qu 
ha producido en torno a 
General de Ordenación 
na, para normalizar los P 
que a partir de este mo 
se irán dando de cara a a

di 
ta 
Cl 
a 
hi 
US 
de 
(^

ACCIONÓ
CONTRA EL

c/ Barceló 13 1^ izq. 28004 Madrid Hf.: (91) 593 90 00

9 de Enero 1997 
LA RODA 

De 09,30 a 11,30 horas 
Sector Huerta Calabaza

bación del documento.
Significa esto que id 

a solicitar al alcalde q 
facilite a los grupos e

C( 
Ci

ca: 
do 
las 
en 
gOl
Re

5’
'T

; 

os
*

5*sición una copia .^j 
mentación que el 
redactor entregue con 
de poder estudiaría

SE REPONDRÁ EL SERVICIO SIN AVISO PREVIO

fundidad. U'
Martínez Valero ^, 

que en estos momento ^ 
sición sólo puede con un J 

documentos que 
Plan General en los 
de los técnicos mu»¿„ 
sujetos a los horarios 
funcionarios. jjll

Asimismo, el po^ ^^ j 
quiere que el alca ■ 
que si se va a sustituí i 
tecto municipal 
encargando se ®^P mei^’í 
trabajos del Pian y qi ^ aií s 
rado de ese 
semanas, al ser 
resolución de la a c

(A 
Ia( 

' eor 
' jar¡

ras 
9ue 
por

M.C.D.2022
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No existían apenas dificultades en la red principal y en la secundaría soio permanecía cerrado CmcetiUas

Las carreteras albaceteñas recuperan 
paulatinamente la normalidad

LT

ar 
rdí

LP.

imuiii- 
de m 
objetó 

;ndieii-|
miiiii-

Las carreteras de Castilla-La 
Mancha recuperaron ayer pau
latinamente 'la normalidad, y 
tras varios días en los que el 

. temporal de nieve y frío difi
cultó la circulación rodada en 
toda la Comunidad, por la tar
de no precisaban ninguna de 
las carreteras radiales cadenas 
registrándose solo placas de 
hielo aisladas.

La situación de las carrete
ras en la provincia de Albacete 
permaneció estable en relación 
a la última información faci
litada por Protección Civil, no 
existiendo apenas dificultades 
en la red principal de carre- 

Iteras, salvo algunos puntos de 
la A-31, donde se mantenían 
las placas de hielo.

CrucetiUas, cerrado

ipoikl 
iroeniol 
AF'

r En la red secundaria per
manecía cerrado el puerto de 

ÍCnicetiUas, se recomendaba
precaución por placas de hielo 

:en los de Crucetas y Arenal

lyer d 
Gmpí 

los 
'ala» 
u da 
cona 
e Poi- 
rluí-

^^^'^ necesario el uso de 
cadena en los puertos de El 
Peralejo, Barrancazo y El 
Bellotar.

F Por otra parte, tanto la N-II 
(Madrid-Barcelona) a su paso 
por Guadalajara como la Ñ-III 
(Madrid-Valencia) en Cuenca 

^¿estaban despejadas y no reque- 
^^rian cadenas, aunque la Guar- 
Í dia Civil recomendó circular 

precaución por todos sus giramos.

Í
 ín Cuenca, varias carreteras 
la provincia seguían presen
to dificultades para la cir- 
.ación, debido a la nieve y 

la existencia de placas de 
elo, que hacía necesario el 
50 de cadenas en los puertos 
e Cabrejas (N-400), el Rocho 
N-420) y La Tórdiga (N-420). 

Según informó a Efe la 142 
^andancia de la Guardia 

^^ Cuenca, se recomen- ''’^aba también circular con pre- 
pción en la N-400 (Tole- 
L So-Cuenca), a consecuencia de 
Pas placas de hielo, así como 
1 en la N-420 (Córdoba-Tarra- 

vr / 'n ^^^ cutre el puerto de El

• ^ ®^ límite con la pro- 
■ de Teruel, y en la N-320 
^bacete-Guadajalara), entre 

capital conquense y el límite
la provincia de Guadala- 

P^^ ^^'■^ mismo motivo.
^^^más, había seis carrete- 

de la serranía conquense 

encontraban cortadas

1

L

Ayer únicamente estaba cerrado al tráfico el puerto de CrucetiUas.

49
1

Muchas carreteras albaceteñas tenían ayer agua en la calzada.

En Guadalajara, se,mante
nía la necesidad de circular con 
precaución en la N-211 (Al
colea del Pinar-Alcañiz), don
de entre los kilómetros 0 al 
90 había nieve en la calzada, 
y aunque no es necesario el 
uso de cadenas, se podían pre
sentar problemas ante la pre
sencia de nieve en los últimos 
30 kilómetros.

Respecto a la N-II (Autovía 
de Aragón), había desaparaci- 
do la niebla que había entre 
los kilómetros 72 al 103, dentro 
de la provincia alcarreña, pero 
se recomendaba circular con 
mucha precaución ante la posi
ble presencia de placas de nie
ve, al igual que en la N-320. 
Por otra parte, continuaban 
incomunicadas 26 localidades 
de la provincia, situación que 
ya se registraba el domingo.

En Ciudad Real, las carre
teras de la red provincial 
CRP-7222 de Casas del Río 
a Tiñosillas y la CRP-5003 en 
el término de Solana del Pino 
permanecían cortadas por des
prendimientos y por la gran 
cantidad de agua acumulada, 
mientras que otras 20 carre
teras de la provincia, entre 
ellas U N-420, registraban 
numerosas placas de hielo.

Por último, en la provincia 
de Toledo no había problemas 
en las principales carreteras 
como la N-IV (Madrid-Anda- 
lucía), N-V (Madrid-Extrema-

dura) y la N-401 (Madrid-To- 
ledo-Ciudad Real), aunque en 
la zona de- la Nava de Rico
malillo y Sevilleja de la Jara, 
en la N-502, se precisaban

A

ei^

MARIA MARIN, 34

U
J

JESUS MORENO

cadenas. Asimismo, también 
eran necesarias las cadenas en 
la zona de Las Ventas con 
Peña Aguilera y especial pre
caución en Navamorcuende.

“Operación 
Navidad”: Trece 
muertos en 
accidentes de 
circulación en las 
carreteras 
manchegas

LT

Trece personas muertas y 
cuatro heridas graves es el 
resultado de los nueve acci
dentes con víctimas morta
les que se han registrado 
en las carreteras de Casti
lla-La Mancha entre el día 
20 de diciembre y la media
noche del día de Reyes, en 
la llamada “Operación 
Navidad”.

Según los datos provisio
nales ofrecidos por la Direc
ción General de Tráfico 
(DGT), la provincia de 
Toledo y la de Guadalajara 
son las que han registrado 
un mayor número de acci
dentes, tres cada una, que 
han provocado la muerte a 
ocho personas y heridas gra
ves a otras tres.

Por su parte en Ciudad 
Real sólo se ha producido 
un accidente, pero ha sido 
el más grave de la región, 
en el que murieron tres per
sonas, una quedó herida 
grave y otra con heridas 
leves.

Finalmente en la provin
cia de Albacete y en la de 
Cuenca únicamente se ha 
registrado un accidente 
mortal, respectivamente, 
con un muerto en cada uno 
de ellos.

Dejando de lado Casti
lla-La Mancha, a nivel 
nacional un total de 205 
personas han muerto en 
estas Navidades, veinte más 
que el año pasado, en los 
164 accidentes de tráfico 
contabilizados desde que 
comenzaron las citadas 
vacaciones.

En estos siniestros tam
bién resultaron heridas de 
gravedad otras 135 personas 
y 157 más han padecido 
heridas de distinta consi
deración.

JOSE Y MARI DE HOME VIDEO TE ESPERAN

§
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LA LLIMA DESBORDA LAS LAGUNAS DE RUIDERA

Las últimas lluvias caídas permiten disfrutar de toda la belleza paisajística de las Lagunas de Ruidera, que en estos momentos se encuentran desbordadas. JESUS MOI®

La mejor cara de las Lagunas
vi' 
qi 
la: 
no

i es 
] hk 
1^01 
/'nu

Pedro J. GARCIA

El Parque Natural de las 
Lagunas de Ruidera está ubi
cado en el Campo de Montiel, 
en diversos términos munici
pales de Ciudad Real y en el 
de Ossa de Montiel de Alba
cete. El valle principal que 
constituye el parque, formado 
por el río Guadiana, consta de 
una cadena de quince lagunas 
unidas entre sí por arroyos, 
torrenteras, cascadas o emisa
rios subterráneos, que en este 
momento se encuentran en 
plena explosión y, aunque for
men un paisaje maravilloso, 
constituyen un serio peligro 
porque el desbordamiento de 
las lagunas puede afectar a dis
tintas edificiaciones, principal
mente en la localidad ciuda- 
drealeña de Ruidera.

Desde el pasado 1 de enero, 
debido a las lluvias y nieve caí
das en los últimos días, las 
lagunas se han desbordado, 
principalmente la Laguna del 
Rey, en el término de Ruidera, 
donde la preocupación ha lle
gado a algunos vecinos de la 
localidad.

Buena situación

Ante esta preocupación el 
delegado de Agricultura de 
Ciudad Real, Esteban Esquina, 
se desplazó el pasado cinco de 
enero a esta localidad “acom
pañado de algunos técnicos 
para analizar la situación. Creo 
que por el momento es muy 
buena porque hemos consegui
do que el acuífero 24 se haya 
recuperado, que las lagunas 
estén llenas, que el agua vaya 
al pantano de Peñarroya y 
aumente su caudal y que una 
vez lleno pueda mejorar el 
estado del acuífero 23. Por 
todo, desde el punto de vista 
medioambiental y agrario la

Entre laguna y laguna las cascadas son las protagonistas.
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situación es satisfactoria”.

Desagüe natural

Pese a ello el delegado de 
Agricultura entiende la preo
cupación de los vecinos. “De 
momento la situación no es 
alarmante, pero si continúan 
las lluvias el desagüe natural 
de las lagunas es posible que 
no pueda con tanta cantidad 
de agua. Además, el desbor
damiento ya ha comenzado a 
afectar a algunos edificios”.

Como consecuencia de las 
lluvias hay otros riesgos como 
los desprendimientos en los 
taludes que rodean las lagunas. 
“Son otros riesgos que hay que 
tener en cuenta. Para ello

hemos instado a Protección 
Civil, la Confederación del 
Guadiana y la Diputación a 
que preseten la mayor atención 
posible para evitar cualquier 
problema. También hemos 
convocado una reunión de 
urgencia para mañana entre los 
representantes de la Junta rec
tora del parque para estudiar 
conjuntamente las distintas 
situaciones que se pueden pro
ducir y encontrar las mejores 
maneras posibles de enfrentar
nos a ellas. No es cuestión de 
alarmar, pero es necesario que 
tomemos todas las precaucio
nes posibles para evitar todos 
los riesgos que se puedan 
ocasionar”.

(Pasa a la página siguiente)

E

Desde el 
pasado 1 de 
enero, debido 
a las lluvias)' 
nieve caídas
en las últnnas 
fechas, las 
lagunas se haí 
desbordado,

Rey, en el 
término de 
Ruidera,
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Valentín Molina, uno de los vigilantes del Parque.
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agua ya pone cerco a algunos edificios. Santos Moreno, vecina de Ruidera, preocupada por el aumento del caudal de las lagunas.

abrirse .

e desbordamiento se debe a
las fuerte lluvias caídas. “Allí

canal de Union Eléctrica es e

agua y viene

taurante en a orilla de la

momentos se pueda repetir un 
hecho similar”.
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Cuando
comes el
terreno al

un año de
muchas lluvias
es lógico el

(Viene de la pág. anterior) 
Pese a la tranquilidad que

el delegado de Agricultura tra
ta de infundir a la población,
algunos vecinos de Ruidera
muestran su preocupación por
el desbordamiento de las lagu
nas. Este e caso de Santos
Moreno, vecina de esta loca
lidad y propietaria de un res

Laguna del Rey, en la que con
fluyen las aguas de las lagunas 
altas. “Hace cincuenta años se
vivio una situación igual por
que comenzaron a desbordarse
las lagunas, pero cuando llueve
no es el momento más peli
groso porque la mayor subida
es en marzo o abril con el des
hielo. Entonces el agua acabó 
con muchas edificaciones y 
nuestro temor es que en estos

Santos Moreno comentó que 
por el momento nadie les ha
comunicado nada sobre 'medi
das que se vayan a tomar para 
evitar el desbordamiento. “He- 

|mos hablado con Protección 
Civil y nos han comentado que 
'si sigue subiendo el nivel y nos 
quedamos aquí aislados ven-

bido 
.asi
iaS a sacamos, pero a mi 

^^^ '^^ preocupa es que *'si no se toman medidas puedo 
§ perder mi casa y también 
;h<"“"
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El delegado de Agricultura de Ciudad Real afirma que por el momento la situación no es alarmante.

no hay ningún vertedero, sino
que es una zona donde hay
una vegetación muy especial.
Es cierto que si se eliminase
esa vegetación habría un cau
dal mayor, pero se manipularía
el ecosistema . Esquina añadió
que en lo referente a las com
puertas, el puente de la Laguna
del Rey evacua toda el agua
que le sobra a esta laguna has
ta la zona del hundimiento. El

que no esta abierto, pero los
desagües tradicionales están
funcionando, pero hay que

1 Para estas personas están 
^claros los motivos por los que 

^se están desbordando las lagu- 
was. “Hay un vertedero

, —. ] 4UC esia reteniendo 
el agua y tampoco abren las 
■^mpuertas de la laguna para 

Mue el agua vaya al embalse 
Peñarroya”, comentó San

ios Moreno.
Esteban Esquina señaló 

fsta situación que 
no es así y que

3

entender que es mucha el agua
que están evacuando y por ese
motivo puede haber desbor
damientos .

Santos Moreño afirmo que
porque esta zona es parque

natural dicen que no se puede
tocar. No es logico que no se
preocupen de lo que pueda
ocurrir a la gente y que les
preocupe mas la naturaleza .

Por su parte, Valentín Moli
na, uno de los vigilantes del

parque natural, comentó que 
por el momento no se puede 
hacer nada para evitar el des
bordamiento de las lagunas. 
No es posible abrir las com

puertas porque no funcionan 
las centrales eléctricas y ade
más llevan más de 25 años sin

lleva varios años sin estar 
su nivel total”.

a

Vegetación palustre

Sobre la queja de 
vecinos en el sentido 
el vertedero impide

algunos 
de que 
que el

agua pueda escapar comentó 
que “el vertedero está lleno de 
vegetación palustre, que está 
protegida por la administra
ción, y no se puede tocar. Ade
más, esta vegetación hace de 
freno al agua porque si no 
estuviese el agua correría con 
más fuerza y sería peor”.

Además Valentín Molina no 
cree que- sea positivo que se 
abriesen las compuertas por
que con el turbión que se pro
duciría correrían peligro las 
edificaciones y el pantano no 
aguantaría tanta agua porque

En cuanto a las edificaciones 
que hay alrededor de las lagu
nas y que corren peligro 
comentó que “es así porque 
están en el terreno del agua. 
Cuando comes el terreno al 
agua y viene un año como éste 
de muchas lluvias es lógico que 
el agua vuelva a ocupar su 
lugar. Es muy difícil que suce
da algo así, pero ya pasó hace 
50 años y ahora parece que 
lleva el mismo camino”.

Valentín Molina comentó 
que todas las lagunas se han 
desboradado “e incluso se ha 
formado la laguna de La Taza 
en el camping de Los Batanes 
y junto a la Laguna Redondilla, 
una laguna que estaba seca 
desde hace más de 20 años”.

Dos tipos de lagunas

Dentro de las lagunas de 
Ruidera hay un gran contraste 
entre las denominadas altas 
(aguas arriba de la Laguna del 
Rey) y las bajas (aguas abajo

de ésta).
Las lagunas altas tienen 

barreras tobáceas que repre
sentan la masa de agua lle
vando asociadas cascadas y sal
tos de agua que funcionan 
cuando se desbordan, como en 
esta ocasión, y producen un 
bello paisaje.

Este desbordamiento va 
pasando de una laguna a otra, 
incluso recuperando la de La 
Taza que se secó hace más de 
20 años, hasta llegar a la Lagu
na del Rey, que también se 
ha visto desbordada y puede 
poner en peligro las edifica
ciones cercanas.

Las lagunas bajas ofrecen 
características diferentes a sus 
hermanas de la parte alta, ya 
que son de menor tamaño y 
están en menor cuantía, no tie
nen barreras funcionales y han 
desarrollado una gran masa 
vegetal de cañaverales, espa
dañales y masegares, constitu
yendo un excelente lugar de 
refugio y anidación de aves 
acuáticas.

o K)
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El smpo de Manos Unidas de Albacete enviará a ¡a República Dominicana cinco mülones

‘Maná’ culmina su proyecto
de ayuda al Tercer Mundo

LT

El grupo de Manos Unidas 
de Albacete, “Maná”, com
puesto por cinco jóvenes ha 
conseguido completar el 
importe de un proyecto de ayu
da al desarrollo en la Repú
blica Dominicana. A lo largo
del curso pasado han 
desarrollando todo tipo
actividades para conseguir 
cinco millones y medio

ido 
de 
los 
de

pesetas a que ascendía el coste 
de la construcción de veinti
cinco viviendas para familias 
necesitadas en Constanza (La 
Vega), una zona de la Repú
blica Dominicana muy castiga
da por epidemias debido a la 
insalubridad del clima.

Actividades

En enero del año pasado se 
hicieron cargo del proyecto e 
idearon el siguiente programa 
para conseguir el dinero y con
cienciar a la gente de la nece
sidad de su colaboración: edi
ción y venta de un libro de 
Cuentos solidarios (Tornillo, 
Adriana y el Caracol), confec
ción y venta de manualidades

y de objetos típicos de Haití 
y la República Dominicana, 
actuaciones musicales y actua
ciones de payasos en fiestas 
infantiles y en el parque, par
ticipación en la Fiesta de la 
Solidaridad, grabación de un 
cassette con artículos de inte
rés humano, instalación de ras
trillos con objetos donados por 
particulares, tómbolas benéfi
cas en distintos lugares de la 
comunidad, etc.

Pese a “las pocas facilidades 
dadas por algunas personas y 
gracias a la estimable colabo- 

■ ración de otras muchas (en 
especial todo el grupo de tea
tro de la Once, La Ruina) lo 
que parecía una misión impo
sible se ha logrado antes de 
plazo”, afirma Manos Unidas. 
La asociación anima a cuantos 
se sientan sensibilizados por el 
tema del sufrimiento humano 
en el Tercer Mundo a asumir 
para esta próxima campaña un 
proyecto de este tipo. Hay mul
titud de proyectos, algunos de 
coste realmente asequible para 
grupos pequeños. Los intere
sados se pueden dirigir a de 
Manos Unidas de Albacete 
para informarse al respecto.

Miguel Angel Carcelén Gandía 
Ricardo Antonio Huete Martínez

S FARA LA SOLÍDARÍD AD)

La edición y venta de cuentos fue una de las actividades para obtener dinero.

de Albacete

MERCADO DE

Los productores de 
ajos de Andalucía 
solicitan al 
Gobierno que limite 
la importación de 
ajos chinos

La Asociación de Producto R 
res y Comercializadores 
Ajos de Andalucía (APR^E 
COA) ha pedido que 
Gobierno de la nación defietB. 
da ante la Unión EuropaB 
(UE) el mantenimiento de 
cláusula de salvaguarda de te» 
ajos importados de China panB 
limitar la entrada a un inillóiB 
de kilos al mes. B

El presidente de APRO-E 
COA, Miguel del Pino, dim- 
ayer que esta cláusula ha estol 
do vigente los últimos tres aró! 
hasta la entrada en vigoré BI 
la Organización Común íB I 
Mercado (OCM) de frutas w. 
hortalizas, que no recoge nteB 
guna salvedad para la impor-B 
tación del ajo chino. B

El secretario de la patrono B I 
ajera andaluza, Julio HemáB 
dez, señaló que el ajo de maywB , 
calidad que se produce enClii-B I 
na llega a España a un 60 pal | 
ciento más barato que el coste B t 
del cultivado en territorio (ieB| 
la UE, lo que hace imposi^Bf 
competir con estas importaci^B t 
nes. El bajo costo de los sala-B i 
rios en China y las subvencteB.I 
nes al cultivo provoca que 
se pueda competir. B t

CENTRO DE OCASION
Teléfono 21 12 62

MODELO
Ford Mondeo 4x4
Ford Sierra 2.0
Ford Escort 1800 Diesel
Ford Escort Diesel A/A
Ford Escort 1600 Ghia
Ford Escort Atlanta 1.600
Renault 19 Diesel
Renault 11 Diesel
Renault Clio
Renault Supercinco

Año 96
Año 89
Año 92
Año 92
Año 91
Año 96
Año 92
Año 87
Año 91
Año 87

FINANCIACIONES ESPECIALES
Con Garantía de 3, 6, 12 y 36 Meses

NUEVO CENTRO DEL VEHICULO DE OCASION LOPEZ ESPEJO

AUTOMOVILES 
L0PEZ-ESPEJ0,S.A. 

Uoi&eesioiiario RENAULT

1 OO
OCASIONES

DE EXCEPCION
EN PRECIO
Y CONDICIONES

MODELO AÑO ' PRECIO
CITROÉNZX 1.61 AA 92 835.000
RENAULT 19 RL 80 CV 95 1.325.000
RENAULT CLIO 1.9 SP 93 1.175.000
OPELASTRA 1.7TD AA 95 1.625.000
FORD ORION GHIA 91 975.000
RENAULT ESPACE V6 I 91 2.125.000

C/Aicalde Martínez de la Ossa, 3
TeIf: 21 71 30

02001-ALBACETE

* COMPROMISO DE RECOMPRA: Recompramos tu Vehículo de Ocasión 
al mismo precio y durante 3 meses, si te compras un Renault nuevo.

* SI NO QUEDA SATISFECHO CON SU COMPRA LE DEVOLVEMOS SU DINERO.
* ESTE COMPROMISO SE LO DAMOS POR ESCRITO.

RENAULT. ASISTENCIA 24 H. RENAULT Ocasión •

RENAULT
EL PLACER 

DE VIVIRLOS

M.C.D.2022
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eielétcsel s A
TODOS LOS COCHES GARANTIZADOS

MARCA MODELO MATRICULA PRECIO
OPEL KADET1.4S AB-9385-K 700.000.-
FIAT TIPO TD DGT M-1737-JH 800.000.-
VOLKSWAGEN GOLF RS1.6 A/A AB-6698-0 1.975.000.-
PEUGEOT 405 SRD A/A AB-9533-K 1.200.000.-
VOLKSWAGEN GOLF 1.6 CL AB-5950-1 700.000.-
VOLKSWAGEN PASATT1.9 TD AB-7886-0 2.3000.000.-
VOLKSWAGEN YETTA1.6 AB-3302-K 675.000.-
NISSAN MICRA AB-4947-0 900.000.-
PEUGEOT 205 GTD M-0496-LM 800.000.-

CONCESIONARIO OFICIAL NISSAN 
PARA ALBACETE Y PROVINCIA

® AUTOALBA, S.L.
MARCA MODELO AÑO PRECIO
CITROEN C-15D 88 700.000.-
CITROEN AX GT 5.P 94 995.000.-
FIAT UNO 70 SX 89 450.000.-
AUDI 100 2.2 89 1.200.000.-
RENAULT SUPER CINCO 87 350.000.-
CITROÉN CX 25.TRD TB 84 375.000.-
FIAT REGATA 70 MARE 87 250.000.-
KORANDO • K-4 94 1.500.000.-
LADA NIVA 1.6 93 550.000.-
RENAULT R-9 TSE 83 190.000.-
RENAULT CLIO 1.4 RN 92 900.000.-
BMW 535 1 88 2.000.000.-
FIAT TIPO 1.8 16 V. 90 725.000.-
OPEL VECTRA 2.0 GI 90 1.175.000.-
BMW R-100 91 700.000.-
OPEL VECTRA 1.7 D 91 1.250.000.-

NISSAN

O
 

O

CARRETERA VALENCIA, 66. Tel. 24 33 93 ALBACETE

B Eumcasma
MODELO

CITROEN AX 1.1
CITROÉN BX TURBO
CITROÉN AX1,1 I FIRST
CITROÉN ZX 1.4 IF
SEAT IBIZA 1.5
CITROEN XM 2.0.1
CITROÉN ZX 19 DAVANTAGE
SEAT 1B1IZA 1.5
CITROEN SAXO 14 1
CITROÉN ZX TD AVANTAGE
CITROEN ZX 18 1 AURA

MATRICULA GARAIA

A&-9810-K 91 12 MESES
AB-1044-J 89 6 MESES
M-2291-SB 91 18 MESES
V-1992-ES 94 12 MESES
AB-3988-L 91 12 MESES
AB-8964-K 90 12 MESES
AB-8658-0 95 12 MESES
AB-5138-P 91 12 MESES
AB-0478-P 96 12 MESES
AB-3201-P 96 12 MESES
AB-4263-P 96 12 MESES

Vehículos de ocasión. Coches de primera.

Red Citroen Eurocasión
Domicilio: Calle Casas Ibáñez, n- 21 Teléfono. 21 51 73 ALBACETE

AVDA. CRONISTA MATEO Y SOTOS, 12 - TEF. 21 83 81
________________________ ALEA££IE_ o

 
o

Mejor que nuevo.
estrene un ^o o §

PRIMERA RED NACIONAL DE VEHICULOS 
SEMINUEVOS GARANTIZADOS

* l‘?.J d C/ Alcalde Conangla, 58. Tef. 24 64 07 ALBACETE

Automóviles de Importación y Nacionales 

ALFREDO CUERDA LA CUERDA
TODOS I-OS COCHES GARANTIZADOS

Abrimos sábados tarde

MODELO AÑO PRECIO MODELO AÑO PRECIO

ALFA ROMEO 75 90 400.000 FORD FIESTA 16 89 550.000

AUDI 80 90 1.250.000 TERRANO2700TD 89 2.000.000

BMW 520 24 válvulas 91 2.300.000 MERCEDES 200 D 87 1.550.000

GOLF GTD TURBO 88 800.000 OPEL KADETT1.6 90 600.000

GOLF 1.7 DIESEL 800.000 CITROÉN AX 89 500.000

Agustina de Aragón, 18 Tlf. 23 35 11 Tel. Móvil (989) 35 22 75 ALBACETE

M.C.D.2022
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La muestra ha sido orsanizada por la parroquia San Pablo y el “Centro Juvenil Salesiano”

Exposición sobre la historia 
del modelismo naval

£1 Sindicato de 
Regantes de la ' 
Cuenca del Segura 
solicita un nuevo 
trasvase de aguaiUi 
Tajo

B. LARIO

Hoy, a las ocho de la tarde, 
se inaugura en la Sala de Expo
siciones de Caja Castilla-La 
Mancha, una muestra sobre la 
historia del modelismo naval. 
Al acto asistirá el presidente 
de la Diputación de Albacete, 
Emigdio de Moya, así como 
el alcalde de la ciudad, Juan 
Garrido, y numerosas autori
dades de la entidad.

Organizada por la parroquia 
San Pablo y por el “Centro 
Juvenil Salesiano. Fiesta del 
Arbol”, la exposición, que per
manecerá abierta hasta el 
próximo día 28, cuenta con un 
total de 28 modelos diferentes 
de barcos, total o parcialmente 
artesanales, entre los que des
taca el “HMS Victory”, “San 
Juan de Nepomucano” o “San 
Leandro”.

Según informó uno de los 
modelistas que participan en 
la exposición, José Romero de 
Avila, lo que se persigue es 
que el visitante, al entrar en 
la sala, se envuelva del ambien
te marinero. “Los modelos de 
los barcos son muy diversos. 
Se pretende hacer un repaso

histórico y así se podrá obser
var desde un barco vikingo has
ta un moderno ferry.”, afirmó 
el modelista.

Para completar ese ambien
te marinero, además de los 
barcos, se expondrán cuadros 
marineros de un artista local, 
cuadros de nudos y algunas 
reliquias como un “Lanzacabos 
Real”.

La muestra, según informó, 
José Romero de Avila, persi
gue fines benéficos. Con el 
dinero recaudado se pretende 
construir una escuela en la ciu
dad de Sikaso (Mali), poten
ciar el autoempleo juvenil y 
mejorar la parroquia.

La exposición se completará 
con tres conferencias que ten
drán lugar los días 13, 20 y 
27 de enero. Las conferencias 
abordarán respectivamente los 
siguientes temas: “Construc
ción dé un navío del S.XVIII”, 
“Cómo hacer un buque nave
gable totalmente artesano” y 
“Trafalgar”.

En esta muestra, el mode
lista José Romero de Avila 
presentará el “Victory”, el 
“San Leandro” y una Bombar
da española del S.XVIII. La exposición se inaugura esta tarde en la Sala de Exposiciones de CCM.

i

0
El Sindicato Central i 

Regantes de la Cuenca d* 
Segura se reúne hoy paraapuj 
bar la solicitud de un nuat 
trasvase de agua procedee 
del Tajo, que podría superíi 
los 60 hectómetros cúbiffi 
según confirmó el presiden 
del sindicato, Jose Joaqiá 
García Yelo.

Esta petición de trasvase i 
agua es la que correspondes 
segundo trimestre del É 
hidrológico, que comenzó! 
el mes de septiembre.

En el primer trimestres 
hubo un trasvase de 30 te 
tómetros cúbicos para la cues 
ca del Segura,, con los qa 
todavía se está regando ene 
campo de Elche, situación qs 
finalizará el próximo día 1

Según García Yelo, la peí 
ción para el segundo trimeí 
del año hidrológico tiene qi 
ser al menos del doble de i 
que se solicitó en el prim® 
porque se incorporan al rie? 
los cítricos y los frutales i 
hueso, por lo que las nec» 
dades son mayores.

“Creo que la petición sup^ 
rará los 60 hectómetros oHí 
eos.”, señaló García Yelo. |

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición infantil de pintura a beneficio 
de AFANION.

-Del 19 de diciembre al 10 de enero en 
el Museo Municipal.

* Exposición de óleos de José F. Coy.
- A partir del día 11 en la Galería Bellas 

Artes Alba.
El horario de esta muestra es de 10 a 14 

y 15:30 a 21 horas.
* Exposición “Familia de Pintores” (Luis 

Garay, José Antonio Lozano, y Luis Lozano 
Garay).

- Desde el 19 de diciembre en el Museo 
Municipal de Albacete.

* Exposición de la obra infográfica de Marta 
Alcañiz.

- Del 8 de diciembre al 12 de enero en 
“La Latina”, sita en la calle Avenida de España, 
47.

Esta muestra podrá visitarse a partir de las 
18 horas de lunes a sábado.

* Exposición “Ruinas” de Ricardo Avendaño 
y Fernando López. Organizada por el Colegio 
Oficial de Arquitectos de Castilla-La Mancha 
y Cultural Albacete.

- Del 19 de diciembre al 28 de febrero en 
la delegación albaceteña del Colegio Oficial 
de Arquitectos.

* Exposición “El mundo infantil” con los 
Fondos Etnográficos de Caja España.

- Del 19 de diciembre al 19 de enero en 
el Museo de Albacete.

El horario de esta muestra, organizada con
juntamente entre Caja España y la Consejería 
de Educación, será de 10 a 14 horas y de 
16:30 a 19 horas. Los domingos y festivos de 
9 a 14 horas y los lunes estará cerrado,

* Exposición de Rafa Poveda en la sala de 

Exposiciones de la Delegación Provincial de 
Educación y Cultura.

- Del 2 al 17 de enero. La inauguración 
tendrá lugar a las ocho de la tarde del día 
2 y el horario de visitas es de 11 a 14 horas 
y de 17,30 a 20,30 horas.

CONCURSOS

* I Premio Primavera de Novela, organizado 
por la editorial Espasa Calpe y Ambito 
Cultural.

- Podrán participar en este Premio escritores 
de cualquier nacionalidad, con novelas origi
nales y escritas en castellano. No pueden ser 
inferiores fíe 150 folios mecanografiados y 
enviados por triplicado a la editorial, hasta 
el 28 de febrero de 1.997. El premio asciende 
a 15 millones de pesetas.

* I Certamen Nacional de Relatos Cortos 
sobre el medio ambiente “Planeta Tierra”, 
organizado por Cruz Roja Española.

- Podrán participar todos los jóvenes de 16 
a 20 años, españoles o residentes, con uno 
o más relatos cortos no premiados en otros 
Certámenes. El tema será cualquier tema rela
cionado con el Medio Ambiente, con un 
estenxión máxima de cinco folios. Cada relato 
deberá estar firmado con seudónimo o lema. 
Las obras se enviarán por correo, a la Oficina 
de la Cruz Roja de Peñíscola, sita en el Edificio 
del Puerto s/n, Puerto de Peñíscola, 12.598, 
Castellón.

El cierre del Certamen es el 15 de marzo 
de 1997. Se ha estableció un único premio 
en metálico de 60.000 pesetas más diploma. 
También se otorgará una mención de honor 
al situado en segundo lugar.

* V Convocatoria del Certamen de Poesía 
Juvenil “Peñíscola y el Mar”, organizado’ por 
Cruz Roja Española.

- Podrán participar todos los jóvenes espa
ñoles o residentes de 14 y 17 años, con # 
o más poesías no premiadas en otros certá
menes. El tema y la métrica son libres. 003 
poesía deberá estar firmada con seudóm# 
El certamen se cerrará el 15 de marzo y» 
fallo tendrá lugar el 21 de abril. El pt®^ 
premio asciende a 50.000 pesetas y Diplo”®’ 
el segundo asciende a 30.000 pesetas y 
mención de honor, con diploma acreditativo'

PROGRAMACION CULTURAL EN LA \ 
RODA

La Casa de la Cultura de La Roda ha P 
gramado parael presente mes de enero y w 
y variado programa cultural: . x.

-Viernes 10, a las 20,00 horas, exposic'^^ 
de diverso material realizado por los ji 
del Centro Piloto de ASPRONA. Permanec 
abierta hasta el 19 de enero. ■ 

-Domingo 12, a las 19,30 horas, ^®^jj3i 
presentación de la nueva formación ni 
“Brass Band La Roda”. . .

-Sábado 18, a las 19,30 horas, festiva ai 
ficio de ASPRONA, organizado por 
Roda en el Auditorio Municipal. .ojl

-Domingo 26, a las 19,30 horas, 
la puesta en escena de la comedia de b ' 1 
Moncada “¿Y ahora qué?”, i’^^^^^^^yjctoíil 
Carlos Larrañaga, Marisa Lahoz y 1 
Oliver. |

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información Cultural ( 
la Junta de Comunidades. Consejería 
cación y Cultura. . ¡ai di

* El Centro Coordinador Provino^ 
Bibliotecas cuenta con las siguient^^ 
523014 (teléfono) y 522965 (fax). J

M.C.D.2022
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El Arca de los Recuerdos
ISABEL MONTEJANO

De Azorín, Quijote y Albacete (I)
l final de la década de los cincuenta, 
mi hermano Fernando que estaba ya 
entregado en cuerpo y alma al Perio

dismo y del que yo aprendería que “ser perio
dista es, decir siempre la verdad, no hacer 
daño a nadie y ser honesto con uno mismo”, 
me llamó un día y me dijo: “Tengo que hacer 
una entrevista a don José Martínez Ruiz. ¿Te 
gustaría acompañarme?” Me quedé sin habla. 
Yo, desde jovencita, venía ahorrando de lo 
que en casa me daban, para mis gastos, con 
el fin de comprar todos los dís el ABC, para 
leer las crónicas que desde Roma enviaba 
Cortés Cavanillas y comprar las ediciones eco
nómicas que se hacían del maestro Azorín, 
más asequibles a mi bolsillo por aquellas 
calendas, bastante flojete.

De los libros del buen hidalgo monovero, 
a mí me gustaban todos. Pero “La Ruta de 
Don Quijote”, cuya primera edición había sido 
la de marzo de 1905 en el diario madrileño 
“El Imparcial”, con quince artículos o crónicas 
viajeras, siempre me pareció que no era de 
invento, sino de realidad vivida como él mismo 
dijo que era el Quijote y, “... la Mancha, 
principalmente, es el campo de acción de esta 
novela. En La Mancha, hay ahora 
paisajes, pueblos, aldeas, calles, 
tipos de labriegos y de hidalgos, 
casi lo mismo, por no decir los 
mismos, que en tiempos de Cer
vantes”.

“La Ruta de Don Quijote”, que 
él dedicó a Don Silverio, un hidal
go de la villa de El Toboso, me 
la había yo leído tantas veces, que 
ya me la sabía de memoria. Como 
“Los Pueblos” o “Castilla”. Cuan
do venía a Albacete desde aquel 
Madrid de mi alma que todavía 
sentía yo como el poblachón man
chego de Francisco de Quevedo 
y don Ramón de Mesonero Romanos, des e 
la ventanilla del tren, al pasar por los pueblos, 
me quedaba mirando a las gentes, po^ ^' ’^® 
encontraba con los paisanos de don Alonso, 
en los que ya creía a pies juntillas, por o 
que de él y de ellos, había leído a don Migue 
de Cervantes y al maestro Azorín.

Quedé con mi hermano, que iba acorn- 
pañado de un fotógrafo del Diario Pueblo , 
en el Bufet Italiano, de donde yo había visto 
salir algunas veces a don José Martínez Ruiz, 
caminando con pasitos cortos, hasta su casa, 
cercana, en la calle Zorrilla número 10, deUas 
del Palacio del Congreso de los Diputados, 
al que, todavía, no le habían hecho la con
tra-reforma arquitectónica” de que sufre aho
ra el histórico edificio de la Carrera de San 
Jerónimo. Menos mal. La cita, era a las cinco 
de la tarde. Fuimos puntualísimos. Llevaba 
yo en el bolso un pequeño bloc, donde pen
saba anotar cosas que dijera don José. Pero 
medio alelada por la emoción de estar tan 
cerca de él, no escribí nada. Primero, nos 
pasaron a una salita coquetona y elegante. 
Luego, a un cuarto de estar, con mesa camilla 
y brasero. Toda la casa era austera, con olor 
a biblioteca íntima y había libros por todas 
partes. Don José, como Unamuno, como 
Gabriel Miró, como don Ramón María del 

alie Inclán, usba pantuflas.
Durante la entrevista, yo me mantuve a 

^na discreta distancia, saboreancio en la 
•riemoria que aquel escritor al que mi hermano

Fernando me había presentado como “aquí, 
Isabel, mi hermana pequeña que es una futura 
gran periodista”, como cornista de viajes, 
había recorrido los pueblos de España, había 
estrechado la mano de los hidalgos manche
gos, había penetrado en el secreto y el idea
lismo de Don Quijote de La Mancha, esa, 
ésta, nuestra tierra, de la que a mí me llega 
tan de cerca, las voces de la sangre. Mientras 
ellos conversaban, yo lo miraba todo con 
curiosidad, como queriendo retener aquella 
estancia para siempre, con tanto de menchega 
como de levantina.

Azorín, que empezó a firmar con este seu
dónimo el 28 de enero en el número 8 del 
periódico conservador “España”, dirigido por 
Manuel Troyano, colaborador ya de “El Impe
rial”, salió en 1905 por encargo de don José 
Ortega Munilla, en ruta hacia La Mancha, 
para escribir de esta tierra y de su protagonista 
universal. Se cumplía aquel año, el tercer Cen
tenario de la edición príncipe, que sehzio en 
la imprenta de Juan de la Cosa, de la inmortal 
novela de Cervantes, conmemorando por ini
ciativa del gran periodista don Mariano de 
Cavia. Entre los actos literarios más impor

Quiero recordar que la casa de Azorín, 
aquel piso de Zorrilla 10, olía a 
mancheguía andante. A campo y 
cardencha, a azafrán tostado y a otoño 
y vendimia. Una doncella pulcra vino 
a ofrecemos café

tantes de esta celebración, y en una velada 
del Ateneo de Madrid, Azorín leyó un trabajo 
periodístico que titulaba “Don Quijote en casa 
del caballero del Verde Gabán”, recogido en 
1912, en su libro “Lecturas españolas”.

Quiero recordar que la casa de Azorín, 
aquel piso de Zorrilla 10, olía a mancheguía 
andante. A campo y cardencha, a azafrán tos
tado y a otoño y vendimia. Una doncella 
pulcra, -como las amas manchegas de los luga
res- vino a ofrecemos café. Yo, la verdad, 
no me atrevía a tomar nada, porque no quería 
distraerme un ápice de lo que estaba sintiendo 
y disfrutando. Creo que, hasta me atrevía a 
pensar, que lo que yo quería ser, como el 
maestro Azorín, era cronista, periodista de 
pueblos.

En el capítulo XVIII de “Madrid”, Azorín 
rememoraba los antecedentes de aquel viaje 
por la Ruta de Don Quijote, que le había 
encargado “El Imparcial” y para el que salió 
de la pensión de doña Isabenl, en la que 
por entonces se hospedaba el escritor, muy 
de mañana, para dirigirse a la estación de 
Mediodía, en un destartalado coche de los 
de primeros de siglo. Cuenta que don José 
Ortega Munilla, -padre de Ortega y Gasset- 
le había dado, vísperas, algunos consejos, insis
tiéndole mucho en que, primero, fuese a Arga
masilla de Alba -quizá porque también Ortega 
etaba convencido de que esa es la patria chica 
de don Alonso- y que, como la Cueva de 
Montesinos, ya en la provincia de Albacete, 

estaba muy cerca, bajara a ella.
El escritor, que tomó sus notos a Lápiz 

y escribió sus crónicas al final de la jornada, 
en las posadas y fondas manchegas en las 
que se aposentaba, recordaría también, treinta 
años después, en el artículo “Las Rutas Lite
rarias”, que en su viaje a La Mancha en 
seguimiento de Miguel de Cervantes, tuvo paz, 
alegría y sobria alimentación. “Sólo llevába
mos, para la comida de medio día, pan, buen 
pan manchego, y queso, buen queso man
chego, queso que no tiene rival en el mundo. 
Y no comíamos otra cosa. Y no sentimos 
apetencia de nada más. Con el paisaje de 
La Mancha, nos sobraba”.

A propósito del queso, recuerdo una anéc
dota con doña Pilar Narvión maestra de Perio
distas, buena amiga mía (a Dios gracias), con 
la que he viajado varias veces por el Maes
trazgo castellonense-turolense y en una oca
sión por Cuba, la Perla de Las Antillas, esa 
hermosa isla privada de libertad. En una de 
aquellas incursiones por el Maestrazgo, en 
las que saboreábamos con delectación el 
hecho de sabemos amasadas también con san
gre aragonesa, -ella de Alcañiz; mi madre. 

de San Martín del Río Jiloca, en 
la misma provincia turolense-, 
como yo he alardeado siempre del 
queso manchego, camino de Can
tavieja, Pilar me tuvo que recor
dar, que “el que hacen en Tron
chón, es tan bueno o mejor que 
el manchego”. Y como viera que 
yo me encampanillaba para pro
testar, dijo: “¡Cervantes, siendo 
manchego, en el Quijote habló del 
queso de Tronchón!”. A lo que 
yo le contesté: “Sí, pero el maes
tro Azorín, se hizo un viaje de 
días por La Mancha, comienzo 
paz y queso manchego del que 
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dice que no tiene rival en el mundo y no 
le apetecía otra cosa!”

Aunque habían quedado en hablar “una 
media hora” -los periodistas esto lo he apren
dido con el oficio, siempre decimos “es cosa 
de poco lo que le voy a entrener a usted”, 
para no asustar a los entrevistados la con
versación se prolongó. Era como si estuvié
ramos, mi hermano y yo, tan encantados en 
la cercanía del hidalgo don José Martínez 
Ruiz, que no se nos pasara el tiempo. Había
mos llegado a las cinco de la tarde y salimos 
a las ocho, cuando ya la Carrera de San 
Jerónimo y la calle Alcalá, habían encendido 
sus farolas. Don José, que al despedirse había 
estrechado mi mano con fuerza, inclinándose, 
caballeroso, dijo cuando yo me atreví a decirle 
que era lectora suya incondicional: “Gracias, 
joven, es para mí un honor”. Me quedé tem
blando de emoción.

Nos acercamos a la Plaza de Las Cortes, 
donde Miguel de Cervantes, se alza en monu
mento que, -la verdad sea dicha- siempre 
me ha parecido poquito. Yo pensé que si 
aquella mañana del invierno de 190 don José 
Martínez Ruiz pasó por aquí camino de la 
Estación de Medio día, a coger el tren que 
habría de llevarle a La Mancha, algo le diría 
a don Miguel. Y Fernando y yo, recordamos 
juntos, sabiéndonos a miel, lo que Azorín 
dijo de nuestro pueblo: “Albacete, el Nuevo 
York de La Mancha”.
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► La rehabilitación del edificio del 

Mercado de Abastos podría estar 
concluida en los primeros meses de 
1999, según manifestó Miguel 
Ramírez mu

Miguel Ramírez se mostró satisfecho con la actuación de MERCASA

En 1999 podría concluir la
rehabilitación del Mercada
La rehabilitación del edifí- 
cio que alberga el Mercado 
de Abastos podría estar 
concluida en los primeros 
meses de 1999, según mani
festó ayer el presidente de 
la empresa nacional MER
CASA, Miguel Ramírez. En 
declaraciones a una emisora 
de radio, Ramírez destacó 
el trabajo realizado por la 
institución que preside.

Juan MARTINEZ

Ramírez aseguró que las 
obras de rehabilitación del 
mercado se desarrollarán 
durante los dos próximos años, 
finalizando en el primer tramo 
de 1999. El proyecto técnico 
de la obra será financiado inte
gramente por el Ministerio de 
Fomento, que se hará cargo 
además del 50% del coste glo
bal de la rehabilitación. El 
Ayuntamiento abonará el 50% 
restante, contando con el apo
yo de la Junta de Comunidades 
y, posiblemente, de los comer
ciantes instalados o que pien
sen instalarse en las remozadas 
dependencias. El presidente de 
MERCASA subrayó la impor
tancia del estudio de viabilidad 
realizado por esta institución 
en Villarrobledo, que ha posi
bilitado la actuación que ha de 
desarrollarse en el Mercado de 
Abastos.

Ramírez expresó su satisfac
ción por el acuerdo alcanzado, 
que permitirá cumplir uno de 
los objetivos principales de 
MERCASA: “Rehabilitar y 
rescatar edificios antiguos”. En 
parecidos términos se pronun
ció hace escasas fechas el pri
mer edil villarrobletano, resal
tando la posibilidad que brinda 
este acuerdo de recuperar un 
edificio importante en la loca
lidad, potenciando asimismo la 
actividad comercial en esta 
zona de la localidad. Ayunta
miento, MERCASA y Minis
terio de Fomento formarán 
próximamente una comisión 
tripartita, para estudiar los trá
mites de adjudicación de la 
obra, que debe ejecutarse con 
rapidez, para minimizar los 
perjuicios que el cierre del 
mercado provocará en los 
comerciantes allí instalados.

El presidente de MERCA
SA valoró positivamente la 
actuación a desarrollar en 
Villarrobledo, reseñando asi
mismo la urgencia en acometer 
esta rehabilitación, que bene-
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MERCASA permitió recuperar y agilizar el proyecto de rehabilitación del Mercado de Abastos de VillarrobI
La presencia de Miguel Ramírez, al frente de

ficiará a los comerciantes de 
la ciudad. En ese sentido, 
Ramírez resaltó la proyección 
del desarrollo mercantil que se 
logrará en Villarrobledo con 
esta actuación urbanística. La 
presencia de Miguel Ramírez, 
un destacado político de Alba

La nieve provocó la 
suspensión de la Cabalgata

J.M.

Los responsables municipales han restado importancia a la 
suspensión de la Cabalgata de Reyes prevista para el pasado 
domingo, que tuvo que ser suspendida a causa de las condiciones 
meteorológicas reinantes durante estos días. La comitiva que 
debía desfilar por las calles de Villarrobledo no pudo desplazarse 
hasta la localidad debido a la fuerte nevada caída el sábado 
en gran parte de la provincia y que afectó de forma importante 
al tráfico por carretera. El Ayuntamiento indeminizará a algunos 
miembros de la comitiva que pudieron llegar a Villarrobledo, 
y que no participaron en el desfile al ser éste suspendido. 
Hay que recordar que la Cabalgata de Reyes organizada este 
año en Villarrobledo estaba compuesta por más de 500 personas 
y constituía un auténtico espectáculo de color y sonido.

cete, al frente de MERCASA, 
permitió recuperar y agilizar el 
proyecto de rehabilitación del 
Mercado de Abastos de 
Villarrobledo, como así lo 
reconoció el alcalde. Así, desde 
el Ayuntamiento se valora 
positivamente la receptividad
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mostrada por Ramírez al pro
yecto presentado.

Modifícaciones

El convenio suscrito entre 
Ayuntamiento y MERCASA 
respeta, en los aspectos bási
cos, el proyecto original pre
sentado por el ejecutivo de 
Villarrobledo. Sólo algunas 
modificaciones obligadas, en 
algunos puntos, por necesida
des presupuestarias, han varia
do el proyecto inicial de reha
bilitación del Mercado de 
Abastos. Los estudios realiza
dos por MERCASA y abona
dos por el Ayuntamiento de 
Villarrobledo avalan esta obra, 
según manifestó Miguel Ramí
rez, satisfecho con el trabajo 
realizado. Ayuntamiento y 
MERCASA decidieron en la 
última reunión mantenida por 
los máximos representantes de 
estas dos instituciones no 
ampliar la inversión prevista, 
con la construcción del apar
camiento subterráneo que figu
raba en el proyecto original. 
Pese al acuerdo alcanzado en 
esta aspecto, los responsables 
municipales no renuncian a

esta idea, que consid 
garía una dimensión 
Mercado de Abastos.
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► Desde UGT se asegura que no 

tienen la obligación de suscribir el 
pacto PSOE-IU para garantizar la 
paz laboral hasta el fin de 
legislatura en 1999 msj

V

Fue aprobado recientemente en Pleno con los votos de PSOE e lU

a UGT denuncia el convenio 
lo colectivo del Ayuntamiento

la sección sindical de la 
I^bnión General de Trabaja-
1 dores, ha denunciado a tra- 
f tés de un escrito el convenio 
i colectivo recientemente 
| aprobado en el Pleno con 
1 los votos del PSOE e IU. 
t ^esde la Unión General de
1 Trabajadores se asegura 
E (¡üe no tienen la obligación
1 de suscribir el pacto
B ^SOEdU, para garantizar
K ja paz laboral hasta el fín
1 de legislatura en 1999.
| Luis BONETE PIQUERAS

H El texto del convenio colec- 
^0 que afecta a la plantilla 

■ de los trabajadores del Ayun
ta ^iento, que recientemente 
■ we aprobado por el Pleno de 

a Corporación almanseña 
H ^dusivamente con los votos 
H del partido Socialista e Izquier- 

a Unida, ha sido denunciado 
H ante la opinión pública por la 

sección sindical de UGT, que 
■ ' que

ÍLm • ’^^^ca se firma un 
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UGT espera que el Grupo Socialista reconsidere su decisión respecto al convenio colectivo.

bada por ellos.
- En este sentido decir que, 

tan solo ha sido firmado por 
el presidente de la Junta de 
Personal y Comité de Empre
sa, sin haber consultado antes 
con todos los miembros de 
estos estamentos sociales para 
su ratificación (prueba de ello 
es que los miembros de la Jun
ta de Personal y Comité de 
Empresa de esta central sin
dical, ni siquiera han sido con
vocados ni a una sola reunión 
en el último año).

- UGT quiere hacer constar 
que en la última reunión, los 
representantes de la Unión 
General de Trabajadores no 
quisieron firmar el principio de 
acuerdo del convenio sin con

sultar previamente con su Sec
ción Sindical, a lo que parece 
ser y defendiendo no sabemos 
bien cuales intereses, y no 
tener el respaldo inmediato de 
esta Sección Sindical, ha sido 
firmado por los antes mencio
nados presidentes de la Junta 
y Comité de Empresa y por 
el concejal de Personal.

En segundo lugar y más 
importe -dice el escrito de 
UGT- porque a parte de dejar 
bloqueada cualquier negocia
ción durante los próximos cua
tro años, no se han contem
plado mejoras sociales ni sala
riales para la totalidad de la 
plantilla. Por lo que desde 
UGT nos preguntamos si esta 
nueva actitud tan de “izquier

das” es producto del pacto 
PSOE-IU, o es de elaboración 
propia del grupo municipal del 
Partido Socialista.

Por todo ello -dice UGT-, 
esperamos y deseamos se 
reconsidere por parte del gru
po municipal del Partido Socia
lista la ratificación del “con
venio” y, siendo fiel a su tra- 
diciaón socialista y obrera, 
posibilite de nuevo la negocia
ción del convenio con las cen
trales sindicales que son, en 
definitiva, los representantes 
de los trabajadores y que para 
otros menesteres sí somos lla
mados por ese Ayuntamiento 
(plan regional de empleo, con
sejos municipales, consejo eco
nómico y social, etc.).

Motivos de la 
renuncia de UGT

La sección sindical de la 
Unión General de Trabajado
res se basa en los siguientes 
motivos para no firmar el con
venio colectivo;

1- .- No contempla subida 
salarial para la totalidad de los 
trabajadores.

- Se contempla una subida 
económica en el servicio de 
recogida de basuras por la pro
longación de la jornada de tra
bajo cifrada en unas 16.000 y 
21.000 ptas. mensuales.

- Se contempla el plus de 
penosidad para los colectivos 
de ayuda a domicilio y limpieza 
del mercado (afecta a 6 tra
bajadores).

- Se contempla una compen
sación económica para el ser
vicio de la Policía Local de 
3.500 ptas/trabajador por día 
festivo trabajado.

- La subida salarial de los 
colectivos mencionados tan 
solo representa a un 20% de 
la plantilla del Ayuntamiento 
de Almansa, Dicha subida no 
es producto de una mejora 
salarial por convenio, sino el 
reconocimiento a un trabajo 
extraordinario que se debía de 
haber contemplado hace años. 
¿Y los 200 trabajadores res
tantes que?.

2- .- Este convenio supone 
un retroceso en las mejoras 
sociales con respecto a los con
venios anteriores.

- No sólo no se ha aceptado 
ni una sola mejora, sino que 
además se contempla la rebaja 
de algunos días de permisos 
que ya teníamos conseguidos 
en anteriores convenios.

3- .- La Sección Sindical de 
UGT, no firma un convenio 
de cuatro años cuano éste no 
contempla, ni subida salarial ni 
mejora alguna para el conjunto 
de los trabajadores.

- Si no conseguimos para el 
conjunto de la platilla del 
Ayuntamiento de Almansa, 
unas mejoras sociales y sala
riales dignas, UGT nunca fir
mará el convenio, entre otras 
razones porque no tenemos 
ningún motivo para suscribir el 
pacto entre PSOE-IU, y firmar 
la tranquilidad laboral durante 
lo que queda de legislatura, es 
decir, hasta 1999.

Por todo ello pedimos al 
equipo de gobierno actual 
PSOE-IU, se sienten de nuevo 
a la mesa de negociación y fir
men un convenio digno.
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► Tras aprobar el Pleno los estatutos, 

el último requisito antes de que el 
Consejo Municipal de Salud sea 
operativo es su publicación en el 
Boletín Oficial de la Provincia

_____________ Miércoles, 8 de Enero

HELLIN
Tras la aprobación de los estatutos que regirán su funcionamiento 

El Consejo de Sanidad,
operativo a finales de mes
Una vez cumplido el trámite 
de aprobación por parte de 
la Corporación local y tras 
su publicación, el Consejo 
Municipal de Sanidad 
podría entrar en funciona
miento a fínales de mes, 
según ha manifestado el 
concejal de esta área, Cris
tóbal Espinosa, que ha 
resaltado la importante ges
tión que desarrollará.

Angel ROMERO GARCIA

El Consejo Municipal de 
Sanidad podría ser plenamente 
operativo antes de que finalice 
el presente mes de enero, 
según manifestaba ayer a LA 
TRIBUNA el concejal respon
sable de esta parcela, Cristóbal 
Espinosa, que ante nuestras 
preguntas confirmó la poca 
actividad y funcionamiento 
irregular que ha tenido este 
organismo desde que fue crea
do en 1990, a pesar de la indu
dable importancia que el mis
mo tiene de cara a los ciu
dadanos.

Tras haber sido aprobados 
por el Pleno municipal los esta
tutos que regularán su funcio
namiento, el último requisito 
antes de que el consejo sea 
operativo es su publicación en 
el Boletín Oficial de la Pro
vincia, por lo que se espera 
que durante el presente mes 
y una vez cumplido este trá
mite, el consejo iniciará su 
andadura de una forma total
mente regularizada. Según ha 
indicado Espinosa, fue a partir 
de las últimas elecciones muni
cipales cuando el primer equi
po de Gobierno, integrado 
entonces por PP e IU empezó 
a trabajar en este tema, con
tinuándose después tras la 
remodelación municipal que 
dejó fuera de la gestión local 
ai Partido Popular. Tanto ini
cialmente como ahora, ha sido 
Cristóbal Espinosa quien se ha 
ocupado de este asunto, 
comenzando las gestiones y 
confeccionando el primer 
borrador de los estatutos por 
los que había de regirse este 
organismo, que una vez pre
sentados en comisión informa
tiva y después de algunas 
correcciones, han sido defini
tivamente aprobados por el 
Consistorio, lo que supone el 
espaldarazo definitivo para que 
comience a funcionar de una 
manera efectiva la comisión de 
Sanidad, que estará integrada
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El Consejo Municipal de Sanidad puede ponerse en marcha a finales de mes, según manifestó el responsable de esta parcela, Cristóbal Espinosa.

por representantes de diversos 
sectores ciudadanos.

Cristóbal Espinosa ha 
expuesto al periódico que el 
Consejo Municipal de Sanidad

tendrá un amplio campo de 
gestión, ya que sobre él recaerá 
la práctica totalidad de la polí
tica sanitaria municipal. En el 
mismo y además de los repre-

Agramón contará con un 
^ “Taller de Prensa’^

Dentro del programa de actuación municipal “Comunidad 
Escuela de Salud”, la pedanía hellinera de Agramón contará 
con un “Taller de Prensa”, que estará dirigido a los jóvenes 
con el fin de que a través del mismo puedan estimularse las 
aficiones literarias y hacer posible la confección de un periódico 
que cuente con una amplia participación, desarrollando temas 
de esta población. Actualmente el Grupo Parroquial Juvenil, 
con la colaboración del sacerdote Santiago Brontons, está 
editando un boletín informativo, que lleva por título “Agramón 
es mi pueblo”, del que ya se han publicado cinco números, 
habiendo visto la luz el último de ellos con ocasión de las 
pasadas fiestas navideñas. El nuevo “Taller de Prensa” 
posibilitará a partir de ahora que a esta publicación se una 
el nuevo periódico infantil, esperandose que sean muchos los 
niños que se inscriban en esta iniciativa cultural.

sentantes de los diferentes gru
pos políticos estarán integrados 
miembros de organismos como 
los servicios sociales, Cruz 
Roja, Hospital, Centro de 
Salud, veterinarios, miembros 
de colectivos anti-droga. Fede
ración de Asociaciones de 
Vecinos, etc.

lización periódica de r^ui^ 
nes, que se efectua^ "

Funciones específícas

Entre las funciones especí
ficas de las que se encargará 
el consejo destaca la política 
sanitaria local, actividades de 
prevención de drogodependen
cias, campañas informativas y 
de actuaciones concretas, como 
pueden ser las que afecten a 
la rabia o desratización, enfer
medades, etc. ,

“Aunque estaba legislado 
que se crease este consejo -in
dicó Espinosa- lo cierto es que 
hasta el momento no ha tenido 
una operatividad concreta, 
aspecto que ahora no sucederá 
con la aprobación de los esta
tutos que lo regularán y en 
los que se contempla la rea

mínimo una vez caud 
aparte de las que se 
necesarias con c^ 
extraordinario. Tam ’ 
ya expuesto sobre las^ 
en las que se ocupara ^ 
sejo hayque anadirle ^ 
campo que supone 
Ilo del Plan Municipal 
Drogodependencias. ,¡ 
parte, el hecho de q .^jj^t 
mismo se miembros de . ^^ 
como es el caso , 5¡i|i> 
Comarcal o el Centr ^^ 
nos permitirá tener ..• 
clones mas ®^tr redi 
dichas entidades, lo Q j¡f 
dará en un mayor
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partir de unas semana^ 
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la vida ciudadana
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Aún no hay foto seleccionada
para el cartel de Semana Santa

A.ROMERO

Conocida la decisión del 
jurado en el sentido de que 
el concurso para seleccionar la 
diapositiva del cartel anuncia
dor de la próxima Semana San
ta quedase desierto, todavía no 
se ha seleccionado ninguna ins
tantánea de Santa María Mag
dalena, motivo obligado del 

' cartel de este año, que sirva 
. para su confección.

Parece ser que la propia K Hermandad de Santa* María i Magdalena ha encargado la 
| confección de una serie de dia- 
| positivas para tratar de selec- 
| clonar entre ellas la que se con- 
| sidere idónea como anuncio de 
i las próximas actividades pasio- 1 nales, aunque hasta la fecha 1 no tenemos noticias de que se 
| haya escogido una en concreto 
ly comenzase a realizarse el 
| cartel.
i El único precedente anterior 1 sobre la decisión de declarar 
1 el concurso fotográfico desier- 
Ito se adoptó en 1992, año en
B que conespondía el motivo del 
■ cartel a la imagen de Nuestra
1 Señora de la Soledad, proce- 
■ diéndose entonces al encargo 
gde un trabajo fotográfico por 
3 parte de la Hermandad y selec-
3 cionándose la obra más idónea 

^^^ juntas directivas de 
P soledad y la Asociación de 

■ -Lotradías, aspecto que ahora 
: podría repetirse, aunque de 

niomento no se ha llevado a 
' : cabo, si bien no existen dudas 
, c que este año se realizará 
ÜL?’*?®** «»««•> habida 
■' bpiu^ j^ '^ extraordinaria

^^S^^trás para la

^ ^
 W

 %

-J1?*«“ **** «»rt®l a la 
*iiiiK ^® ® ‘^^ho su 

mucho f "“ ‘’®’*’^ retardarse 
prácí™ ‘°ha vez que 

(io la y? ha comenza- 
'¡e la Cm * P^'^ ®' inicio 

Thoíali?”"’ ““do tradi- 

'"^iércoles dé“c‘^'‘® obra 

<*oce df ti próximo día 
1 P” ‘o que 
' Un mes ^^^ P°^° ^^^ 

y proceded ? 
' definitiva / ^“ realización 

En
#<■1"'. tanto ^f" ¡"Picamos 

y»tradlas, ?„^o%ac.ón de 
« * PmnborilS?,, he Peñas 

4 “'«monteno™t “ 

cí 

efi^

0!I> 
eo^

Sede social de la Asociación de Cofradías y Hermandades de Hellín.

Presentación de las revistas 
en el Teatro Victoria

Todavía no se ha seleccionado ninguna instantánea de Santa María Magdalena, motivo obligado del cartel de este año.

ceso de selección de textos con 
destino a las publicaciones que 
ambos colectivos realizan cada 
año con destino a la Semana 
Santa, “Redoble” y “Tambor”, 
en el caso de los tamborileros 
complementada con los núme
ros que aparecerán durante la 
Cuaresma del periódico que 
pusieron en circulación el pasa
do año.

También las revistas serán 
presentadas en el acto que se 
llevará a cabo el primer día 
cuaresmal en el Teatro Vic
toria, por lo que su entrada 
en imprenta no deberá demo
rarse mucho para que puedan 
comenzar a venderse en la 
fecha prevista, empezando a 
preparar unas actividades 
pasionales que este año llega
rán coincidiendo con la última 
semana del mes de marzo.

CHURRERIA DOMINO

^̂
H

TAPAS Y COMIDAS 
CHOCOLATE Y CHURROS

^E TOLEDO, 14
ALBACETE
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Entre las actuaciones 
culturales solicitadas destaca el 
apartado de teatro, figurando 
varias compañías y obras de muy 
diversa índole >2̂

 ̂
<

La Universidad Popular pide diversas actuaciones musicales y teatrales

Solicitada la programación
cultural a la Junta para 1997
La Universidad Popular de Casas Ibáñez ha demandado, 
como cada año, a la Junta de Comunidades diversas 
actuaciones culturales a realizar durante este año, que 
serían patrocinadas por la Consejería de Cultura del Eje
cutivo autónomo.

M. PICO

La Universidad Popular ha 
solicitado a la Consejería de 
Cultura de la Junta de Comu
nidades diferentes espectáculos 
de música y teatro, todos ellos 
pendientes de ser incluidos 
dentro de la red de teatros y 
del programa de Música en 
Vivo, patrocinado por este 
organismo regional. Por el 
momento, según responsables 
de la Universidad Popular de 
Casas Ibáñez, todas las soli
citudes se encuentran pendien
tes de aprobación, aunque, 
como ya es habitual, se inclui
rán en el programa de la Junta 
de Comunidades en caso de 
que las actuaciones musicales 
o de teatro sean solicitadas al 
menos por cinco universidades 
populares de la región. La res
puesta de la Junta posiblemen
te se dará a conocer en una 
fecha próxima, aunque como 
adelanto las solicitudes que se 
han barajado por la U.P. de 
Casas Ibáñez en música y tea
tro son las siguientes:

Música:
- “Canal Street Jazz Band” 

o Pedro Iturralde y el Joven 
Cuarteto de Saxofones de 
Madrid (cuyo presupuesto 
oscila entre las 290.000 y las 
250.000 pesetas, respectiva
mente). Una de las dos actua
ciones previsiblemente tendrá 
lugar el 14 ó el 15 de febrero, 
bien en la discoteca “Paloma’s” 
o en el Centro Social.

- Radio Tarifa (609.000 
pesetas): La actuación de este 
grupo, en caso de aprobarse, 
tendría lugar a finales de abril, 
probablemente coincidiendo 
con las fiestas patronales de 
la Virgen de la Cabeza.

- “Academia Palanca”, gru
po que combina la música y 
el humor (333.500 pesetas por 
actuación) ha sido solicitado 
para que actúe a primeros del 
mes de junio, aunque todavía 
no está decidido si tendía lugar 
en el Cine “Rex” o en la dis
coteca “Paloma’s”.

Teatro:
- Compañía Teatro de Mal

ta, con la obra “Excalibur y 
el dragón”, actuación para 
todos los públicos programada 
para este mes de enero.

- La Compañía “Cantinela”, 
dentro del denominado 
café-teatro y en tono cómico 
previsiblemente representará 
la obra “Canciones animadas” 
en el mes de febrero.

- El grupo vasco “Traspa
sos” está previsto que ponga 
en escena el mes de marzo la 
obra “Pasarela”, una reflexión 
sobre la moda.

- La Compañía “Metabole” 
ha sido solicitada para que 
represente el mes de abril la 
obra “Por arte de birlibirlo
que”.

- Por último, en el rnes de 
mayo se prevé la actuación de 
la Compañía de Teatro “Am
bulantes”, con la obra “Cuando 
los paisajes de Cartier Bres- 
son”.

Como es obvio, el calendario 
exacto y el lugar de las actua
ciones se concretará a partir 
de la respuesta que dé a estas 
solicitudes la Consejería de 
Cultura de la Junta.

« ©

De aprobarse esta programación, la localidad contaría con un variado programa de actividades culturales.

► Más de 800 personas asisten al XIH Ciclo de Cine Español

M. PICO

Según han informado responsables de 
la Universidad Popular, un total de 836 
personas asistieron a la decimotercera edi
ción del ciclo de cine español, que con
cluyó el pasado 27 de diciembre con la 
proyección de la película “El último viaje 
de Robert Rylands”, dirigida por Gracia 
Querejeta. Un ciclo que contó con la cola
boración de Caja Rural de Casas Ibáñez, 
la Consejería de Bienestar Social de la 
Junta de Comuniades de Castilla-La Man
cha, Asociación de Jubilados y Pensio
nistas “La Paz”, la Asociación de Mujeres 
Siglo XXI, la Asociación de Minusválidos 
de Casas Ibáñez (AMICI) y la Diputación 
Provincial de Albacete, y que ha tenido 
una menor asistencia de público en rela
ción a la XII edición del ciclo de cine 
español que tuvo lugar en diciembre de 
1995.

unos ingresos de 400.000 pesetas. Los gas
tos no han andado muy lejos de esa cifra. 
En total fueron 351.000 pesetas, lo que 
deja un pequeño resto de casi 50.000 pese
tas como superávit.

La asistencia de público ha sido sen
siblemente inferior a la del ciclo del año 
pasado el cual superó las 1.300 personas. 
Un claro retroceso de público cuyas causas 
se desconocen y que se sitúa dentro de 
la órbita general de la menor afluencia 
de público al cine como consecuenia de 
los numerosos canales de televisión exis
tentes y el alquiler de películas en los 
vídeo-clubs.

Entre los factores que hipotéticamente 
pueden haber influido en este bajón de 
público al XIII Ciclo de Cine Español, 
quizás haya tenido algo que ver el mal 
tiempo, aunque con toda probabilidad éste 
no ha sido la única causa ni tampoco 
el factor determinante.

Recaudación Gran acosida a ‘‘Bwana

sentido hay que señalar que 
que contó con mayor influencia F^^^^ 
fue “Bwana” del realizador ¡ji 
Uribe (película candidata a j j 
ciones de los Oscar de HoIlyw^ 
es sinónimo de buen ^^^^ - g| ¿ 
comercial de la cinta), que a jgig 
y, a pesar de proyectarse so ^^.^^
vez, tuvo una asistencia oe j^ 
tadores. A ella le siguió la jcnai*’ 
mática “Nadie hablará de nos , y^ 
hayamos muerto”, de Agasúa j^ 
el único filme de 1995, que 'gpesií 
190 personas en las dos P^^Zz |e s^ 
tuvieron lugar. A c’^atinuac
“Los porretas”, escrita y filéis 
los Suárez, película que tann' ^ 
yectada por partida doble, E ^^^^ ai 
para los jubilados, y
tencia de 140 persoiias. . • jeRo^ 
ya mencionada “El último L¡ya d¿^ 
Rylands”, premiada en el ^jjoii^ 
Sebastián, fue vista por
para finalizar la divertida co ^(o? 
una casa”, con guión y mre ^yjiiio 
ca Laguna, fue la '^^^‘^ g^jere, ^^ 
asistencia de público se r

en los medios de comunicación; en este espectadores.

La recaudación por taquilla junto con 
una aportación de 100.000 pesetas de la 
Caja Rural de Casas Ibáñez ha permitido

Las preferencias del público parecen 
ir en consonancia con las más publicitadas

I
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Proyecto para construir un nuevo 
Ayuntamiento y Centro Social

LT dentro de las mismas depen
dencias un Centro Social”.

H El delegado de la Junta de 
Comunidades, Siro Torres, se 
peunió con el equipo de gobier- 
I no municipal de Mahora para 
■ estudiar las distintas posibili- 
I^dades de colaboración entre 
Bambas instituciones para la 
construcción de un nuevo edi- 
Hcio en esta localidad que sirva 
ne sede al Ayuntamiento y de 
■Centro Social para los vecinos. 
K El anteproyecto presentado 

■Kor la Corporación al delegado .
la Junta de Comunidades 

^Bntempla, con un presupuesto 
■Arcano a los 30 millones de 
^Besetas, la construcción de un 
H|(lificio con 450 metros útiles, 
Bl^tribuidos en tres plantas, en 
■ la misma ubicación que ahora 
■Jcupa el Ayuntamiento.

Para la edificacióñ del Con- 
WH^torio y el Centro Social, que 

cudria entrar en funcionamien- 
a finales del 98, el Ayun- 

Iwmiento de Mahora contará, 
I^gún manifestó Siro Torres, 
1 con aportaciones económicas H de la Junta de Comunidades 

■ ya que dicho edificio “además 
; de garantizar la correcta pres

aron de los servicios muni- 
Opales, optimizará sus gastos 

j j c mantenimiento al acoger 
1

Empleo

Por otra parte. Torres, que 
estuvo acompañado en su visita 
a Mahora por el delegado de 
Industria y Trabajo, José Luis 
Moreno, analizó con los res
ponsables municipales las dis
tintas líneas de actuación para 
la creación de empleo puesta 
en marcha por el Gobierno 
regional.

Para 1997 la Junta ha pre
supuestado cerca de 8.300 
millones de pesetas para el 
Plan de Empleo Regional, casi 
un 8 por ciento más que los 
7.680 invertidos en 1996, que 
se destinarán esencialmente a 
la puesta en marcha de Módu
los de formación y empleo con 
entidades locales y empresas, 
planes destinados a coopera
tivas y a la integración laboral 
de jóvenes y minusválidos y a 
la promoción del autoempleo 
y de la formación ocupacional.

En esta línea, Torres destacó 
la gran aceptación que han 
tenido estas ayudas en la pro
vincia de Albacete, donde el 
año pasado se invirtieron 2.190 
millones de pesets en este

Ayuntamiento de Mahora.Siro Torres y José Luis Moreno se reunieron con el equipo de gobierno del

apartado, lo que demustra, en 
opinión del delegado de la Jun
ta “la imaginación e iniciativa 
de los albacetenses para resol
ver los problemas de empleo.

La evolución de estos progra
mas en la provincia de Alba
cete nos permite ser optimistas 
de cara a este año, en el que, 
previsiblemente, las ayudas del

Gobierno regional para crear 
empleo en la provincia supe
rarán los 3.000 millones de 
pesetas”, añadió el delegado de 
la Junta.

Exito en el concierto de Reyes de la Banda
de la Escuela Municipal de Música de Liétor

C
Z
J fe
 

N

^^ la Escuela 
de Liétor 

lev "^'’^'^'" del día de 
Erio en f®"®*®rto extraordi- 

i b de Car- 

púbico ^^ presentó 
P® 4 de la R j nuevo director 

Eópez

M
’^ 

1

¡sto 
aes'

abarrn? / ’^^Tlo estu- 
^Pensandn^r® ^^ público, 

*' teeron ? “™ ‘’® obras 

b«W6T^ “labora-

Muse?cultural 

bién quedaron satisfechos con 
el resultado de este concierto, 
ya que al empeorar el tiempo 
día tras día dudaron de la asis
tencia de público.

La Agrupación Musical 
“Santa Cecilia” de Hellín, diri
gida también por Juan López, 
colaboró en este concierto con 
alguno de sus músicos.

Todos ellos interpretaron 
villancicos tan famosos como 
“El pequeño tamborilero”, 
“Jingle bells”, “Noche de paz” 
o “Retablo navideño”, los 
pasodobles “Morenito de 
Valencia”, “El Soro” y “No te 
vayas de Navarra”, y obras de 
corte algo más clásico como 
“Olas del Danubio”, “Carros 
de fuego” o la “Danza húngara 
a® 5” de Brahms, finalizando 
el concierto de Reyes con el 
“Himno a Liétor”.

Concluido el concierto, un 
representante de los padres de 
alumnos de la Escuela de 
Música hizo entrega de un 
pequeño obsequio al nuevo 
director en su primera apari
ción en público.

Juan López, en declaracio
nes a LA TRIBUNA, afirmó 
estár contento con el resultado 
del concierto ya que en un 
principio se habían enfrentado 
con el problema de que el tem
plo era muy frío y no permitía 
la afinación de instrumentos, 
“no obstante ha estado muy 
bien, los instrumentos estaban 
muy afinados”. Haciendo un 
llamamiento a los padres, des
tacaba lo importante que pue
de ser para un niño la música 
y el apoyo que hay que darles 
en estos casos, ya que favorece 
la cultura. El concierto se celebró en el convento de los Carmelitas descalzos.

ABIERTO DESDE LAS 7,30

DIREOOION LOLA
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La expedición Uesó ayer ai campamento base, ubicado a 4.200 metros de altura

Diez jóvenes talaveranos 
escalarán el Aconcagua

Auto de prisión 
contra dos vecinos
de Villacañas porei
asesinato de una
joven sudamericana

TALAVERA DE LA REI
NA. (Efe).- Los diez jóvenes 
talaveranos que partieron el 
pasado día 1 hacia Argentina 
para intentar alcanzar la cum
bre del pico más alto de Amé
rica, el Aconcagua, en la cor
dillera andina, han llegado ya 
al campamento base ubicado 
a los pies de la cima, a unos 
4.200 metros de altura.

Según informaron ayer a Efe 
fuentes cercanas al club de 
montaña al que pertenecen, 
“Capra”, la expedición sufrió 
algún retraso en la llegada res
pecto al horario previsto, pero 
ya se han instalado en el cam
pamento base y se están acli
matando para iniciar el ascenso 
a los 6.959 metros de altura 
del Aconcagua.

La idea de organizar una 
expedición surgió hace un par 
de años, según explicaron a Efe 
estos jóvenes antes de partir, 
y por entonces barajaron otras 
posibilidades de ascenso, como 
el Kilimanjaro, aunque final
mente se decantaron por el 
Aconcagua del que el día 14 
de este mes se conmemora el 
primer centenario de la subida 
a dicha cumbre.

Estos montañeros llevan 
meses entrenando y renovando 
su equipo, ya que las condi
ciones climatológicas de la 
sierra de Gredos, donde habi
tualmente escalan, y los Andes 
son diferentes.

Desde su actual posición en 
el campamento base no pue
den comunicar telefónicamen
te con sus familiares y amigos, 
pero lo pueden hacer mediante 
aparatos que manejan radioa
ficionados allí instalados.

Económicamente les han 
apoyado una treintena de esta- 

. blecimientos comerciales, el 
Gobierno de Castilla-La Man-

Talavera de la Reina, pendiente de la 
resolución de la Junta sobre el PGOU

TALAVERA DE LA REI
NA. (Efe).- El alcalde de Tala- 
vera, Florentino Carriches, ase
guró que una vez que el Pleno 
Municipal apruebe el Plan 
General de Ordenación Urba
na (PGOU), la Junta “demos
trará su actitud y sus inten
ciones hacia Talavera”, ya que 
le corresponde la aprobación 
definitiva del documento.

En declaraciones a Efe, el 
alcalde se refirió a la posibi
lidad del Gobierno regional de 
aprobar en un breve plazo el 
PGOU, que está siendo estu
diado y aceptado por unani
midad de todos los grupos 
municipales, o posponerlo los 
seis meses que marca la legis
lación.

Carriches reconoció que

La expedición se está aclimatando para iniciar el ascenso a los 6.959 metros de altura del Aconcagua.

cha, la Diputación de Toledo 
y el Ayuntamiento de Talavera 
de la Reina, con lo que han 
logrado recaudar unos 2,5 
millones de pesetas de los cua

“puede darse” el hecho de que 
el plazo de paralización de “al
gunas” licencias de obras orde
nado por el Ayuntamiento de 
Talavera mientras se discutía 
y aprobaba el Plan General 
cumpla en la próxima prima
vera, con el riesgo de que esas 
obras puedan comenzar aún 
cuando no estén contempladas 
por el PGOU.

No obstante, aseguró que “si 
llega el momento se estudiarán 
uno a uno aquellos casos que 
se vayan dando” y agregó que 
“no son demasiadas las licen
cias paralizadas cuyo plazo 
concluye ahora”.

Florentino Carriches mani
festó que el Ayuntamiento dis
pone de procedimientos urba
nísticos y normativos para 

tro millones que precisan para 
la expedición.

El club “Capra” de Talavera 
de la Reina cumplió en 1995 
sus veinte años de vida y ésta 

impedir que comiencen aque
llas obras que se “opongan” 
al Plan General de la ciudad 
si la paralización de sus licen
cias concluye antes de que la 
Junta de Comunidades haya 
resuelto y aprobado el PGOU.

El alcalde reiteró que “en 
estos próximos meses veremos 
realmente la actitud que la 
Junta mantiene con Talavera” 
y adelantó que el Consistorio 
aprobará las últimas alegacio
nes presentadas al documento 
del PGOU en el pleno ordi
nario del próximo día 20.

Por su parte, el director 
general de Urbanismo de la 
Junta y concejal de Talavera, 
Tirso Lumbreras, ha reiterado 
durante las últimas semanas 
que el Ejecutivo regional se 

es la primera expedición que 
realiza, aunque algunos miem
bros han viajado, aisladamente, 
a Marruecos, los Alpes y el 
Himalaya.

VALDEPEÑAS. (Efe).-B 
juez de instrucción que inves
tiga la muerte de una jova 
de rasgos sudamericanos^ 
hallada muerta el pasado jue 
ves en un paraje de la provincia 
de Ciudad Real, ha dictado 
auto de prisión para dos hom
bres, ambos vecinos de Villa- 
cañas (Toledo), que fueron 
detenidos el sábado.

Los dos detenidos, que 
ingresaron ayer por la tarde 
en la prisión de Herrera de 
la Mancha (Ciudad Real) 
como presuntos autores de ase 
sinato, responden a las inicial^ 
de J.C.M.T. y M.A.F., ambos 
de 34 años.

Según explicó a Efe el titula 
del Juzgado de Instrucción de 
Villanueva de los Infante 
-que lleva el caso-, José 
Manuel Bernal, el auto de pri
sión se ha dictado después de 
que los detenidos prestaran 
declaración ante el juez.

Bernal, asimismo, indicó que 
la víctima, cuya edad ronda te 
20 años y que fue abandonada 
en el paraje de “Las Virtudes, 
entre Almuradiel y Castellar de 
Santiago, aún no ha podido ser 
identificada.

Las huellas de la victimase 
han remitido al Gabinete * 
la Policía Judicial de Madní 
para su posible identificación, 
agregó Bernal.

Por otra parte, fuentes cer
canas a la investigación 
carón que la joven, de ras^ 
sudamericanos, podría ha i 
trabajado en alguno de 
bes de alterne de la 
entre Madridejos y Santa t 
de Mudela. , ,•

Estas mismas fuentes m 
carón que, por el 
se desconoce el móvil de 
men de la joven, que pt® 
taba signos de haber 
estrangulada.

tomará el tiempo “que estime 
necesario” para estudiar el 
documento urbanístico citado.

El pasado viernes, en un 
almuerzo con los medios de 
comunicación de Talavera, 
Carriches dijo que la actitud 
de los responsables de la Junta 
respecto a Talavera “nos hace 
pensar que no podemos pasar 
más tiempo por tontos, hemos 
intentado mantener una buena 
relación pero este año se han 
declarado posturas”.

Por último, criticó también 
la actitud de algunos represen
tantes del Gobierno regional 
y agregó que “espero que éstas 
no sean las intenciones y la 
voluntad del presidente José 
Bono”.

Hallado el cadáver 
de un joven en el 
interior de un 
vehículo en Saeed®

SACEDON. Í^L* 
joven madrileño de J 
edad, cuya identidad P ^ 
a las iniciales J-G- •> .|^j^^(( 
hallado muerto en 
de un vehículo en a ^^ 
alcarreña de Saeed ’. QiU’ 
ayer el Gobierno Civil 

dalajara. asen
Las mismas fuent^^^j 

ran que la posib lainbí 
la muerte del jov®" 
lación de anhidri ^1 
procedente del tu íyehalH 
del turismo en el ^1 , vjenie> 
do la noche del pa ^ d

El vehículo en 

nado en una P (^asc^ 
urbanización pitado 
11a”, situada en w ^ 
mino municipal I
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ENTIDAD LIDER EN AS ISTENCIA SANITARIA PRIVADA

• TARJETA ORO ADESLAS sin necesidad de talones.
• TELEFONO INFORMACION 24 HORAS: 902 200 200.
• HORARIO DE OFICINAS:

MAÑANAS: de 8 a 15 horas
TARDES: de 17 a 20 horas

. APARCAMIENTO GRATUITO.
• A UTORIZACIONES por telefono.
• ® CLINICAS PRIVADAS EN ALBACETE.
• g SERVICIOS DE URGENCIA en Albacete.
• PLANIFICACION FAMILIAR.
• PREPARACION AL PARTO.
• ESTUDIO Y TRATAMIENTO DE LA ESTERIUDAD.
• LIBRE ACCESO A ESPECIALISTAS EN TODA ESPAÑA.
• ASISTENCIA EN EL EXTRANJERO.U

J 
C

D

Cste

eslasg

nÁBDÍClÑÁFAMILIAR 
\ Dr.ÁÜénuirMolpeceres, Alfonso 1
1 Dr. Berrocal Del Bria, José i

í Dr Blázífuez Sidera, Juan |
t DrCasaponsa Pirez, Enrique 1
1 Clínica Médica 1
1 Dr.ManintzFernáadez,J-B- I
i Dr. Naharro Tornero, Francisco i
1 Dr. Navarro Honrrubia, Carlos I

t Dr. Parreño Día, Tosi H. 1
1 Dr. Peinado González, Javier l

t Dr. Serna Alcañiz, Eugenio j
i Dr. Serna Sánchez. Leopoldo 1

\ PEDIATRIA Y

PUERICULTURA
l Dr. González Del Moral, JJ. 1
t Dro-JiménezRomero, Maria José 1
1 Dr. Martínez Sánchez, M. 1
1 Dr. Notario Herrero, F. (Consultor) I 

t Dr. Pérez Alvarez, Martin I
1 Dr. Quijado Rubira, Luis l
t Dr. Rámire: Gónzalez, Pedro 1
j Dr.Torres Jiménez, Pedro (Consultor) 1 
i Dr. Valdés Martín, Jose Luis \
l * Vnidad Pediátrica Clínica Recoletas 1 

1 'Unidad Pediátrica Santa Cristina 1

ENFERMERIA
l Clínica Médica 1
1 Clínica PraclicnnlesO. Guardiola l
1 Clínica Son Jose 1
1 Clínica Virgen de los Llanos 1
1 Sr.PerezG6mez,JosiR.
1 ^nSinchez Romero, Juan Josí 1 
1 Sr. Sánchez Sánchez, Manuel

MATRONAS
1 Sra. Durán Fernández, Mari Cruz 1
1 ^^n. Marchante Alfaro, Matilde i

Sra. Molina Sánchez, Pilar
1 ^ Párez Solano, A licia 1
1 Sea. Ramot Sánchez, Llanos 1
1 ^®-.SáÍHzLápez,Sacramen<os 1

^5í«eh»z<3«i«4i«,juo«,
f' ¿^^ Sónchíx Peárosa, Adela j

Sro. Solano Komdn, Aítew

UERGOLOGIA 
'^'■l^pezCtt!añtt,Jesús \

^.^DIOLOGIA
\ **'¡®'**®®*'g««>/e*lí*R 1

«-■.GonzálezMartínez, Juan A.

Agustín
[ Timas. Antonia

WMinz Lorite, Santiago_________

CIRUGIA GENERAL Y DEL 
APARATO DIGESTIVO
Dr. González Masegosa, Pascual
Dr. Monturiol Jalón, Alberto
Dr. Moreno Resina, José Maria
Dr. Nuño De ¡m Rosa Pozuelo, P.

CIRUGIA INFANTIL
Información en oficinas de ADESLAS.

CIRUGIA MAXILOFACIAL
Sociedad Maxilofacial de Levante.

CIRUGIA ORAL
Dr. Andújar Ortuño, Rafael
Dr. Gotor Carrilero, Joaquín

CIRUGIA PLASTICA Y 
REPARADORA
Información en oficinas de ADESLAS.

CIRUGIA VASCULAR Y 
ANGIOLOGIA
Dr. Masegosa Medina, Alberto

DERMATOLOGIA
Dr. Azaña Defez, J. Manual
Dr. Juan Ribas, Juan
Dr. Pérez García, Lorenzo

DIGESTIVO
Dr. Alcolea Ríos, Antonio
Dr. Cabot Lozano, Antonio
Dr. Espinosa Serrano, Mariano

ENDOCRINOLOGIA
Dr. Anticona Sandoval, Evelio
Dr. Camino Calderón, Eloy
Dr. Martínez Fernández, J. R.
Dra. Rueda Garcia, A.
Dr. Sánchez, Santos, Jesús

ESTOMATOLOGIA
Dr. Arcos Vidal, Jose R.
Dra. Cuenca Losa, Maria Dolores
Dr. Fernández Dougnac, Jesús
Dr. Hidalgo Lozano, Tomás
Dr. Horacio Lescano, Roberto
Dr. Martínez Martínez, Carlos R.
Dr. Precioso Cantos, José
Ora. Roldán González, P.
Dr. Vida Ponferrada, Rafael

MEDICINA INTERNA 
Dr. Anticona Sandoval, Evelio
Dr. Amouk Amouk, Nqjwan 
Dr. Camino Calderón, Eloy 
Dr. Martínez Fernández, Juan R. 
Dr. Romero Rodrigo, Daniel 
Dr. Sánchez Santos, Jesús

MEDICINA NUCLEAR
Clínica Recoletas

NEFROLOGIA
Dr. Olivas García, Emilio

NEONATOLOGIA 
Información en oficinas de ADESLAS.

NEUMOLOGIA
* Dr. Gaude Cazaña, Camilo 
Dr. González Martínez, Juan A. 
Dr. Lorenzo Alfaro, Agustín 
Dr. Martínez Fernández, Juan R. 
Dr. Martínez Riaza, Manuel 
Dr. Molina Tomás, Antonio 
Dr. Saenz Lorite, Santiago

NEUROCIRUGIA
Dr. Calatayud Pérezi Vicente 
Dr. Chaaban Kabakibo, Abdul

NEUROLOGIA
Dr. Marín Blázquez, Pedro J. 
Dr. Martínez Gutiérrez, Agustín 
Dr. Puentes Gil, Jose Manual

OBSTETRICIA Y 
GINECOLOGIA 
Dr. García Santos, Francisco 
Dr. Guerrero Labrador, Armando 
Dr. González Mirasol, Esteban 
Dr. Lozano Moreno, Francisco 
Dr. Martínez Morataya-Rovira, J.M.
Dra. Morcillo Ródenas, Nieves 
Dr. Moya Jiménez, Francisco 
Dr. Redondo Díaz, Angel 
Dr. Sánchez Peña, Jose Maria

OFTALMOLOGIA
Dra. Amaras Lloret, Joaquina 
Dr. Casponsa Pérez, Enrique 
Dr. Cañilero De La Torre, Julio 
Dr. Ganzo Gómez, Roberto 
Dr. Gómez Ruíz, Pedro José

ONCOLOGIA MEDICA 
Información en oficinas de ADESLAS.

OTORRINOLARINGOLOGIA
Dr. Acebal Luján, Manuel
Dr. Almodovar Alvarez, Carlos
Dr. García Garrido, José Maria
Dr. García Fernandez Sevilla, T.
Dra. Garcia Ramos, Josefa
Dr. Rojo Moral, José

PODOLOGIA
Información en oficinas de ADESLAS.

PSIQUIATRIA
Dr. Marín Blázquez, Pedro J.
Dr. Martínez Gutiérrez. Agustín
Dr. Serna Alcañiz, Eugenio

REUMATOLOGIA
Dr. Carrión GU, Miguel
Dr. Sánchez Nievas, Ginés

TRAUMATOLOGIA
Dr. Carrión GU, Miguel
Dr. Domínguez Morales^ Carlos
Dr. Ferrándiz Flores, Rámon
Dr. García Galán, Luis
Dr. Jarabo Jarabo, Vicente
Dr. Orizaola Paz, Jesús
Dr. Rguez-Vellando Fdz-Carb, E.
* Dr. Selva Fermadiz, Juan R.
Dr. Touza Pérez, Antonio

^UROLOGIA
Dr. Beltrán Pedrero, Jose Maria
Dr. López García, Samuel
Dr. López-Gtdiacho Díaz, Miguel
Dr. Pastor Guzmán, Jose Maria
Dr. Virseda Rodríguez, Julio

CLINICAS

CENTROS MEDICOS
Clínica Médica
Clínica Virgen de los Llanos

HOSPITALES
Clínica Nuestra Señora del Rosario
Clínica Recoletas
Clínica Santa Cristina

PRUEBAS DIAGNOSTICAS

ANALISIS CLINICOS
Recoletas, Centro de Diagnóstico
Dres. González Moncayo, Fe. y C.
Dr. Mahiques Jiménez de Córdoba
Laboratorios San Luis
Dr. Serna Martínez, Apolinar

ANATOMIA PATOLOGICA
Dr. Garcia Reyes, Jose Maria
Onzoño, C.B.

RADIOLOGIA GENERAL
Recoletas, Centro de Diagnostico
Dr. Mansilla Delicado, Francisco
Dra. Marín Díaz, Amelia

ECOGRAFIA
Gabinete Radiológico Dr. Mansilla
Dra. Marín Díaz, Amelia
Dr. Portela Silva, Javier
Dr. Sánchez Peña, Jose Maria
Recoletas, Centro de Diagnostico

MAMOGRAFIA
Gabinete Radiológico Dr. Mansilla
Dra. Marín Díaz, Amelia
Recoletas, Centro de Diagnostico

TOMOGRAFIA AXIAL Y
COMPUTERIZADA
Gabinete Radiológico Dr. Mansilla
Recoletas Centro de Diagnostico

RESONANCIA MAGNETICA
NUCLEAR
Recoletas Centro de Diagnostico

ENDOSCOPIA
Dra. Caneiro Alcubilla, Elena
Dr. Garcia García, Vicente

PRUEBAS
CARDIOVASCULARES
ESPECIALES
información en oficinas de ADESLAS.

TRATAMIENTOS
ESPECIALES

OXIGENOTERAPIA
Oximesa, SA.

REHABILITACION
Centro de Rehabilitación CEDRON
Dr. Campayo Rodríguez, Salvador
Dr. Fnenies Ortíz, Gonzalo_________________ __

^^STODFm ~^~AÍXÍAÑSA^CAUDEfEJinjJÑYVHlARRdBllD0Ü^^
E ^CALIDADES: urgencias en centros DB salvo de la seguridad social y atención primaria en centros propios de salud DE LA SEGURIDAD SOCIAL.
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Miércoles, 8 de Enero de 1997

Un diario afirma que Terrer 
Europa' asesoró a socialistas y 
participó en el cobro de comisiones 
para dirigentes del PSOE, entre 
ellos Florencio Campos

El ex alcalde socialista de Alcalá de Henares, suspendido de militancia

El PSOE se desvincula
de nuevas corruptelas

/fe
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La dirección federal del Partido Socialista Obrero Español 
(PSOE) desvinculó ayer al partido de cualquier presunta 
actividad irregular del ex alcalde socialista de Alcalá de 
Henares Florencio CampoSf a quien abrió un expediente 
el pasado mes de septiembre y suspendió de militancia 
en diciembre "‘ante las posibles irregularidades que pudo 
cometer”.

MADRID. (Efe).- Así lo 
explicaron a Efe fuentes de la 
dirección socialista, que subra
yaron, asimismo, el hecho de 
que, tras la apertura del expe
diente de investigación por 
parte de la Comisión de Bienes 
del PSOE y antes de que el 
partido decidiera suspenderle 
de militancia, Florencio Cam
pos dimitió de todos sus cargos 
públicos.

El PSOE hizo estas puntua
lizaciones ante la publicación 
por el diario El Mundo de que 
“la sociedad Ferrer Europa, 
SA, cobró comisiones ilegales 
a empresas de la construcción 
con las que costeó los gastos 
electorales de varios líderes del 
PSOE ante la campaña elec
toral de 1991”.

El Mundo cita a Ferrovial 
como una de las empresas que 
“abonaba, metódicamente, el 3 
por ciento de las concesiones 
de obras del Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares a Ferrer 
Europa, SA, empresa que de 
esta forma, actuaba de “banco” 
para el alcalde, que entonces 
era Florencio Campos.

El periódico de Madrid des
vela que los principales accio
nistas de Ferrer Europa, SA, 
son Eulalio Ferrer, millonario 
mexicano, aunque de origen 
santanderino, su hijo Lalo 
Ferrer y Jesús Polanco.

El diario asegura que el 
“grupo inversor mexicano 
Eventos, del que Eulalio 
Ferrer posee una participación, 
tiene el 7,89 por ciento de 
Sogecable, propietaria de 
Canal Plus”, que Ferrer “con
sigue dar solvencia a Polanco 
ante los socios franceses en su 
proyecto de Canal Plus” y que 
éste realizó gestiones “clave” 
ante el Gobierno de González 
para que se plegara a los 
deseos de Polanco.

El secretario general del 
PSOE en Alcalá, Francisco 
Muñoz, ha manifestado que 
“ni el PSOE ni la agrupación 
socialista de Alcalá tienen nada 
que ver con Ferrer Europa 
SA” y que “el PSOE alcalaíno 
nunca se ha financiado con 
dinero procedente de esas 
cosas”.

CasoFilesadeAlc^

Por su parte, el alcalde de 
Alcalá de Henares, Bartolomé 
González (PP), ha declarado 
que “a simple vista, es algo 
que a los españoles ya no nos 
extraña. Un caso más de 
corrupción del PSOE, es el 
“caso Filesa” de Alcalá”.

Además ha asegurado que 
“en esta alcaldía no había nin
gún documento de este tipo” 
y que ha dado instrucciones 
al secretario general para que 
prepare un decreto por el que 
se constituya una comisión de 
investigación, “que quiero que 
sea presidida por un miembro 
de IU”, dijo González.

El presidente del PP de 
Madrid y portavoz popular en 
el Senado, Pío Gar
cía-Escudero, ha asegurado 
que “no tiene sentido que el 
PSOE hable de pasar página 
de la corrupción y de entrar 
en .una etapa de regeneración, 
cuando hasta 1995, es decir, 
hasta ayer mismo, ha estado 
funcionando la trama de finan
ciación ilegal del partido”.

Un portavoz del Grupo Pri
sa ha desmentido a Efe que 
Ferrer sea accionista de Soge
cable, de Canal Plus ni del 
Grupo Eventos, y también ha
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Joaquín Almunia, portavoz socialista en el Congreso de los Diputados.
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negado que Ferrer hiciera “in
termediación” entre Canal Plus 
Francia y el grupo Prisa para 
la creación de este canal en 
España, así como que efectua
ra alguna gestión ante el 
Gobierno de González.

Fuentes de la constructora 
Ferrovial no quisieron confir
mar lo publicado por “El Mun
do” y se remitieron a fechas 
posteriores para dar a conocer 
la opinión de la compañía 
sobre lo publicado por el 
periódico.

La Comisión Ejecutiva del 
PSOE de Alcalá de Henares 
mantuvo anoche una reunión 
extraordinaria, a la que Cam
pos estaba invitado, para ana
lizar cuál es la transcendencia 
“de un supuesto comporta
miento irregular de un mili
tante del PSOE y cargo públi
co”.

La situación creada en torno 
a Campos, que perteneció 
como vocal a la Ejecutiva 
Federal del Partido Socialista 
Obrero Español durante la eta-

k El juez Paul Perraudin 
^ interroga a Luis Roldán

El juez suizo Paul Perraudin interrogó ayer en la Audiencia 
Nacional al ex director general de la Guardia Civil Luis Roldán. 
La declaración es consecuencia de una comisión rogatoria expe
dida por el juez suizo, que investiga posibles delitos cometidos 
por Roldán y varias personas de su entorno a través de las 
cuentas que abrió en bancos de aquel país para manejar los . 
fondos obtenidos, presuntamente de forma ilícita, mientras fue 
director general del Instituto Armado. La solicitud de Perrau- 
dín, que ha acudido al interrogatorio acompañado por un fiscal 
de su país, debe ser atendida por el juzgado de instrucción 
número 1 de la Audencia Nacional, del que es titular Javier 
Gómez de Liaño. Una gripe ha impedido a Laño estar presente 
en la comparecencia de Roldán por lo que ha sido sustituido 
en la misma por su compañero Baltasar Garzón. Luis Róldán.

I

pa anterior al último Congi^ 
del partido, fue analizada a)íí 
por la Comisión Pennanenr 
de este órgano en su primé» 
reunión tras las Navidades, 
la que se acordó también 
pender de militancia al sena 0 
y diputado autonómico ar g 
nés Carlos Piquer. .

En el caso de Piquer, m 
tigado por su 
cación en una trama de 
ción policial 
Zaragoza, la Comisión P 
nente de la Ejecutiva 
del Partido Sociacialista . 
ro Español decidió ^^ 
pedirle que renuncie 
sus cargos públicos.

La decisión ha si ^^^ 
tada por la dirección ^^^^^ 
del Partido Socialista .^ 
Español en la per
qué celebra la Comi^ jj 
manente tras las vaca |, 
Navidad, después « 
Ejecutiva Regional casi- 
en Aragón anunciase^ 
do día 31, esta po 
solicitar al senado p|)¡)!i- 
abandono de sus cargoso

Según explico pgf|j£|í>
secretario regiona .^^ lí
Socialista Obrero P ^ 
doro Esteban, el P ^^^j^g, 
conocimiento de 1 fj.av^í

acusa a P^xw 
medios ée
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\cfíáción Canaria recuerda al PP que no le ha dado su apoyo “sine die”

Alvarez Cascos augura
solidez al Gobierno en 1997

i: MADRID. (Efe).- El vice- 
l^residente primero del Gobier

no, Francisco Alvarez Cascos, 
^subrayó ayer que el Ejecutivo 
■ha cumplido el 95 por ciento 
de las previsiones contenidas 
en los pactos, lo que permitirá 

í^antener una gobernabilidad 
?tólida y estable durante 1997. 
; Ello se traducirá en un refor
zamiento del Gabinete y per
mitirá que la “gobernabilidad 
de este país continúe por la 

^nda de la normalidad”, según 
; el vicepresidente primero.
, En declaraciones al progra- 
?ma “La Mañana” de la COPE, 
^Álvarez Cascos señaló asimis
mo que los indicadores del año 

Recién iniciado “son lo suficien
temente favorables como para 
que haya que hacer un esfuer- 

, zo para frenar el optimismo 
^^ue ya empieza a despertarse 

en algunos sectores”.
Según su argumentación, la 

solidez de la moneda española 
ha entrado ya en unos niveles 

¿que al Gobierno le gustaría 
¡ mantener, “porque tampoco es 
bueno el exceso de optimismo 

i m el exceso de solidez”.
; El vicepresidente indicó que 

Ejecutivo espera para 1997 
^continuar por la senda de la 
^omahdad”, recalcó que el 
gabinete actual es “un Gobier
no honrado que no convierte 
a Pohtica en una novela con
tada de escándalos que dan 
[ahajo en los juzgados” y se 
postro convencido de que el 
L7 ^°"seguido hasta ahora 

“va a acrecentar 
^" ^^ sociedad

W Mana Aznar”.
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El vicepresidente primero del Gobierno, Francisco Alvarez Cascos.

Negó asimismo que el Eje
cutivo “esté en manos de Pujol 
ni en manos de nadie” y recor
dó que tan solo se limita a 
cumplir unos pactos escritos, 
si bien admitió que, en una 
sociedad sin tradición de coa
liciones políticas cuando no 
hay mayorías absolutas, el 
cumplimiento de los pactos 
transmite una imagen distor
sionada y falsa de debilidad del 
Gobierno.

Respecto a la no desclasi
ficación de los denominados 
“papeles del CESID”, afirmó 
que “en la perspectiva del 
medio plazo se verá que aque
lla decisión de José María 
Aznar permite tranquilizar la 
vida política española” y “no 
va a impedir que las respon
sabilidades penales se depuren 
en los tribunales de Justicia”. 

tica” y no por razones cons
titucionales, y denunció que el 
PSOE sigue “una estrategia 
electoral con la mirada puesta 
en las próximas elecciones”. 
Añadió que Chaves está bus
cando rentabilidad electoral 
recurriendo al anticatalanismo 
cuando afirma que Cataluña 
saldrá mucho más beneficiada 
que Andalucía con el nuevo 
sistema, porque “pretende el 
desgaste del PP y para ello nos 
utiliza a nosotros”.

El dirigente nacionalista 
lamentó que “en privado todo 
el mundo nos da la razón y 
dice que el sistema de finan
ciación anterior es injusto, 
pero falta que eso lo digan 
públicamente y en voz alta”.

Respecto a la idoneidad de 
la entrada de CiU en un 
gobierno de coalición plantea
da recientemente por el secre
tario de Estado de Adminis
traciones, Jorge Fernández

Alvarez Cascos se refirió 
también al anteproyecto de 
Ley de Secretos Oficiales y 
explicó que, “sin que esto 
suponga un compromiso de 
plazos, en las próximas sema
nas el Consejo de Ministros 
podría contar con un nuevo 
texto adaptado a las precisio
nes y puntualizaciones del 
Consejo General del Poder 
Judicial”.

Las pegas de CC

Por su parte, el dirigente de 
Coalición Canaria Lorenzo 
Olarte recordó ayer que su 
grupo “no ha dado su apoyo 
“sine die” al Gobierno de 
Aznar”, tras anunciar que la 
alianza nacionalista exigirá al 
PP que escuche su opinión 
sobre el plan de futuro de

Díaz, Molins señaló que antes 
de estudiar esta posibilidad “se 
debería reconocer que España 
es un Estado plurinacional”.

Extremadura

Por otra parte, el portavoz 
de la Ejecutiva del PSOE de 
Extremadura, Francisco Fuen
tes, aseguró ayer que su par
tido ya apoyó en la Asamblea 
la presentación de un recurso 
de inconstitucionalidad contra 
el nuevo sistema de financia
ción, por lo que ahora la deci
sión le corresponde a la Junta 
de Extremadura. Fuentes res
pondió así al ser cuestionado 
por la decisión del Parlamento 
y el Gobierno andaluz de pre
sentar el recurso de inconsti
tucionalidad por este mismo 
motivo. El dirigente socialista 
recordó que el pasado día 9 
de octubre, la Asamblea de 
Extremadura aprobó, cón los

Transmediterránea.
' Este es “sólo uno de los 
temas” pendientes de discusión 
entre ambas fuerzas políticas, 
afirmó Olarte, vicepresidente y 
consejero de Turismo y Trans
portes del Gobierno de Cana
rias, quien señaló que “nuestro 
respaldo a Aznar tiene que 
producirse en virtud de un diá
logo permanente^ y de una con
secución también permanente 
de objetivos y reivindicaciones 
nuestros”.

El líder nacionalista hizo 
estas declaraciones después de 
criticar al Ejecutivo central por 
elaborar un plan estratégico 
que implicará cambios estruc
turales de la empresa naviera 
Trasmediterránea “a espaldas 
del Gobierno de Canarias”, en 
una rueda de prensa en Las 
Palmas de Gran Canaria.

Frente a esa actitud, indicó 
que la participación de su 
Gobierno en la definición de 
las líneas de actuación de ese 
plan “es un asunto del que 
vamos a hablar, con la fina
lidad de poder marcar nuestras 
exigencias”, en una reunión 
que celebrarán representantes 
de ambos grupos el próximo 
día 14 en Madrid para analizar 
el pacto de apoyo mutuo esta
blecido entre el PP y CC.

En ella deberán discutirse 
otros asuntos, ya que en la 
relación del PP y CC “quedan 
muchísismos temas pendientes 
y, además, continuamente se 
abren planteamientos porque 
la evolución del tiempo siem
pre lo va marcando así”, dijo 
Olarte, quien consideró que los 
resultados del acuerdo han 
sido buenos.

votos a favor del PSOE, IU 
y Coalición Extremeña y la 
abstención del PP, una reso
lución por la que se solicitaba 
al Gobierno de la nación la 
convocatoria de un referendum 
sobre el sistema de 
ción, y se instaba a 
a que presentase el 
entre otros puntos.

financia
la Junta 
recurso,

“La decisión sobre la pre
sentación no corresponde al 
PSOE, sino a la Junta de 
Extremadura, que tiene que 
ser quien lo materialice”, ase
guró Fuentes, quien agregó 
que “las cosas hay que plan
tearías en su momento, porque 
difícilmente se podía plantear 
recurso alguno antes de que 
se aprobaran los Presupuestos 
Generales del Estado”. En este 
sentido. Fuentes dijo que “lo 
que ahora ha hecho Andalucía, 
ya lo hizo en octubre la Asam
blea de Extremadura cuando 
solicitó el referendum”.

Pasqual Maragall y Rafael Ribó.

Ribó y Maragall 
acuerdan avanzar 
en la construcción 
de una alternativa 
al gobierno de CiU

BARCELONA. (Efe).- El 
alcalde de Barcelona, Pasqual 
Maragall, y el presidente de 
IC, Rafael Ribó, acordaron 
ayer avanzar en la construcción 
de una alternativa de izquier
das al gobierno catalán de CiU, 
aunque no abordaron la cues
tión sobre quién debe liderar 
este proyecto.

Ribó, que ha reemprendido 
con Maragall el ciclo de 
encuentros con políticos para 
tratar sobre esta alternativa, 
bautizada como la “Olivera”, 
aseguró, sin embargo, tras la 
entrevista que el alcalde “es 
una persona a tener muy en 
cuenta” a la hora de buscar 
un liderazgo de un frente de 
partidos de izquierda que se 
enfrente a Jordi Pujol.

En declaraciones a los perio
distas, el dirigente de Iniciativa 
señaló que Maragall “está muy 
interesado y motivado” en par
ticipar en el proceso de cons
trucción de esta alternativa y 
subrayó que “no lo he visto 
como un hombre que se vaya 
a retirar de la política”, tras 
haber anunciado que abando
nará este año la alcaldía de 
Barcelona.

No obstante, Ribó subrayó 
que, en su encuentro, no abor
daron la cuestión sobre quién 
podría liderar el nuevo pro
yecto político, al considerar 
que ello debe plantearse sólo 
al final del proceso.

La renuncia de Maragall a 
ser de nuevo candidato del 
PSC a la alcaldía de Barcelona 
ha abierto el debate sobre su 
futuro político y la posibilidad 
de que éste pueda disputar a 
Jordi Pujol la presidencia de 
la Generalitat, aunque el can
didato oficial de los socialistas 
es el alcalde de Gerona y pre
sidente del grupo socialista en 
el Parlament, Joaquim Nadal.

Ribó, que afirmó que había 
conversado con Maragall en un 
clima de “gran sintonía”, apun
tó que el alcalde de Barcelona, 
que abandonará la alcaldía el 
próximo otoño, “es un hombre 
a tener muy en cuenta por ser 
quien es, por su bagaje y por 
el partido al que pertenece”.

M.C.D.2022
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La organización terrorista lanzó granadas contra el aeropuerto de Barajas

Mayor Oreja: ETA buscó 
una acción de propaganda

MADRID. (Efe).- El minis
tro del Interior, Jaime Mayor 
Oreja, afirmó ayer que el lan
zamiento de granadas contra 
el aeropuerto de Madrid-Ba- 
rajas ha sido “una acción de 
propaganda” de ETA y recha
zó calificaría de “atentado frus- 
tado”, porque sólo “se trataba 
de hacer ruido, de manera bas
tante chapucera”.

En declaraciones a la cadena 
SER, el ministro aseguró que 
“en las próximas horas” se 
esclarecerán todos los extre
mos del suceso ocurrido en la 
madrugada e indicó que éste 
“debe ser motivo de preocu
pación en la medida en que 
significa que había un grupo 
cerca de Madrid o Barajas”.

“Hoy por hoy está claro -ma
nifestó- que con lo que lleva
ban (los terroristas) no se tra
taba de un atentado frustado 
sino que se trataba de hacer 
ruido, de manera bastante 
chapucera”.

El ministro confirmó asimis
mo que las Fuerzas de Segu
ridad están en alerta ante la 
posibilidad de un próximo 
atentado de ETA, aunque pun
tualizó que “nunca” ha dicho 
que éste vaya a a producirse 
en Madrid.

Explicó que no tiene datos 
precisos sobre la preparación 
de una acción terrorista sino 
que “lo que he dicho es que 
siempre ETA, especialmente 
cuando hay éxitos policiales, 
tratará de dar una respuesta”.

“Por lo tanto se trata de una 
deducción de sentido común”, 
remarcó Mayor Oreja, quien 
agregó que “posiblemente 
ETA esté tratando por todos 
los medios de demostrar que 
todavía no se ha terminado”.

“En estos momentos de 
decadencia y radicalidad toda
vía hay que tener más precau
ción y en modo alguno nadie 
puede echar las campanas al 
vuelo que suele ser lo que se 
produce cuando hay una acu
mulación muy importante de 
detenciones, fundamentalmen-

Desactivan un artefacto en la 
localidad cántabra de Sobarzo

SANTANDER. (Efe).- Los 
cuatro artefactos colocados en 
la localidad cántabra de Sobar
zo, el último de ellos desac
tivado ayer por efectivos de la 
Guardia Civil, contenían un 
kilográmo de clorarita cada 
uno, según informó la Dele
gación del Gobierno.

El temporizador utilizado en 
las cargas explosivas es un 
“Cowpatan” de fabricación 
francesa, agregaron las mismas 
fuentes. Los tres primeros arte
factos, de escasa potencia, 
hicieron explosión la madruga
da del pasado lunes en una 
torreta de alta tensión situada

1
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Mayor Oreja confirmó que las Fuerzas de Seguridad están en alerta ante la posibilidad de un atentado de ETA.

te es una llamada de precau
ción”, añadió.

Por otro lado, indicó que en 
“el mundo de ETA y HB cada 
vez hay más diferencias en 
cuanto a incomodidad y como
didad”.

“Hay quienes viven cada día 
con más incomodidad, que son 
los miembros de ETA que 
viven en Francia en total clan
destinidad”, mientras que las 
personas de Herri Batasuna 
“viven como señoritos frente 
a la clandestinidad de ETA, 
frente a los chicos que lanzan 
a las calles y frente a los presos 
que están pasando años y años 
recluidos”, concluyó.

Las Fuerzas de Seguridad 
del Estado creen que terroris
tas de ETA desplazados desde 
fuera de Madrid fueron los res
ponsables del lanzamiento de 
cinco granadas en las inmedia
ciones del aeropuerto madri
leño de Barajas, informaron 
fuentes policiales. 

en la localidad de Sobarzo, en 
Penagos, donde también esta
ba colocada la carga que fue 
desactivada. La Guardia Civil 
de Cantabria fue alertada de 
la colocación de los explosivos 
mediante una llamada del Ins
tituto de Vizcaya, en la que 
se le comunicaba que DYA 
había recibido una llamada, en 
nombre de ETA. “Entre el 
sábado y el domingo actual, 
hemos puesto una bomba en 
el zoo de Cabárceno, junto a 
una torre de alta tensión que 
está al lado del cementerio”, 
dijo el varón que en nombre 
de ETA realizó la llamada.

La Ertzaintza disparó al 
aire para repeler un ataque

Agentes de la Ertzaintza 
efectuaron un disparo al aire 
en la noche del pasado sábado 
en Vitoria para repeler un 
ataque con cohetes y cócteles 
molotov protagonizado por 
una treintena de 
encapuchados, informó ayer la 
policía vasca. El suceso, según 
las mismas fuentes, se produjo 
sobre las 21:30 horas del 
sábado, hora en la que la 
Ertzaintza fue alertada de que 
en el Casco Viejo se estaban 
produciendo incidentes y 
cruzando varios vehículos, por 
que se trasladaron al lugar 
varias dotaciones policiales.

Un detalle de la torreta donde fue colocado el explosivo.

Una patrulla que pasaba por 
la esquina de las calles 
Francia y Colegio San 
Prudencio, en las 
inmediaciones del Casco 
Viejo, fue atacada por una 
treintena de encapuchados 
que lanzaron contra los 
policías cohetes pirotécnicos y 
cocteles molotov. Los agentes, 
según informó ayer la 
Ertzaintza, abandonaron el 
vehículo e hicieron un único 
disparo al aire, que consiguió 
que los agresores 
abandonaran el lugar. 
Ninguno de los agentes 
resultó herido.

El temporal de ' 
lluvia causa una ' 
nueva víctima
mortal en
Andalucía .

SEVILLA. (Efe).- El te^ ; \ 

poral de lluvia que azota Anda- I 
lucía desde hace varias sema 
ñas causó ayer una nueva at. 
tima mortal, un técnico de i 
Confederación Hidrográfia ¡me 
del Sur que se ahogó al cae el 
al río Guadalfeo, mientras qu qu' 
continúa la evaluación de fe la 
daños en el campo y las cañe' mii 
teras andaluzas. caí

Agustín Padial Marta, ¡car 
subinspector de la Confedeij' de 
ción Hidrográfica del Sur,i lai 
63 años, falleció ahogado 113 yp 
caer al Río Guadalfeo, c S 
Vélez Benaudalla (Granadal de' 
cuando inspeccionaba la ae de 
cida de su caudal, a unos dia era 
kilómetros de la costa. ele\

Según informaron fuena íua 
de la Guardia Civil, el sucf\ ters 
ocurrió a mediodía cuaiiii! vari 
Agustín Padial se acercó a l N-l 
ribera del río en el paraje á ^n 
la Casilla, momento en el qw 
por causas que aún se desee 
nocen, cayó al agua y fue ar& 
trado por la fuerte comemt

Las asociaciones agraria 
han comenzado a evaluaría 
pérdidas que las inundacioiw 
han causado en el campo anda 
luz, que la Unión de Agricul
tores y Ganaderos de Anda 
lucía (UAGA) eleva a cienri

L 
don 
cadi 
que 

'nací 
■esta 
naci 
fico 
prim 
intei 
fer. 
lomillones de pesetas. ma: 
culta 
¡mita. 
Galii 
tilla 
resto 
Ipal 
anda 
Bran 
frení

Pérdidas económicas

Pese a esta cuantifica® 
UAGA, que solicita la 
ración de zona catastrolna 
para las comarcas más 
tadas, señala que es difícil® 
luar los daños, tanto en cuitas 
como en mercados, ya 0®^ 
campo sigue encharcado P 
desconoce la evolución *1 
puedan tener los produc 
destruidos.

El temporal, que ha 
tido, no sólo ha 
producciones horto^» 
andaluzas, sino que .c 

3 Di

lizado su comercwii.-. j 
exportación, con la co 
te pérdida de mercad _. 0 
indicó hoy la 
Exportadores Horto 
(Asociafruit).

Por otra parte, el arríf^ 
de la «^X^ianlas carreteras oc * x,5í 

vincial de Málaga ^^ 
de 2.000 millones ^ 
según el alance^P 
que ha realizado la i^*H

¡raves 

>tr 
^ros

malagueña.
El temporal mtemporal «w>J*»»& • 

63 carrete?»;!’!^
tadas 63 carreip-^ 
férrea Granada B 
la que se efectúan 
dos por carretera.

La lluvia to «^J^ 
efectos benéfica»’¿,atíí 
embalses andalu ^^j¡,Ki» gU) 
7.609,40 <*<*^«Ii»Éh4e 
lo que represen ..^d^ 
ciento de su eap^ , j,j({ >. 
más elevado ¿¡11 eros n 
menos treinta a*^? 
informado Láfi<^^ ^“otes 
federaciones l«<^^asci< ^^ n

Los pantanos Q^aá^^ iiiconji 
del Guadalquivir ^,>-el 
Barbate, ?^’\Lrescie’”‘’^íb'’^o 
ganado masde Xhqui

? a: 
dras.

Gn

ganado 1”^® Íf¿a ««"^ 
tómetros en la
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Alimenta la cifra de víctimas mortales durante la Navidad respecto a la de 1996

La ligera mejoría no mitigo
El tea 
:a Audi 
is sen» 
levavs- 
',0 de 11 
ográfia 

al cas 
tras qis 
i de la

los problemas en la carretera
MADRID. (Efe).- La ligera 

mejoría que ha experimentado 
él temporal de nieve y lluvia 
ique desde hace diez días azota 
la Península no ha logrado

Bcai»

Martil 
nfedett
Sur.ili 
adom 
feo, ñ 
ranada! 

la CK- 
nos día

mitigar los problemas que está 
^usando en la circulación por 
Tretera, e incluso a lo largo 
de la jornada de ayer aumentó

fuenla
1 suces 
cuari 

xó a'-

1a relación de “puntos negros 
y puertos con cadenas.

Según la Dirección General 
de Tráfico (DGT), a media tar
de de ayer los tramos donde 
era peligrosa la circulación se 
(levaban a unos 250, de los 
cuales 58 corresponde a carre
teras nacionales, entre ellas 
varias radiales como la N-I, la 
N-11, la N-IIÍ y la N-VI, así

iraje ápomo la autopista A-52, 
lel^ítos puertos de montaña 
; descnldonde era preciso el uso de 
le anayBadenas ascendían a 79, de los
)rrienti|tpie 18 discurren por la red 
agransit^cional; además 14 puertos 
luar afeaban cerrados, uno de ellos 
lacionáj'^^ional y había cortes al trá- 
10 am^i^® en tres tramos de la red 
Agrioil Doscientas cinco personas han muerto estas Navidades, veinte más que el año pasado, en accidentes de tráfico.

6.
_

t

:r.

Í»2

S ^
' Pncipal y una larga lista de 

nterrupciones del tránsito en
3j redes secundaria y terciaria. 
fComo ha ocurrido en la últi-

icad®
i deít

®a semana, la nieve ha difi
cultado la circulación en la 
¡hd norte, principalmente en 
^licia, Aragón, Madrid y Cas-

’®a y León, y la lluvia en el
't™^ S ^^ ^^"^^^ afectadas, prin- 
^ gtaente en las provincias 

de Cádiz, Huelva, 
- y des-

q“^^ en varias carre-

’.O

1-

loy^’ 
ín ip' 
ctosií

que discurren por estas 
ultimas provincias.

indias pasados, ^Dirección General de Trá-

1 reñ
ido I* 
jlícoK 
j ^ 
idóo;

fico ha recomendado a los con
ductores evitar en lo posible 
salir a la carretera salvo en 
casos absolutamente necesa
rios y, de hacerlo, siempre pro
vistos de cadenas para transitar 
sobre la nieve y con el depósito 
lleno de combustible en pre
vención de incidencias.

Por otra parte, doscientas 
cinco personas han muerto 
estas Navidades, veinte más 
que el año pasado, en los 164 
accidentes de tráfico contabi
lizados desde que comenzaron 
las vacaciones, el 20 de diciem-

bre, hasta la medianoche del 
día 6 de enero.

En estos siniestros también 
resultaron heridas de gravedad 
135 personas y 157 sufrieron 
heridas leves.

Estos datos suponen un 
aumento de veinte víctimas 
mortales respecto a las esta
dísticas de las anteriores Navi
dades, cuando se produjeron 
154 accidentes, en los que 
perecieron 185 personas, 116 
sufrieron heridas graves y 69 
leves.

Los días más trágicos de

estas Navidades fueron el 
domingo 22 de diciembre, 
cuando perecieron 20 viajeros 
en 17 accidentes; el lunes 23 
de diciembre, en el que se pro
dujeron 14 siniestros con 19 
fallecidos; el domingo 29 de 
diciembre, cuando murieron 
veinte personas en 10 acciden
tes, y el 1 de enero, que se 
saldó con 18 víctimas mortales 
en 17 siniestros.

Los días en que menos acci
dentes mortales de circulación 
se produjeron fueron el 6 de 
enero y el día 5.

iigui«J 

ión ®

l^n alud hace que descarrile un tren 
} la altura de Pajares, sin víctimas

>3 nipvo lluvia mantuvieron en la vía sin míe1 Ía n ' -a

'barreteras, que 
**’SW,,^ 238 “puntos 

S^^uto^del ^^ descarri- 
a su n ’^adrid-Gi- 

^ ^otó la p ^ ®^ de frío 
k Península estos 

’*¿ f* <«X¿ provocó

28 a la Ju ^‘a salida del 
Pajares, 

info^® “We-

le ^

‘̂
 Ir

mantuvieron en la vía sin que
ninguno de los rnás de cincuen
ta pasajeros sufriera lesiones.

Por su parte, el jefe del area 
de predicción del Instituto 
Nacional de Meteorología 
(INM), Angel Rivera, dijo ayer 
a Efe que la situación mejora 
de forma progresiva y dio por 
concluido el temporal de frío 
y nieve que ha azotado la 
Península durante los últimos 
diez días.

“Ha comenzado a entrar una 
borrasca nueva por el oeste de 
la Península menos fría y activa 
que las anteriores”, con lo cual 
la nieve aparecerá en alturas 
superiores a las registradas 
estos días atrás, afirmó este 
experto!

Sin embargo, el temporal de 
nieve volvió a León con gran 
intensidad desde las tres de la 
tarde y en contra de la mejoría 
anunciada, confirmaron a Efe 
fuentes de la Guardia Civil. Los vagones de Renfe que descarrilaron fueron remolcados a Busdongo.

*
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Un perro ataca a un 
niño de 7 años en 
Cervera y le causa 
heridas en ambas 
piernas

CERVERA. (-Efe).- El niño 
de 7 años, Eleazar Martínez 
Lindez, vecino de Cervera, 
continúa ingresado en obser
vación en la Clínica Tecnon 
de Barcelona donde fue tras
ladado anteayer después de 
que ser atacado y mordido por 
un perro en la Avenida del 
Polígono de esta ciudad leri
dana.

Los hechos ocurrieron cuan
do un grupo de niños jugaban 
con la nieve caída en Cervera 
y un perro de raza Rott Weiler 
atacó al pequeño de 7 años 
en el zapato y, al intentar des
hacerse de él, le mordió en 
ambas piernas.

El dueño del perro intentó 
controlar el ataque del animal, 
pero no lo consiguió hasta que 
un vecino que había presen
ciado los hechos golpeó al 
perro en la cabeza.

Eleazar Martínez fue aten
dido en primera instancia en 
el ambulatorio de Cervera y 
posteriormente fue trasladado 
a la Clínica Tecnon de Bar
celona donde permanece 
ingresado en observación, aun
que las heridas no son graves.

La familia del pequeño de 
7 años ya ha anunciado que 
presentará una denuncia con
tra el propietario del perro. 
Con este ya son tres los ata
ques protagonizados por 
perros en Cervera en poco mas 
de un año. El 6 de septiembre 
de 1995 un Doberman mató 
a una niña de 13 años y un 
mes despues otro vecino de 
esta ciudad leridana resultó 
herido por otro perro que le 
amputó la nariz de un mor
disco.

Fuentes del ayuntamiento 
de Cervera manifestaron que 
“se trata de unos hechos 
lamentables, pero es una mala 
coincidencia que los tres suce
sos hayan sido en nuestra 
población”.

Las mismas fuentes han 
indicado que “el ayuntamiento 
ya tiene elaborada una orde
nanza que prohibirá que los 
perros vayan por la calle sin 
bozal”.

Fallece un niño en un 
incendio

Por otra parte, un bebé de 
siete meses Joaquín García 
Garzón pereció el lunes cal
cinado en Valladolid como 
consecuencia del incendio que 
se declaró en el interior de 
una vivienda, donde se encon
traba sin compañía alguna, 
informaron a Efe fuentes del 
Cuerpo de Bomberos.

El suceso ocurrió alrededor 
de las 17,30 horas en el domi
cilio del matrimonio formado 
por Pilar Garzón Calleja y un 
hombre cuya identidad se des
conoce, y de sus cuatro hijos, 
de seis, cinco, un año y medio, 
y siete meses de edad, respec
tivamente, situado en el núme
ro nueve de la Acera del Mira
dor, en las afueras de la capital 
vallisoletana, en la carretera 
hacia Fuensaldaña.
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El profesor de Ciencias Políticas Carlos Cañeque (izquierda), la alemana Gisela Mehren y Miquel de Palo.

E¡profesor de Ciencias Políticas ha escrito “Quién”, ambientada en el mundo literario

Carlos Cañeque gana el 
Premio Nadal de novela

BARCELONA. (Efe).- El 
profesor de Ciencias Políticas 
Carlos Cañeque ha ganóado el 
Premio Nadal de Novela con 
una obra, “Quién”, ambientada 
en el mundo literario y plan
teada por su autor como un 
juego metaliterario.

La novela premiada, que 
será editada por Destino, está 
protagonizada por un profesor 
de literatura, Antonio López, 
nombre con el que además el 
ganador concurrió al certamen 
literario más antiguo de Espa
ña.

Cañeque (Barcelona, 1957) 
es licenciado en Filosofía y en 
Sociología por la Universida
des Autónoma de Barcelona y 
Complutense de Madrid, res
pectivamente, e imparte clases 
actualmente en la Autónoma.

Al igual que ya sucediera en 
la anterior edición, cuando 
ganó Pedro Maestre con “Ma
tando dinosaurios con un tira- 
chinas”, Cañeque ha obtenido 
el galardón con su primera 
novela, aunque ha publicado 
numerosos artículos en perió
dicos y revistas.

El 53 ganador del Nadal es 
autor también del ensayo 
“Dios en América” y los libros 
“Bienvenido, Mister Berlanga” 
-junto con Maite Grau-, “El 
pensamiento político en sus 
textos. De Platón a Marx” y 
“Conversaciones sobre Bor
ges”.

Según explicó el ganador, 
“Quién” parte del desengaño 
que sufre Antonio López, un 

profesor de literatura compa
rada que entra en una grave 
crisis profesional y personal y 
que “en un año sabático decide 
escribir una especie de diario 
en su ordenador y a planear 
una novela que le permitirá 
salir de su crisis y de su angus
tioso anonimato”.

Con un juego que establece 
el autor con su lector, como 
si de unas cajas chinas se tra

^‘Quién” está planteada como ^‘juego 
metaliterario a la sombra de Borges’^ '

Cañeque admitió que “Quien” está 
planteada deliberadamente como “juego 
metaliterario a la sombra de Borges y a la 
vez como hilarante parodia sobre esta misma 
pretensión y sobre la crítica literaria pedante 
y pretenciosa”.

Escrita en diversas voces, la primera, pero 
también la segunda y la tercera persona que 
introducen a menudo el género epistolar que 
atraviesa la novela, “Quién” no puede empezar 
de manera más trepidante, según su autor: “el 
protagonista muere a las primeras de cambio 
cuando descubre que ha ganado un premio 
literario al que ni siquiera se había 
presentado”.

Luego todo se complica, con “un viaje 
literario” del protagonista y su acompañante 
por los submundos que yacen en el Pentateuco 
de la Biblia, en el Quijote o en la Divina 
Comedia de Dante.

Más allá de los rasgos autobiográficos que

siempre se filtran en la obra de cualquier 
novelista, “Quién” no oculta, por encima de 
todo, “el sufrimiento del escritor novel ante 
la página en blanco, un sufrimiento que linda 
con la locura y la enajenación, no en vano, 
como le pasó a Colón, te embarcas en una 
aventura que no sabes a dónde va”.

Afortunadamente, suspira el ganador, en 
este viaje sin rumbo, Cañeque tuvo la 
inestimable ayuda de sus amigos/musas 
literarios, Borges, Cioran y Pessoa.

El profesor de Ciencias Políticas Carlos 
Cañeque ganó el Premio Nadal de Novela con 
una obra, “Quién”, ambientada en el mundo 
literario y planteada por su autor como un 
juego metaliterario.

La novela premiada, que será editada por 
Destino, está protagonizada por un profesor 
de literatura, Antonio López, nombre con el 
que además el ganador concurrió al certamen 
literario más antiguo de España.

tara, la novela que el profesor 
proyecta es la obra sobre un 
editor (G.H. Gilabert), quien 
a su vez quiere escribir tam
bién una novela sobre un pro
fesor, el mismo Antonio 
López.

Un juego de cajas chinas que 
pronto se convierte, según 
Cañeque, en “un laberinto de 
espejos” aún más complejo, 
pues a la vez toda la historia 

anterior puede ser un clásico 
que un escritor ampurdanés, 
C.H. Gilabert, había escrito en 
catalán y que ahora leemos en 
su traducción castellana con 
notas a pie de página.

Para no querer desvelar el 
desenlace y las trampas que 
seguro hay en la historió, Cañe
que ya advirtió que “la apa
rición de Luis López abren aún 
otras posibilidades”.

Joi^e Semprún.

Jorge Semprún 
obtiene el Premio
Jerusalén de
literatura

JERUSALEN. (Efe).- 0 
escritor español Jorge Sem
prún ha sido distinguido rao 
el Premio Jerusalén de Lite
ratura. El Premio Jerusalén. 
que se concede cada dos añoí, 
fue ^otorgado anteriormente a 
Jorge Luis Borges, Octavio 
Paz, Mario Vargas Llosa, Bet- K 
trand Russell y Graham Gree- V

ño 
18 
esi 
tai

ne y a Milán Kundera.

Piden al fiscal que 
actúe contra un 
catedrático que te 
publicado un libro 
racista y xenófobo

s ?^ s

MADRID. (Efe).- L' -^^^ 
ciación “Jóvenes contra 
Intolerancia” ha pedido a 
Fiscalía de Madrid que a 
contra el catedrático de la 
versidad Complutense 
Madrid Guillermo Qu* 
debido a las ideas racistas 
expone en un libro suyo - 
lectura recomienda a es 
tes de

Por su parte, el cale» , 
Guillermo Quintana, 
libro “La psicología de la^ 
sonalidad y sus t^tor >^. 
ordenado a su d# 
rada del mercado de j^ 
porque “me está dan*^ 
quebraderos de cabe 
me deja ni dormir . , ¿

En declaraciones a ’ 
profesor lamento la 
sación que a su Í 
haciendo ?W?^ntcnido*| 
comunicación del con ^^^^ 
su obra, y rechazo 
ciones de 9“® ®.^?Jo es 
o xenófoba. “Mi ’‘’’ ¡staste’ 
lo contrario, no es w^ J 
universalista. Yo no J
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[ce. 
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hn 
nuf 
pen 
hiv 
iba 
Pa

tre

[de 
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Üm 
hn 

[Pa 
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haya personas , ■ sus caPÍI de 
que han desarroU d 
cidades en otr^^^’f pesdel Rf 
puntualizó Quintan - ^i| 
comienzo de 1^ .^ón ^| G 
“se hace una <í^y4íií 
damental entre P afif’’ÍI ?tt 
sonalidad y sf sobí®^- ■ 
ciones inequívoca® hú^^ h, 
igualadad de j^^y co 
como P®^"®;JJiorcsP^f 
inferiores m aup jj^nen * f el 
todos los hombres 3 ^isí'’| el 
mismas faculta , 
dignidad esencia

ra^l Co
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Según la Confederación, el 
pequeño y mediano comercio 
venderá previsiblemente un 30 por 
ciento del total previsto durante la 
primera semana de las rebajas El»

fate año se resulan por la Ley de Ordenación del Comercio Minorista

Los españoles gastarán
España, entre los 
países más caros de 
la Unión Europea 
en telefonía fíja

I$O.OOO millones en rebajas
- El 
Sera- 

) con 
Lite- 

saléo. 
años, 
ntea 
:tavio 
. Ber- 
Grec-

Los grandes almacenes comenzaron ayer martes las tra
dicionales rebajas de invierno en todas las comunidades 

autónomas, reguladas por primera vez por la Ley de 
1 Ordenación del Comercio Minorista, con una notable 
ufíuencia de público en busca de las mejores “gangas 

de ia temporada.
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MADRID. (Efe).- Los espa
ñoles gastarán este año unos 
r 180.000 millones de pesetas en 
■estas rebajas, las más impor- 
Itantes del año, ya que los des
cuentos se hacen principalmen
te sobre los artículos textiles 
tde moda, que son más caros 
|en el tiempo frío.
j Según un portavoz de la 
■Confederación de la Pequeña 
; y Mediana Empresa (COPY- 

el consumo continúa “re- 
Iceloso”, aunque varía según las 
jeomunidades. Las expectativas 

ventas superan a las de años 
hnteriores en Andalucía, según 

®e**tor, mientas que 
La Rioja esperan una reac- 

í* consumo, tras la 
durante el período 

■navideño.
[ Marino Fernández Bravo 
Líorin *°^ centros 
LoañórT^ comercial 
pol, declaro a Efe que en

enero los grandes almacenes 
suelen duplicar la facturación 
de un mes normal de tem
porada.

Las bajas temperaturas que 
se registraban ayer y el hecho 
de que no fuera lectivo en cole
gios y universidades favoreció 
la masiva entrada de gente en 
los comercios.

Durante toda la mañana se 
registró un gran trasiego 
declientes en los barrios 
comerciales de Madrid, donde 
ya desde el pasado día 2 algu
nas tiendas comenzaron sus 
rebajas, al amparo de la ley.

El director general de 
Comercio de la Generalitat, 
Jaume Angerri, señaló que las 
rebajas de invierno empezaron 
en Cataluña sin que se regis
tren incumplimientos graves y 
recomendó a los consumidores 
que comprueben los precios y 
la calidad de los productos.

DE

Notable afluencia de público en el primer día de rebajas.

1' r

Las grandes avalanchas de 
gente a la búsqueda de artí
culos con grandes rebajas para 
los primeros en llegar, sistema 
introducido en España por la 
desaparecida firma de Galerías 
Preciados, ya no se utiliza.

Este tipo de rebaja, conocido 
como “pájaro madrugador”, 
provocaba grandes carreras y 
atascos en las puertas de los

kS 
TOO

almacenes, que se empujaban 
y competían por conseguir la 
prenda o artículo rebajado.

Las asociaciones de consu
midores recuerdan que la nue
va normativa establece la dife
rencia entre rebaja, saldo y 
liquidación, y no permite la 
venta de artículos que no lle
ven como mínimo un mes en 
la tienda con su precio normal.

Arenas: “El Gobierno no reducirá

■ 1
 I ® indemnizaciones por despido

W dp El minis- desnidn ción de emolen nn de
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Milidad ° ^J^^’ge la 
H'iinizacinn ’‘^^ncir las 
I" referencia'' P?^ despido, 

por el petición

Rosell, CEOE, Joan

despido. ción de empleo no depende

^^’nes a ^” declara- 

Prosram ni
tf «ra J ‘*'«“«80 de inves- 
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A su juicio, incidir en la con
tratación es una visión “posi
tiva del problema” en tanto 
que pedir la reducción de 
indemnizaciones es “una visión 
reduccionista”.

Además destacó la “unani
midad” para mejorar el mer
cado de trabajo, aunque las 
partes implicadas discrepan en 
cuanto a las fórmulas.

Arenas subrayó que hay que 
“clarificar aún más las causas 
del despido improcedente”, lo 
que ha augurado que será “uno 
de los debates más importantes 
en 1997, ya que hoy podemos 
hablar de la creación de 
empleo por el comportamiento 
de nuestra economía”.

Según el ministro, “lo que 
no se puede consentir es que 
la legislación laboral no per
mita que ese crecimiento eco
nómico se convierta en 
empleo” y agregó que “la crea-

sólo de las leyes laborales sino 
también de la actuación eco
nómica del Gobierno y del 
comportamiento de la socie
dad”.

Declaraciones de Gutiérrez

El secretario general de 
CC.OO., Antonio Gutiérrez, 
manifestó, también en esa emi
sora, y en relación con las 
declaraciones de Rosell que 
“proponer ahora el abarata
miento del despido en un país 
que está el cuarto por la cola 
de toda Europa, me parece 
inadmisible”.

Para Gutiérrez, es “una 
auténtica temeridad” afirmar, 
“como ha hecho el señor 
Rosell”, que “el ungüento 
milagroso” para acabar con el 
paro es “una nueva reforma 
laboral”.

El secretario general de

Javier Arenas.

Comisiones Obreras, que acu
só a “quienes son responsables 
de la tasa de paro” de no apro
vechar “los cuantiosos benefi
cios para invertir más y mejor”, 
dijo que “brindaría porque el 
97 pudiera ser el año de la 
creación de empleo” aunque 
matizó que “no llevamos cami
no de esto, ni con los Pre
supuestos Generales del Esta
do, ni con el clima dema
gógico”.

MADRID. (Efe).- España 
es uno de los países más caros 
de la Unión Europea en tele
fonía fija cuando se trata de 
llamadas nacionales, mientras 
que es uno de los más baratos 

^cuando se utilizan los móviles 
para comunicaciones interna
cionales.

La revista “Ciudadano”, que 
integra a seis asociaciones de 
consumidores, publica, en su 
primer número de 1997, un 
estudio realizado el pasado 
julio en el que se compara el 
precio del teléfono en diez de 
los países de la UE, señaló ayer 
en un comunicado la publica
ción.

El análisis se centro en el 
coste de las llamadas entre 
cada una de las capitales a tra
vés de teléfonos fijos y móviles 
y el coste de la factura mensual 
en cada país.

Algunos resultados del estu
dio demuestran cómo, por 
ejemplo, desde la capital espa
ñola, da igual llamar a cual
quier ciudad europea por muy 
lejos que se encuentre, ya que 
siempre cuesta 82,3 pesetas en 
el horario más caro y 70,7 en 
el más barato, algo que tam
bién ocurre en Roma y Lisboa.

Una comunicación por el 
móvil desde Madrid a cual
quier ciudad de Europa es sólo 
un poco más cara que. por el 
teléfono fijo, mientras que una 
llamada por el celular desde 
La Haya (Holanda) es la más 
alta, con precios que superan 
las 200 pesetas por minuto.

España es el único país en 
el que, para, cada llamada, se 
establece una cuota de 
conexión inicial y que factura 
por pasos, y no por el tiempo 
de comunicación.

Tabacalera 
recurrirá una 
resolución del 
Tribunal de Defensa 
de la Competencia

MADRID. (Efe).- Tabaca
lera recurrirá la resolución del 
Tribunal de Defensa de la 
Competencia que obliga a la 
tabaquera española a no incen
tivar a los expendedores 
mediante obsequios y también 
a asegurar el suministro de los 
productos de la competencia 
en las expendidurías, informó 
ayer la compañía.

Un portavoz de Tabacalera 
dijo a Efe que incentivar "a los 
expendedores con obsequios es 
“un práctica habitual” de todos 
los fabricantes de tabaco y que 
hasta ahora se ha considerado 
una actividad normal.
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TELEFONICA Y BANCOS

La Bolsa de Madrid inició una semana más con subidas generalizadas, 
que durante la primera parte de ayer lograron alzar el índice'General a 
niveles superiores al 350 por ciento. Pero los recortes de Wall Street y la 
atención inversora sobre dos exclusivos sectores, Comunicación y Bancos, 
recortaron parte de las subidas, aunque la jornada cerró con un nuevo 
máximo histórico.

Asimismo, la actividad se disparó notablemente a lo largo de la sesión, 
lo que permitió que al término se contabilizara un volumen efectivo superior a 
los 100.000 millones de pesetas, uno de los más altos en los últimos doce 
meses.

Telefónica con subidas superiores al 4 por ciento, y Banesto que 
protagonizó subidas de casi el 15 por ciento, fueron ayer los valores estrellas 
del mercado, con volúmenes de negocio que ambos casos superaron los 5 
millones de títulos.

La deuda, por su parte, mejoró ligeramente con respecto al cierre del 
viernes, y la prima de riesgo con respecto a los bono alemanes pasaba del 
0,98 por ciento del viernes al 1 por ciento de ayer.

BETA ALBACETE.

7/1/97

„ Jueves,» 
j^nerodeiw

■5,79

■4,69

■4,53

■4,38

■4,33

■4,15

■3,71

■3,12

■3,11
■3,09 11

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS

Valor último Dif. Dif. % Valor Último Dil
BANESTO 1.240 + 160 +14.81 VOLKSWAGEN 50.120 -3 080
SARRIO 510 +65 + 14,61 UN.FENO.AB96 1.220 -60
SAL. NANSA 10.900 +910 +9,11 PRYCA 2.635 -125
SOTOGRANDE 361 +24 +7,12 GR.FELGUERA 1.200 -55
TAVEX ALGOD. 1.410 +90 +6,82 SEVILLANA 1.330 -60
PICKING PACK 51 +3 +6,25 UN.FENOSA 1.270 -55
URBIS 578 +33 +6,06 IBERDROLA 1.685 -65
CORP.BANESTO 1.425 +75 +5,56 BANKINTER 19.570 -630
TABACALERA 6.140 +300 +5,14 BAYER A.G. 5.300 -170
N.MONTAÑA 109 +5 +4,81 INM.METROVAC 4.555 -145

H MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor N» Títulos Broker Operaciones N" Títulos
IBERDROLA 9.811.234 BSN Mad 4.555 14.284.30
TELEFONICA 5.493.558 ARG Mad 3.680 7.036.175
BANESTO 5.164.225 CHB Mad 4.878 6.306.198
ERCROS 3.050.422 BBV Bil 2.791 4.260.763
REPSOL 2.669.204 ACF Mad 3.880 5.484.427 ’
COFIR 2.615.466 ML. Mad 2.295 5.081.345
TUBACEX 2.369.724 ABN Mad 1.039 1.269.812
UN.FENOSA 2.300.119 AB. Mad 1.773 2.508.249
SOTOGRANDE 1.274.041 BET Mad 1.456 4.633.964
PICKING PACK 1.147.358 IBE Mad 1.065 1.198.216

2’-422 il^

9,
12.631 K 
10.697 «1 
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MERCADO CONTINUO
Contratación en

r

pesetas

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mín. Volumen

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 6.730 6.600 -130 6.780 6.550 1.805,■ A A AWXAAXaX A-AXA XAXA AXAA A-AXA XA * A AA . AX XX aX XXXX XXXX XX A X XxXX XX,-X X-XxX «AXxX XX,- X XXxX X XxX XXXX A
1.000 B.BEBIOAS 3.345 3.300 -45 3.300 Í3Ób ' 2.349
1.000 CAMPOFRIO 6.040 6.100 +60 6.150 6.050 2.547•Jk-A ^AA,* AA^^A AAAA AAAA AAAA AAAA «AaA AAAA * ^.a — aa4^A AAAA AAAA XAJAA AUA-A-A A-AX-.A A-A-A-A - A-AAA AAAA — — — — AA-AA A-AAA AAAA A_A,A-A AAAA AAAA AAAA AAAA AAAA <
100 EBRO AGR. 2.255 2.225 -30 2.290 2.215 162.7’05

500 EL AGUILA 620 638 + 18 639 621 36.654
1 .ÓÓÓ KOIPE 7.190 7.190 7.190 7.190 200
500 PULEVAINDUS 2.755 2.705 -50 2.785 2.695 83.736
500 TABACALERA 5.840 6.140 +300 6,140 5.990 416.313
100 VISCOFAN 2.115 2.135 +20 2.185 2_Qan 263.132

BANCOS / FINANZAS
500 ARGENTARIA 5.800 5.810 + 10 5.850 5.760 551.808
5ÓÓ B.ALICAÑTE 3.750 3.750 3.760 3.750 1.050
500 B.AÑOALUCIA 18.950 18.800 -150 19.000 18.760 1.479A AA-A AA AAA A A A • • •iAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAA«AAAA^.AAA«kA AA A.AA.A A A-AA.A a AAA AAAA A AAA, AAAAAAaAAAa-, AAAA AA AAA A A A AA A*********************

1.000 B.ATLANTICO 3.480 3.510 +30 3.510 3.480 789
6Q0 B.BILBAO-VIZ 6.970 7.110 + 140 7.130 7.060 743.668A A A A A A'A A A A W A A-AAA AAA A A AA A A A A A AA AAA A A A A A A A A A A aAa A AX^AX X XX XX ^kAX-AX^^X AA-X W A X a > X X XX X VX XXX XX» XX XX XX XXXXXXXX.—^X—A—X W*^^*—**X^*--^ —

5.000 B.CASTILLA 66.200 66.500 +300 66.800 66.300 145
500 -B;CEKr.HISP. 3,310 3.305 -5 3.350 3.285 390.983
iód B.CÓMMERZBÁÑ 3.245 3.350 +1Ó5 3.350 3.260 "3.178

500 B.CTO.BALEAR 4.980 5.000 +20 5.030 4.980 1.830
500 B.EXTERIOR 2.780 2.785 +5 2.800 2.785 204
50Ó B.GÁLÍciÁ 13.680 13.720 +40 13.720 13.720 1ÓO

500 B.GUIPUZCOANO 4.470 4.590 +120 4.590 4.470 2.481•Aa‘AAAA^WAAaA A'A AAA rxXXX-XXXXXXXXXXXXXXX V XX A A*vvxxxAxxxxva'XV XXX XXXXXXXXX XXXXXXXXXX V XXXXXXXXXX X
500 B.HERRERO 7.010 7.010 7.020 7.010 100

1.000 B.PASTOR 8.130 8.150 +20 8.150 8.100 4.532
500 B.POPULÁR 25.370 24.990 -380 25.450 24.610 75.552
750 B.SANTANDER 8.260 8.270 + 10 8.380 8.200 385.050

1.0Ó0 B.SIMEON 2.400 2.400 Ó 0 Ó............
500 B.VALENCIA 2.495 2.510 + 15 2.520 2.490 34.570
500 B.VASCONIA 7.300 7.200 -ibd '7.250 7.160 ........250

500 B. VITORIA 1.215 1.225 +10 1.295 1.215 20.643AAA -*AAAA*»*AAAAA,A,-AAA^^^^vAA^A--AA^A.AAA^V-^AA*A-AAWXAAAA>VXAA^AA*«
500 B.ZARAGOZANO 2.750 2.755 +5 2.760 2.750 35.956X*^ X^A-A A-^X^A -A-AA "AA-A AAAA AAA—A —.-_—□- XAAA AAA^A AAAA .AAAA - —■ — — A-AAA AA-AA ^^V^Aj^^^-.fW^^XW^^A>^M“********* AAAA AAAA AAAA*
400 BANESTO 1.080 1.240 + 160 1.240 1.155 5.164.225

1.500 BANKINTER 20.200 19.570 -630 20.200 19.550 89.015AA-WA VXW*A V A V*V-W*XV-AA-AXA VA A A AAXXAA WXXXXXXX^^AXX-X-XX-XXXXXXX  V XX-V-XX-XXXXX XXXX-
5ÓÓ C.MAPFRE 7.840 7.800 -40 7.990 7.690 78.457
100 AGF U.FENIX 1.135 1.175 +40 1.195 1.150 40.893•A A A A A AAAAAA-AA  A AA.* AAAA-A.A.A.AAA AA.».*-*-»-*.*-* A AAA A «AAA A A > A «l A AAAAA A AAAA AA A A A A AAA A A A A AAAAAAAAAAAA AAAAAAAAAAAAAA «AAAAA-AAAAAAAAAAAAAAAA.

ELECTRICAS
500 AG.BARCELONA 5.550 5.520 -30 5.630 5.480 93.897

...1:250 CANTÁBRICO 4.895 4.820 -75 4.900 4.805 57.140
8Ó0 E.VIESGO 4.090 4.075 -15 4.150 4.075 4.027

1.000 ENDESA 9.140 9.070 -70 9.290 9.060 489.638
1.000 ENHERB 3.220 3.300 +80 3.350 3.250 139.209
600 FECSA 1.290 1.275 -15 1.330 1.245 530.295

1.000 GAS NATURAL 30.510 29.870 -640 30.700 29.710 87.853' ,x^x-xax—x—xaxax—x-x—x-x ^x—xx-ax—xx *
5ÓÓ IBERDROLA 1.750 1.685 -65 1.775 1.660 9.811.234
500 EL.R.ZARAGOZA 5.420 5.500 +80 5.500 5.360 13.545

3.000 SAL.NANSA 9.990 10.900 +910 10.900 10.300 236
500 SEVILLANA 1.390 1.330 -60 1.395 1.310 363.857
500 U.E.FENOSA 1325 1270 -55 1345 1240 2.300.119

INMOBILIARIAS
500 BAMIC.YT 196 201 +5 210 196 139.937
500 FILO 364 373 +9 379 355 199.288
500 IÑM.METROVAC 4.700 4.555 -145 4.750 4.550 35.131

1.000 PRIMA INM. 1.000 980 -20 1.035 971 ’ 6.929
100 SOTOGRANDE 337 361 +24 377 350 1.274.041
500 URB.TRANSP 102 104 +2 105 99 87.987«AAAAAAAA,AA.A A A A A A A AA A A A A A AAAAAAAAAAAAAAaaaAAAAAAA AAA■ AA AAA A AA AAA A AA-AA A-A AA AAAA AAA AAAAA A A AAAA AA AAAA^^AAAAAAAA A AA AAAAAAA-AAA  AAAA A A
500 URBIS 545 578 +33 586 540 47.815
500 VALLEHERMOSO 2.920 2.940 +20 2.990 2.905 111.951AAXA A-AAA X-Xw-A XXXa XXXA XX"XA XX XA XXXA XX A-A XXXA X^^^  ̂X^^^A XXXA X^WA XXXA A-XXA XXXA XXXA XX*XA XXl^A A-A-A-A XlX^X -AAXA WWX «A-AXA «AAAAA— -AXXX XWAAA aAAAX ^A-AAA- AAAA-AA, A ■ A -A-A- — . A A ■ I A ■ ---- —-- -— —A--

1.000 INM.ZABALBUR 1.800 1.795 -5 1.800 1.750 6.732

OTROS SERVICIOS
100 CONTINENTE 2.610 2.620 +10 2.660 2.605 181.894
100 CORTEFIEL 3.945 3.950 +5 3.985 3.860 58;253 '
350 FINAÑZAUTO 740 750 + 10 760 725 8.365

' 500 GR. ANAYA 2.440 2.440 0 0 0
250 MAPFRE VIDA 9.150 9.410 +260 9.410 9.260 11.877
100 MIDESA 1.385 1.370 -15 1.400 1.340 16.363
25 PICKING PACK 48 51 +3 53 47 1.147.358

500 PROSEGUR 1.246 1.250 +5 1.255 1.235 69.908
100 PRYCA 2.760 2.635 -125 2.805 2.610 433.150
100 SOL-MÉLIÁ 4.350 4.400 +5Ó 4.410 4.350 109.873A A A-A-A-A.^, AAA A. A.A A AAAAAAAAAAA A A—.A.^—.A.^—.A-A—A-A A A.^— A.Ah^— AA,,^A^AA-AAAAAA A A AA A A AA-AAAAAAA-AAA A — A — ********** ********************** ************* A.AA.******************.
100 TELEPIZZA 3.950 4.040 +90 4.100 3.960 42.325

e o 
Z

Valor Anterior Último Dif. Máx. Min. Voliw

CONSTRUCCION

10 AGROMAN 404 402 -2 418 402 1372311

500 C.PORTLAND 4.730 4.780 +50 4.780 4.700 i.c« 1
500 CRISTALERIA 10.770 10.530 -240 10.770 10.350 s^á'l
i .000 CÚBÍÉRT.MZÓV 9.900 9.870 -30 10.030 9.800 ÍU» I
1.000 DRAGADOS 1.965 1.970 +5 2.020 1.970 247.1:1 1
500 FIN.MINERA 1.200 i.220 +2Ó 1.240 1.205 4.'290 1
500 FCC 12.700 12.420 -280 12.600 12.250 26.515 1
500 GINES NAVARRO 1.525 1.525 1.525 1.490 38.545 1

1.000 HISALBA 1.580 1.580 1.590 1.580 8.977 1
500 HUARTE 201 201 O O ” Ii¿ó CÓNSTLAIN 161 161 a 167 161 356.03: I
25 LAFARGE 7.800 7.670 -130 7.800 7.600 8%' 1

1.000 OCP CONST. 3.6ÓÓ 3.750 +15Ó 3.800 3.615 3.071 I
500 OBRASCON 1.285 1.300 + 15 1.340 1.295

1.000 UNILAND CEM. 5.270 5.2ÍÓ -60 5.260 5.210
9K._|

500 URALITA 1.040 1.055 + 15 1.075 1.015
Lt^l

500 PÓRTLAND V. 8.600 8.600 8.750 8.560 9.635 I
200 VÁLÉÑ.C.PÓR. 1.445 1.440 -5 1.465 1.415 2^1
5Ó’Ó VIDRÁLA 8.990 9.090 "“‘+TÓ0........9.180 9.060" !?JS-|

METAL / MECANICA

1.000 ACERINOX 19.000 18.530 -470 19.290 18.500 ___37.^

500 AMPER 2.9'35 3.030 +95 3.100
2.985 372.53^1

500 AST.ZINC 1.295 1.270 -25 1.315 1-255....„J5^
i .ÓÓÓ ÁZKÓYÉÑ 14.800 15.100 +300 15.100 14.950 ......

500 AUX.FERROCAR 4.850 4.860 + 10 4.890 4.850

1.000 CITROEN HISP 6.280 6.540 +260 6.540 6.280 __Ji.-|

1.000 DIMÉTÁL 255 255 a 270 240
"5ÓÓ ESP.ZÍÑC 81'5 809 -'6 820 800 .......
1.000 NICO.CORREA 1.855 1.880 +25 1.950 i.8'75
5ÓÓ N.MONTAÑA 109 +5 "115

100 TUBACEX "225 222 -3 234 221 2.^.!í:|
500 TUDOR 585 580 -5 590
’ióó....... "VOLksWAGÉN” 53'.'2'ÓÓ" 50.120 -3.080 ”55.000

_!±za—^1.000 ZARDOYA 14.760 14.880 +120 15.000

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

..?.?.9.... acesa
'Í'Ó00‘""'aÍJMAR " " " "
1.000 EUROPISTAS 
500 EST.SUBTERRA

500 "TELEFONICA
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466500 COFIR 14
1.000
500

COR.ALBA_______
cór.'banesto

___ 13.-180
1.350

____ 12.890
1.425

™??5. 
+75

250 GE. INVERSION 56 57 +1
-551.200

1.585
1.255
1.585

500 D.FELGUERA
500 IND.BESOS

13.200 JLS5S-------

1.290 ........LIS------
1.585 ........ ... ....................

PETROLEO / QUIMICAS

500 AG.S.ANTONIO

7.000 CARBUROS

..§?°,.,™J£.^SA________
’ 500 E.ARAGONESAS

.l:?.?.?.
5.400

A959..735'

1.410 +90............. 1420

5^400________- 0........ —
3.980 +80 4.000___

■ 735 .-.................750...............
1.640........... +55'” 1,700_.,J^^

+5

500 EPPIC ‘ '55‘ -1 58__
100 ÉRCRÓS 91 92 +1 96.......

1.000 GR. FOSFORERA 384 389 +5 390.....

500 PAPELERA ESP 85 87 +2 87
500 REPSOL 5.060 5.200 +14Ó 5.240...

500 SARRIO 445 51 ¿ 510
500 SEDA BARNA. 592 606 + 14 61.5___
500 SNIACE ÓR. '13Í 135 +4 135__
500 TÁFISÁ L325 ' 1.320 -5 Í;2ÍÉ.-

2.345 2.350500 UNIPAPEL

1.300

Fuente
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La Tribuna
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DIVISAS

4200 T

S

S

é C
J1

 o +-

4000

2.400.

2.350-.

CA
 S

S
S

+20,42

5,161,56

LONDRES -27.70

4.078,80

V

V

Valor

BARCELONA

BILBAO

valencia

M X V

FRANCFORT +4,812.925 -r

2.900

2,875

M

2.886,13

2.850 - -

2.825 - -

PARIS -4,98

M X V

TOKIO

18.850

M

18.896,10

-472,90

18,600

19.600

19.350

19.100

INDICES

Anterior

379,19

665,26

370,65

Último

380,53

668,95

O
>

Dif/Cier

! +
 O
 

(O

4-0,74

33

.ALIMENTACION 
BANCOS/FINA~ 
COMUNICACION 
CONSTRUCCION 
^CTRICAS 

CART/INVERS. 
±ETROL/QUIM| 
J><ETAL-MECANI.
.OTRAS IND.SF

246.59
465,10
459,21
468.19
601.93
404.68
382,06
243,55
107,17

250.90
473,78
471.60
465.61
590.06
399.76
391.82
242.36
105,80

+4.31
+8.68
+12.39
-2,58
-11.87
-4,92

-1,19
-1.37

METALES PRECIOSOS

?ADR|D---------- Anterior

1.724,75

Último

1 723,20

Dif/Cier

-1 5S
28.234,0 27.698,0 -536,00-Íhkio tpta/ar) '

•Ü!®UlO (pta/gr) 2.543,00
899,37

2.542,00
898,68

-1,00
-0,69

TIPOS DE INTERES

Plazo Importe Tipo

INTERBANCARIO

1 Día 2.019,60 6,34
2 a 5 Días 0,60 6.33
1 a 7 Días 2,00 6.35
15 Días 374.7 6.36
1 Mes 58.8 6.35
3 Meses 4.1 6.27
6 Meses 7.0 5.93
1 Año 1,00 5.86

LETRAS

1 Día 239.8 6.28
2 a 5 Días 2.7 6.28
1 a 7 Días 2.8 6.23
15 Días 20.9 6.22
1 Mes 1.2 6.17
3 Meses 0.4 6.17
6 Meses 4.8 5.82
1 Año 2.4 5.89

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Día 116.6 6.29
2 a 5 Días 0.9 6.27
1 a 7 Días 2,00 6.2
15 Días 0.1 6.15
1 Mes 0.4 6.18
3 Meses 0.1 6.15
6 Meses 3,00 5.79
1 Año

AMPLIACIONES DE CAPITAL

s ÍI
1 SIsI 
'sJL

Valor
Propor. Pr. Emisión

Anterior 
ZÍ12,18^ 

. 112,02 
"iTXao'

B̂
V ^I ̂i 

>1x1 
1001. 

I¿i
-lol^ O

 
jcQ

¡coja¡j 
¡^I^I§I

SS
W Anterior

241 
1 por 3
6 por 5

298,54
100,00
100,00

Desembolso
1492,70

500.00

Plazo Suscripción 
11/12 a 24/01/97

19/12/96 ai 9/1/97 
31/12/96 a 31/1/97

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

estimo
4.998,00 4.998,00
Lt70.50 5.146,00

Dif. Méx. Mfn Volumen

-24^0 5.224,00 5.126,00 92.547

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

último 

-ULI®. 
112,11 
111,80

§

MIn Volumen

+ o o o 112.20 
0^00

111.48 
0.00

74.424 
0

Fuente: Infobolsa

Valor Anterior Último Dif. Fecha / Hora

PTA/MARCO ALEMAN 84,080 84,080 7/1/97 19:02
PTA/LIBRA ESTERLINA 222,930 222,860 -0,070 7/1/97 19:02
PTA/FRANCO FRANCES 24.909 24,886 -0,024 7/1/97 19:02
PTA/FLORIN HOLANDES 74,937 74,919 -0,018 7/1/97 19:02
PTA/F.BELGA(100) 408,440 408,051 -0,389 7/1/97 19:02
PTA/ECU 163,221 163,052 -0,169 7/1/97 19:02
PTA/E.PORTUGUES (100) 83,717 83,834 +0,117 7/1/97 19:02
PTA/DOLAR US. 131,480 131,540 +0,060 7/1/97 19:02
PTA/CORONA SUECA - 7/1/97 19:02
PT A/ YEN JAPONES 1,133 1,140 +0,007 7/1/97 19:02
MARCO A. / DOLAR US. 1,564 1,565 +0,001 7/1/97 19:02

■ PAGO DE DIVIDENDOS

Valor Concepto Bruto Neto Pago

FCC A cta. 96 93,00 69.75 7-ene-97
AG. Barcelona A cta. 96 40,00 30.00 8-ene-97
Gas natural A cta. 96 125,00 93.75 8-ene-97
Repsol A cta. 96 79,00 59.29 9-ene-97
BBV A cta. 96 47,00 35,25 IO-ene-97
Portland V. A cta. 96 100,00 75,00 IO-ene-97
Fecsa A cta. 96 25,00 18,75 13-ene-97

FONDOS DE INVERSION ■
Fondo Valor liqui. Dif. (Pts.) Rent.%(31/12) Activos (Mill.)

F.I.A.M.M.
AB Dinerplus 194.194,80 +74,74 +0,00 19.012,65
AC Dinero 180.159,77 +103,30 +0,06 4.258,50
BBV Dinero 258.108,83 + 163,79 +0,06 460.531,85
Beta Dinero 198.255,46 +77,95 +0,04 25.505,16
BEXDiner 170.937,20 +41,49 +0,00 145.490,99
Broker Dinero 205.955.36 +51.92 +0,03 8.012,86
BSN Dinero 242.421,67 +35,46 +0,00 139.603,39
C.Murcia Dinero 142,359,42 +95.57 +0,07 7.012,87
Calvadiner 210.999,08 +59.34 +0,00 168,376,04
Citimoney 179.187,42 +18.81 +0,01 76.012.89
DB Dinor 159.941,66 +23,54 +0,00 155.367,13
Diner Coop 154.753,46 + 18.92 +0,00 37.012,91
Diner BM 195.588,02 +29.77 +0,02 18.012,90
Dineratlántico 202.809.52 +27.15 +0,00 66.046,26
Dinorkoa 151.264,24 +16,99 +0,00 23.012,90
Eurovalor III 215.114,25 +74,49 +0,03 476.897,40
Fondinero C. Mancha 126.643,77 +82,03 +0,06 1.013,02
Fondirecto 181.629,86 +77.32 +0,00 45.012,83
FondMadrid 213.841,16 + 146.57 +0,07 333.002,28
Fondpostal M. 246.199.58 +47.91 +0,00 531.012,95
Iberdinero 215.384,13 +17,42 +0,00 216.013,01
JP. Morgan 249.246,70 +117,47 +0,00 22.013,06
Privanza Dinero 872.285,82 +277,18 +0,00 62.013,16
Santander Monetario 129.665,38 +110.57 +0,00 26.022,16
Superfondo Santander 1 218.369,59 +33,43 +0,00 409.013,21
Urquijo Dinero 315.353,30 +80,52 +0,03 44.871,74
Zaradiner 220.844,47 +62,47 +0,03 61.013,26

F.I.M.

AB Renta 2.205,96 +2,23 +0,00 13.115,86
AC Acción 1.627,06 +38,12 +2,40 3.149,41
AC Divisa 1.352,32 +11,05 +0,82 6.612,69
AC Renta Fija 1.628,63 -1,10 -0,07 17.642,08
Almagro Divisas 104.288,29 -184,70 -0,18 520,02
Almagro Valores 150.849,32 +473,53 +0,31 1.012,69
Argentaría Global 1.329,42 -1,34 +0,00 9.768,32
Argentaría Renta 1.292,90 +0,34 +0,00 29.012,71
B.I. Multifondo 1.716,79 +3,43 +0,20 1.745,21
BBV Ahorro 1.505,33 +1,19 +0,08 120.602,29
BBV Bolsa 2.049,53 -45,20 -2,16 7.012,76
BBV Divisa 2.040,91 -5,05 -0,25 10.932,79
BBV Renta 2.250,52 +1,20 +0,05 305.688,86
Beta acciones 12.070,00 +0,07 1,31
Beta Crecimiento 12.045,78 -255,73 -2,08 1.012,82
Beta Europa 1.106,99 -2,34 -0,21 13.012,82
Beta Renta 2.193,86 +0,39 +0,02 4.012,82
Beta Valor 1.868,22 -17,25 -0,91 1.655,35
BEX Bolsa 2.775,07 -12,89 +0,00 5.542,80
BK Segurvida 150.141.33 -335,74 -0,18 9.012,84
BSN Acciones 2.928,53 +10,51 +0,00 35.012,87
BSN Global 1.665,21 +2,48 +0,00 12.012,87
BSN Inversiones 1.343,40 +3,11 +0,00 23.012,76
Caja Murcia 1.386,66 +1,34 +0,10 1.000,08
Cecar Bolsa 121.518,31 -2.452,94 -1,98 0,12
Cecar Divisas 103.321,40 +35,70 +0,03 12,88
DB Global 1.195,53 +0.25 +0,00 15.012,90
Espirito Santo R.V. 1.329,53 -19,10 -1,42 764,62
Fondo CCM 1.199,03 +1,10 +0,09 567,01
Fondoatlántico 2.386,91 +2,49 +0,00 66.011,79
Rentmadrid 1.837,49 -145,48 +0,00 30.999,01
Urquijo Crecimiento 1.669,02 +5,29 ' +0,32 3.954,04
Urquijo Renta 3.053,79 +4,12 +0,14 41.438,66

FONDTESORO

AC Fondtesoro 178.557,93 +127,88 +0,07 399.012,68
Beta Activos 103,321,40 +35,70 +0,03 12,88
Beta Deuda 1.659,67 +0,50 +0,03 5.564,01
BM Fondtesoro 1.726,97 -1,68 -0,10 10.648,46
BSN Deuda Fondt. 1.268,91 +1,68 +0,00 5.384,90
Madrid Deuda 1.321,80 -1,32 -0,10 34.013,07
Santander Dier. Fondt. 174.798,60 +23,75 +0,00 221.001,11
Santander Fondt. 1.837,32 +1,87 +0,00 24.233,85

, ^ ^ PROMOCION AIRTEL
'’^STR^®.® U^ TELEFONO MOVIL DIGITAL AIRTEL POR SER CLIENTE

’ ’ ADEMAS, 5.000 PESETAS.

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA

¡SIEMPRE DAMOS MAS!
i£¿2S¿S^  ̂PLANTA “EDIFICIO TOSCANA" TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40 56 j
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Las últimas matanzas de civiles 
cometidas por los grupos integristas 
hacen temer en Argel un Ramadán 
sangriento, en vísperas de este mes 
sagrado para los musulmanes

1 EMBI
Al menos 13 muertos en la explosión de un coche-bomba

Masacre en pleno
centro de Argel
La capital argelina volvió a ser ayer blanco de un atentado 
integrista con coche-bomba, que mató a trece personas 
e hirió a otras cien, según el primer balance ofícial, 
aunque estas cifras podrían ser más elevadas, según fuen
tes ofíciales. Testigos presenciales declararon a Efe haber

visto numerosas personas sin señales de vida tendidas 
en el suelo, en medio de los restos calcinados del vehículo 
bomba. Las últimas matanzas de civiles cometidas por 
los grupos armados integristas hacen temer en Argel un 
Ramadán sangriento.

ARGEL. (Efe).- A las 14.10 
horas (13.10 GMT) saltó por 
los aires un vehículo estacio
nado cerca de la Facultad de 
Letras, en la céntrica calle 
comercial de Diduche-Murad, 
que se hallaba entonces 
abarrotada de gente, a pocos 
metros del edificio central de 
Correos. Cuando ocurrió el 
atentado, el tramo de la calle 
citada padecía uno de sus habi- 

: tuales atascos, lo que hizo que 
la onda expansiva causada por 
la explosión afectara a los ocu
pantes de un autobús urbano 
y a los de varios automóviles.

El atentado tuvo lugar en 
vísperas del Ramadán, el mes 
sagrado de los musulmanes, 
período de piedad, de paz y 
de reconciliación.

Los grupos integristas islá
micos armados han prometido 
que este Ramadán, como otros 
anteriores, será el escenario de 
una nueva ola de terror, para 
mostrar su capacidad de acción 
en pleno corazón del país.

A pocos metros del lugar 
donde ocurrió ayer este aten
tado se produjo el 31 de enero 
de 1995 uno de los más san
grientos de la crisis argelina, 
cuando un conductor “kamika
ze” estrelló su automóvil reple
to de explosivos contra la 
fachada del edificio de la 
Comisaría Central y causó 42 
muertos y 286 heridos.

Nuevas explosiones en la 
Embajada japonesa en Lima

Varios detenidos en relación al
atentado del lunes en Belfast

LIMA. (Efe).- Las tres 
explosiones registradas ayer en 
el jardín de la residencia en 
Lima del embajador japonés, 
donde un comando terrorista 
retiene a 74 rehenes, se debie
ron probablemente a la deto
nación de un artefacto fabri
cado con pólvora negra, infor
mó la policía.

Las tres sucesivas explosio
nes, de muy baja intensidad, 
se escucharon a la 08.50 GMT, 
poco después de que se viera 
a una persona, aparentemente 
uno de los terroristas, salir del 
interior de la sede diplomática

La violencia integrista amenaza con teñir de sangre el Ramadán en Argelia.

Tal y como ocurriera enton
ces, en la calle Diduche Murad 
se volvieron a ver ayer restos 
de miembros humanos en 
medio de charcos de sangre, 
bolsas de compra destrozadas 
y pedazos retorcidos de metra
lla.

El estallido fue de tal inten
sidad que pudo oírse en un 
radio de un kilómetro aproxi
madamente, lo que llevó a 
muchas personas a acudir al 
lugar, que fue rápidamente 
acordonado por la policía.

A poca distancia del lugar 
de la explosión podían apre

y entrar rápidamente de nuevo 
a su interior tras 
según se cree, un 
el jardín.

El hecho de que 

depositar, 
objeto en

la primera
explosión fuera más fuerte que 
las dos que la sucedieron en 
pocos segundos y que no se 
registrara ningún resplandor es 
típico de la detonación de arte
factos fabricados con pólvora 
negra, explicó la policía.

Las dos explosiones que 
sucedieron a la primera fueron 
confundidas con disparos, sin 
que se sepa el motivo de las 
mismas.

ciarse seriamente afectados los 
locales de la célebre cervecería 
de la Facultad, regentada 
durante más de veinte años por 
un residente español ya falle
cido, donde en la época del 
Argel revolucionario y “gueva
rista” de los años sesenta se 
daban cita estudiantes e inte
lectuales.

Desde hace dos años, la úni
ca calle lateral anexa a la 
Facultad de Letras ha sido 
cerrada al tráfico por la policía, 
para evitar que se colocara un 
coche bomba cerca de este 
recinto docente.

BELFAST. (Efe).- La Poli
cía de Irlanda del Norte detuvo 
ayer a varias personas en rela
ción con el ataque del lunes 
del IRA contra el Tribunal 
Supremo en Belfast.

Los detenidos, todos ellos 
hombres, son interrogados por 
la Policía, que no ha dado más 
detalles de las detenciones.

Las fuerzas de seguridad en 
Irlanda del Norte están en 
máxima alerta ante el temor 
de que los grupos paramilitares 
protestantes puedan tomar 
represalias por el último ata
que del IRA.

Debido a ello, probablemen
te, los terroristas colocaron el 
vehículo en la calle principal, 
a poca distancia de la Facultad 
y de Correos, uno de los luga
res más concurridos de la 
capital.

Caos en la zona

Los comercios y tiendas ins
talados cerca del lugar de la 
explosión sufrieron también 
graves daños, con las vitrinas 
rotas y, en algunos casos, sus 
interiores devastados.

En medio de la calzada 
podían verse también las mesi
tas y sillas de plástico de una 
cafetería cercana, alguno de 
cuyos clientes figuraba en la 
lista de víctimas, según varios 
testigos.

El pánico que ocasionó este 
atentado fue tal que llegó a 
verse a varias personas bajar 
de sus domicilios envueltos en 
frazadas, alejándose en medio 
de los gritos de las víctimas 
y de las personas que trataban 
de localizar a algún pariente 
o conocido.

El atentado ha golpeado al 
mismo corazón de la capital, 
a muy poca distancia de donde 
existe un permanente control 
de policía, a la salida del túnel 
de la Facultad, cuyos miembros 
estuvieron entre las primeras 
personas que acudieron a pres
tar auxilio a las víctimas.

Por su parte, el primer 
ministro británico, John Major, 
consideró ayer martes, que “se
rá extremadamente difícil” 
observar la forma en que el 
Ejército Republicano Irlandés 
pueda convencer a alguien de 
que su brazo político, el Sinn 
Fein, debería participar en las 
conversaciones políticas. En 
declaraciones a la BBC, Major 
dijo que los últimos incidentes 
violentos hace difícil pensar 
que el Sinn Fein pueda tomar 
parte del diálogo multipartito 
sobre el futuro de Irlanda del 
Norte.

El acuerdo sobre el | 
repliegue militar j 
israelí de Hebrón, lí 
prácticamente O 
ultimado ti

AMAN. (Efe).- El acuerá'lv 
para el repliegue militar israeíll ’ 
de Hebrón podría firmarse a|| 
“cinco minutos”, si los pablf 
tinos e Israel acordaran 
calendario para la retirada áll 
algunas áreas en Cisjordani’lp 
dijo ayer el ministro palestiDol] 
de Planificación y CooperaciKl] 
Internacional, Nabil Chaat. l

En una entrevista con “fel} í 
dio Amán”, Chaat subrayó íí||‘ ¡j 
necesidad de que el Gobieralf’jt 
del primer ministro israe[|| 
Benjamín Netanyahu, no poi-fl 
tergue el repliegue israelí áll 
algunas áreas de Cisjordaniilí 
previsto, según los acuerdosálí 
Oslo, para septiembre de es!¡|| 
año.

“Las negociaciones conii 
núan sobre la retirada israá 
(de Cisjordania) tras la fí® 
del acuerdo sobre Hebróo. 

: U 
e 

< I
dijo Chaat.

“Si los israelíes aceptan relhl 
rarse de Cisjordania confon® 
al acuerdo de Oslo, y sij® 
estadounidenses garantí^ 
esta retirada, el acuerdo (sow 
Hebrón) puede ser firmados 
cinco minutos”, subrayó.

Según Chaat, el Gobiet® 
israelí quiere finalizar la r^ 
rada de Cisjordania en 
de 1999 y no en septie* 
de este año como P^®''^” 
acuerdos firmados por el a® 
rior gabinete israelí con 
palestinos.
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Juicio contra el 
antiguo respondí 
de los servicios 
secretos de la R®^

DUSSELDORF. (E^ 
antiguo jefe de lo ^^^ 
secretos de la , gjcali 
Wolf acusó ayer a ja 
de Düsseldorf de tratad^ 
a un delincuente coni J 
sarle de secuestro, co 
lesiones físicas.

El superespia Wolt, 
décadas conocido^ 
“hombre sin rostro , 
declaraciones en / f^oí 
juicio que comenzó jijiii 
él ante la AudienciaJeff 
de Düsseldorf, ^‘^..•J oí 
acusado de pl^ ^| 
menos tolerar t j. 
secuestro ^°^®^\nrient^ ^' 
espionaje ciocoe®’' 
la década de los 
sesenta.En aquellas dec*poiv

? .“^A-V< 

política de la j^aseí, 
cambiado de ^^^^ ¿jou®''^ i 
taría del ejército jj^nj _ 
se en Alemania y

za a Berlín ^ 
fueron encarcelados-
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El delantero nigerino formalizó su contrato con el Alba

Moussa Yahaya,
listo para debutar

Plotnikov necesita jugar.

Andrei Voronin para la próxima temporada.

JuanCARRIZO

[entre el club manchego y el
^Hutnik de Cracovia, su equipo
de procedencia.

ladoa

señaló

Yahaya fue presentado a los medios de comunicación. JESUS MORENO

Miguel Naharro viaja basta Polonia para traerse el trans- 
fer internacional y tramitar el jueves su ficha en la Fede
ración. Por otro lado el club estudia una posible cesión 
del guardameta Plotnikov y una opción de compra sobre

Ea la mañana de ayer el jugador nigerino Moussa Yahaya 
fue presentado oficialmente a los medios de comunicación, 
una vez formalizado su fichaje por el Albacete Balompié. 
El delantero internacional podría debutar este sábado 
ante el Almería, toda vez que hoy el secretario técnico

S^Yahava ?" traductor, 
sobre 

talp desenh ^^ropeo ÍS polaco* '° "» o¿a-

1 El delantero Moussa Yahaya 
iya es a todos los efectos juga- 
[dor del Albacete Balompié, 
fUna vez llegado el acuerdo

1

Moussa Yahaya fue presentado 
como nuevo jugador del Albacete 
por el presidente, que comentó la 
posiblidad de que Plotnikov sea 
cedido y que no habrá más fichajes

¡ueróo 
israeí 
rsea 
pal» 

an m 
ida di 
:danii 
lesÉ 
¡raciffi 
lat.

ayóu 
iblen» 
israeE 
o p» 
lelí di 
rdanii 
■dos di 
le esli

jbier» 
lar® 
jnarS' 

licnil® 
vén 1® 
elaiifr 
:on lí

(
Yahaya nació el 4 de enero 
“le 1975 en Níger, país afri- 
^no, mide 1,83 cm. y pesa 78 
ulos. Ha sido cuatro veces 

Memacíonal sub-21 y quince 
®temacional absoluto.

En la temporada 95/96 dejó 
p P^’s para jugar en el Sokol 

reniewy de Polonia y la pasada 
""Wa recaló en el Hutnik 
tracovia, también polaco, 

® ^“^ participó en la pri- 
^g^da de la Copa de la

fe)'^ 
jeivii^’

fisc^ 
•leí» 
lal^

^^1 Albacete, 

comunicación, y 
aún “^écnicamente, 

'" *^™es de los 
ie "^uy bueno y 

^®^^^ear por tener 
^enerosiS y P^^ su 
'°'eador pío J^^g?- ^^ 

13 hora dp k es. egoísta a 
Opción” buscar la mejor 

I
4

®poradaí^ firmado por tres 
Ah" P“ 

f*®®*^ Una n '-.^^^^ jugador 
*"^llffid" ‘*® compra 

®**0. a la k ^^bacete. Por 
P**«o ^ví'"^ el 

”' “el iusado ® P“ '^ 

5*«a<lo*^ .podría ser 
el Real '' 15-6-9Ífc^®"^e desde 

^’^^'^pre 0110^^5^^ el 30-6-98 
rí^tiUa. gj^ g ^ la primera 
Wha todos el Madrid 

^°s. gastos oca- 
?^« ^rie de J?g^^°^ roas 
^n’ cementó a "^'’^P^estacio- 

^"ro Argandoña.

hacer un buen trabajo en este 
equipo me descubrieron en 
Europa y gracias a este trabajo 
fui localizado por la gente de 
España”.

Yahaya ya lleva entrenando 
varios días con el Albacete y 
tiene una buena impresión del 
club: “Cuando llegué no me 
dio la impresión de que fuera 
un equipo de Segunda. Hay 
muchos jugadores buenos, tie
ne potencial y no merece estar 
en Segunda División. Confío 
en este equipo y quiero aportar 
mi granito de arena para lograr 
el ascenso”.

Para terminar, y cuestionado 
sobre unas marcas que tiene 
la cara, el jugador nigerino dijo 
que “son marcas étnicas de 
cuando era joven para saber 
a qué etnia y raza pertenezco”.
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El Albacete 
podría ceder al 
guardameta 
Plotnikov

Habrá relevo en la asesoría 
~ jurídica del club mauchego

El presidente del Albacete anunció ayer que producirá el relevo 
de la asesoría jurídica del club, función que en estos momentos 
realiza Lorenzo David Sánchez como miembro del gabinete de '' 
José Ramón Remiro, con el que el club tiene firmado un contrato 
hasta final de año. La decisión viene dada por que el club quiere 
una persona con dedicación exclusiva: “El asesor jurídico del 
Albacete tiene que ser una persona que esté a plena disposición 
del club, a jomada completa, y por eso habrá un relevo en 
la asesoría jurídica. Con la actual no hay ningún tipo de problema 
y tenemos plena confianza, pero necesitamos una persona 
totalmente vinculada al club. No será un cambio radical porque 
los aspectos deportivos son muy singulares a nivel jurídico y 
por ello debe haber una transmisión de facultades poco a poco”.

El club trabajaba ayer 
para concretar las bajas ya 
que, en principio, no habrá 
más incorporaciones.

Al respecto de las bajas 
y en el caso del guardameta 
ruso Plotnikov, Agustín 
Argandoña señaló que “en 
el capítulo de extranjeros no 
se está trabajando en nin
guna baja más, salvo que 
pueda ser conveniente la 
baja de Plotnikov, pero por 
el hecho de que juegue. Tie
ne un contrato con el Alba
cete por ocho temporadas y 
nos interesa que esté en for
ma y pueda jugar. En el 
Albacete lo tiene ahora difí
cil porque está jugando 
Valerio y sé que hay con
tactos para que sea cedido 
a un equipo en el que pueda 
jugar”. Uno de esos equipos 
interesados en Plotnikov 
podría ser el Almería.

Se rumoreó también la 
baja federativa de Alejan
dro, pero no se producirá: 
“Estará listo a últimos de 
enero o principios de febre
ro y por su posición en el 
campo es un jugador impor
tante para el Alba”.

Por otro lado, la incor
poración de Moussa Yahaya 
será con casi toda seguridad 
la última que realice el Alba
cete esta temporada: “La 
posibilidad de que no haya 
más fichajes es del 99%, sal
vo que a última hora se pro
duzca un vuelco en el mer
cado”, dijo el presidente.

En el caso de Iván Hel
guera su situación podría 
arreglarse en breve: “Esta
mos esperando un permiso 
especial de la Armada que 
resuelva su situación y poder 
así tramitar su ficha”.

Por último, y cuestionado 
sobre el ucraniano Voronin, 
Argandoña dijo que “estuvo 
poco tiempo entrenando y 
ahora ha vuelto porque pue
de ser un jugador importan
te para el Albacete de cara 
a la próxima temporada”.
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Rubén Darío Delgado no tuvo suerte en su períplo con el Albacete.

El club mancheso utilizará su ficha para inscribir en la Lisa al niseríno Moussa Yahaya

El uruguayo Rubén Darío 
Delgado abandona el Alba

Juan CARRIZO

El Albacete Balompié tra
baja en \estos días para con
cretar las bajas y la primera 
en llegar ha sido la del jugador 
uruguayo Rubén Darío Delga
do, jugador zurdo fichado casi 
a punto de comenzar el cam
peonato junto con Javier Ale
jandro Espínola y que no ha 
podido triunfar con el equipo 
manchego.

La Liga sólo permite tener 
seis fichas de jugadores extra- 
comunitarios en cada club y 
por ello el Albacete tenía que 
dar una baja para inscribir al 
nigerino Moussa Yahaya.

Agustín Argandoña señaló 
ayer que “tenemos que dar la 
primera baja de extranjeros 
porque estamos al límite y esta 
misma mañana se tramitará la 
de Rubén Darío Delgado. 
Quedará desvinculado del 
Albacete con la carta de liber
tad, después de haber llegado 
a un acuerdo con su repre
sentante que quedará forma
lizado esta misma mañana con 
el propio jugador”.

El jugador uruguayo, que 
sólo jugó tres partidos con el 
Albacete, podría quedarse en 
España aunque también tiene 
ofertas de clubes mexicanos, 
argentinos e incluso de su pro
pio país de origen.

Darío Delgado comentó 
ayer en la sede del club, antes 
de negociar su baja definitiva, 
que “es una pena que uno no 
pueda demostrar por lo que

<!
>

pienso que puedo dar. He teni
do pocas posibilidades de 
demostrar lo que valgo y cuan
do llegué no venía en forma 
porque llevaba dos meses sin 
jugar y pudo ser el motivo de 
que no pudiera rendir al máxi
mo en los tres partidos que 
jugué”.

“Fueron pocos, pero tam
bién depende mucho la suerte 
porque si hubiera hecho un gol 

La plantilla del Albacete regresó ayer ai 
trabajo con una fuerte sesión

J.C.

La primera plantilla del Albacete Balompié 
regresó ayer al trabajo después del habitual 
descanso del lunes con una fuerte sesión de 
trabajo principalmente físico en el Campo de 
la Federación.

Luke no llegó a entrenar ya que al poco 
de comenzar la sesión los técnicos lo enviaron 
a casa para reposar debido a un proceso gripal. 
Ivíario, David, Brau y Alejandro realizaron un 
trabajo específico de recuperación de sus res
pectivos problemas sin que sea ninguno recu
perable para el partido del sábado.

La sesión de trabajo resultó bastante duro, 
con un trabajo fuerte específico de preparación 
física y luego unos partidos en medio campo 
con la realización de tres equipos.

El mal estado del Campo de la Federación 
obligó a bajar un poco- la intensidad debido

a que las piernas de los jugadores comenzaron 
a cargarse dado los blando del estado del 
césped.

En la sesión de trabajo estuvo presente el 
uruguayo Rubén Darío Delgado, que ya tiene 
dada la baja federativa pero que seguirá entre
nando con el Albacete mientras encuentra aco
modo en otro equipo, algo que lo que está 
trabajando su representante tanto en España 
como en varios países sudamericano (México, 
Argentina y Uruguay).

Para hoy está prevista una doble sesión de 
trabajo, por la mañana a las 10,30 horas y 
por la tarde a las 17.30 horas. El Albacete 
está intentado que el entrenamiento previsto 
para la tarde se realice en el Carlos Belmonte 
ya que hace tiempo que no trabajan en un 
campo grande. Todo dependerá del estado del 
campo y siempre con la idea y la precaución 
de no dañar el terreno de juego.

o jugado como sé que puedo 
hacerlo las cosas podrían haber 
sido diferentes. No fue así y 
las cosás hay que tomarlas 
como vienen”, añadió.

Sobre como calificaría su 
etapa en Albacete, Delgado 
dijo que “desde luego a nivel 
deportivo no me fue muy bien, 
pero en lo demás la experien
cia ha sido muy buena. La gen
te siempre me trató bien y lo 

único que tenía que hacer era 
jugar bien, pero me tengo que 
marchar porque al míster no 
le sirvo”.

García Remón siempre fue 
sincero con el jugador respecto 
a su situación en el equipo: 
“Siempre fue muy abierto y me 
dijo lo que pensaba. Uno antes 
que futbolista es persona y en 
este sentido me han tratado 
como a una persona”.

Ernesto Valverde.

Víctor Muñoz, 
técnico del
Mallorca, intenta 
recuperar a
Valverde y David

PALMA DE MALLORCA 
(Efe).- El entrenador del Real 
Mallorca, Víctor Muñoz, inten 
ta recuperar al defensa Davil 
Castedo y al delantero Emesio 
Valverde, lesionados, parad 
partido que el equipo b^eai 
disputará el próximo domins 
en el estadio Luis Sitjar anií 
el Salamanca.
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David sufre un esguince ^ 
tobillo y está siendo somdii' 
a un tratamiento con rayos 
láser, mientras que Valveti 
padece una probable roturáis 
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fibras, según los médicos, quíp H 
le están practicando divef& ir
pruebas.

Ambos futbolistas causan® 
baja el pasado sábado ante 
Barcelona B, al igual que ' 
atacantes Obiku y Stoijlko' 
que ayer se entrenaron 
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normalidad.
El Mallorca inició las 

ticas con el objetivo de 

P

iicas con ci uujvu»« ► p 
ceder más puntos en su cwK. 
derrotar a uno de sus n I
directos (el Salamanca) y í 
solidarse en los primeros p q 
tos de la clasificación. t

El equipo balea ^ j j 
sifícado en tercer lug > j jj 
32 puntos, uno menos q J 
Eibar, que ocupa pl»** | 
ascenso directo. J

Por otro lado, la ^«5^1
Profesional .Fútbol 

comunico ayer a la , , 
del Real Mallorca que, 
tido que cerrará la 1 
vuelta en Segunda . 1 
ante el Villarreal se 
en esta localidad el d ^^^^
19 de enero a las ^^¡¡^

El encuentro, qae ser ^¡^ 
mitido en directo pa 
Plus, ha despertado un 
expectación, ya que e jj| " 
pugna por situarse en ; 
za de ascenso dired • - J

El Villarreal tambieaJ^U 

este fin de- sernana ^^^j^j 
horas, en su visita a ^^^ ^., 
después de que jugardi 
tellonense no aceptas^ ^ ^ 
encuentro en la y 

n;

sábado. „ queí'i de
El Badajoz ta^^Pf% mt^pl 

jugar el domingo R . pelará sa Ura evitar 
el encuentro ^^diH» 
sión entre el
el Real Madrid.
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lejg fí C y. Albacete recibe ai Filathlitic C. Vrilissia en la primera jornada del smpo B

La Liga de Campeones se 
abre en el Pabellón Parque

5
—
1
 h
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Esta tarde se abre el telón 
a la máxima competición euro- 
í pea de voleivol femenino, la■ Liga de Campeones, en la que 

giarticipa por primera vez en

' su historia el C.V. Albacete.
' En la primera jornada del
I^po B, el equipo manchego

i recibe la visita del Filathlitic
1 C. Vrilissia, campeón de la 
i^iga de Grecia y un bloque 

muy potente dado el potencial 
|conómico al que ha llegado 

tn en los últimos años el deporte 
ffedeno.

El partido se disputará a las
20 horas en el Pabellón del 

¿Parque y es de esperar que 
la buena afición albaceteña 
acuda en masa para no per- 

ÜRCAj_derse este acontecimiento 

Emesio 
paraíj

el Rei Deportivo único en la ciudad, 
no es vano el C.V. Alba- 

i D»ü[fóte es el primer equipo de 
nuestra ciudad que participa 
en una máxima competición 
continental.babi, 

omina i 
ar antí

El partido se presente muy 
complicado pues el nivel de 
las rivales es realmente impre-___ ^^ *vfc^xj.wixu^ HlipXV- 

inceiiil sionante, pero el equipo que 
)inetifc entrena Manolo Castillejos 
1 taya, intentará demostrar que los 
'alvetá modestos también tienen 
1 tura di t mucho que decir en esta ligui- 
os,(l®r lh de siete jornadas que se 
divecc-^cia para el equipo albace-

(teño esta tarde
^^^’P° g^'^go llegó a 

primera hora de

|

que b*

on e®

de i®

_ nuia UC la tarde de ayer y tiene pre
visto realizar dos sesiones de 
entrenamiento, la primera en 
la misma tarde de ayer en el 

^pjjej Pabellón del Instituto n° 2 y 
¿g ti la segunda esta mañana en el 

cainp^M ^llón del Parque a las 10,45 
th¿®! t°^^^-

' 1EI club albaceteño tiene 
i tauy pocas referencias del 
; 2Quipo griego, aunque por 

referencias de la jugadora búl- 
i fiara del C.V. Albacete, Yaniza 

nieva, que la pasada tempo- 
1 reda jugó en la liga griega, se 
5 Ireta de un bloque muy fuerte 

ospuí

Jenis de mesa: Victorias de
Sergio García y Julia Parra

^ LT
rá w*"*.

en el Pabellónir

^^11 en Regio-
8 ^^^ tomaron

o**-! Se disputaron —^^»iyu 
Q''^’i ^feeportivo Parque Asturias 

lO» M ^^^üianobledo et To- - 

yjU'3t ’P^^ los 8 mejores jugadores 
í W por méritos propios logra- 

ju^^ su pase a esta competición, 
\a5 H l^to en categoría masculina 

^^’t ^^^ fernenina.
luí’ ^' a^ prueba estaba patrocina- 
'W^S a1^ Junta de Comuni- 
^¿e ^ bT^^s de Castilla-La Mancha 

H se contó con la colaboración 
^^.'^ Aventamiento de ViUarro- 

así como de las empre- 
privadas Hotel Ideal y

El C.V. Albacete inicia esta tarde su participación en la Liga de Campeones.

con cuatro jugadoras extran
jeras, dos de ellas nacionali
zadas, y que forman un equipo 
muy potente.

Él C.V. Albacete, por su 
parte, sigue su preparación 
intensiva en sesiones de maña
na y tarde para obtener el 
máximo nivel, no sólo para 
este partido, si no para los 
duros meses de competición 
que le espera, tanto en la liga 
española como en la europea.

Todas las jugadores se 
encuentran en perfectas con
diciones y muy ilusionados con 
este nuevo reto al que deben 
hacer frente^ aun siendo cons
cientes de las dificultades y del 
enorme esfuerzo al que van 
a estar sometidas jugando 
todas las semanas dos partidos.

Precisamente este fin de 
semana el equipo de Manolo 
Castillejos debe viajar hasta 
Granada para disputar con el 
equipo local su partido corres
pondiente a la 16- jornada.

Mesón El Vasco. También se 
celebraron dos sesiones técni
cas de entrenamiento dirigidas 
por Oscar J. Jiménez, con el 
fin de corregir defectos técni
cos con vistas a los Campeo
natos de España Infantiles y 
Juveniles.

El triunfo en el Top Regio
nal Juvenil fue para dos juga
dores albacteños, Sergio Gar
cía (C.P. Severo Ochoa) en 
categoría masculina y Julia 
Parra (Asesoría San Agustín) 
en categoría femenina. Segun
dos fueron Alfonso Choque 
(Viajes Arenas Salesianos) y 
Noemi Martí (Puertollano).

Tenerife intenta el fíchaje 
^ de la cubana Carvajal

TENERIFE (Efe).- El CV 
Construcciones Marichal de 
Tenerife gestiona la 
incorporación a su plantilla de 
la jugadora internacional 
cubana Magaly Carbajal, 
considerada como la mejor 
central del mundo.

En el palmarés de Magaly 
Carvajal figuran títulos 
olímpicos en Barcelona y 
Atlanta, además de 
campeonatos del mundo y 
títulos americanos con la 
selección de su país, en la que 
ha jugado en más de un 
centenar de ocasiones.

Magaly Carbajal, de 1,92

Sergio García ganó el Top Regional Juvenil.

i."
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metros de estatura, está 
casada con un español, por lo 

. que muy pronto obtendrá la 
nacionalidad y ha decidido 
trasladar su residencia a 
Europa, donde tiene algunos 
inconvenientes para jugar 
debido a las pretensiones de 
la Federación de su país, que 
le exige 35 millones de pesetas 
para actuar en la Liga italiana.

En la actualidad, la 
jugadora cubana se encuentra 
en Torrelavega (Cantabria), 
donde intenta mantener su 
condición física entrenándose 
con el equipo de División de 
Honor de esa localidad.

El Salamanca 
entrenó en un 
pabellón cubierto 
debido a la nieve

SALAMANCA (Efe).- La 
plantilla del Salamanca se 
entrenó ayer tarde en un pabe
llón cubierto a causa de la 
abundante nieve que cayó 
sobre las instalaciones del esta
dio Helmántico durante la 
mañana de ayer.

Ayer por la mañana, los 
jugadores del conjunto salman
tino debieron emplear un 
balón de color naranja para 
poder entrenarse sobre el 
nevado césped de estadio Hel
mántico, que ya soportó el jue
ves pasado una nevada similar 
que tuvo que ser retirada por 
medio centenar de empleados 
del club para que se pudiera 
disputar el partido ante el 
Badajoz.

Pedro Resendes, “Pauleta”, 
máximo goleador del Salaman
ca con nueve tantos, no pudo 
entrenarse debido a una sobre
carga de abductores, mientras 
que el centrocampista brasile
ño Everton Giovanella sufrió 
ayer una contunsión en la cara 
externa de la pierna derecha 
por lo que se sometará a una 

. prueba médica.
El capitán Sito, que fue baja 

por lesión ante el Badajoz, 
continúa una evolución favo
rable de sus molestias, al igual 
que los defensas Paulo Torres 
y Loren.

SanciónaCatanha

Por otro lado, el Salamanca 
tiene la intención de sancionar 
al delantero brasileño Catanha, 
según confirmaron fuentes del 
club, por su expulsión ante el 
Badajoz, que dejó al conjunto 
salmantino con diez jugadores 
en un partido que terminó con 
victoria del equipo pacense.

Catanha, delantero que rea
pareció en ese partido después 
de tres meses y medio de inac
tividad por lesión, fue expul
sado con roja directa cuando 
apenas llevaba dos minutos en 
el terreno de juego al haber 
sustituido tras el descanso al 
internacional portugués Taira.

El colegiado catalán Moreno 
Delgado recogió además en el 
acta del partido que Catanha 
le insultó gravemente, lo que 
podría costar al jugador una 
sanción de dos partidos por 
desconsideraciones al árbitro.

Catanha, que se reincorporó 
ayer a los entrenamientos con 
el resto de la plantilla tras dis
frutar el lunes de un día de 
descanso, aseguró a Efe que 
no insultó al colegiado Moreno 
Delgado, sino que estaba con
versando con el también juga
dor del Salamanca Vellisca.

“Sólo le comenté al árbitro . 
que le habían hecho falta a 
Vellisca y que él no la había 
señalado. Después, un jugador 
del Badajoz le dijo que yo le 
había insultado y me expulsó”, 
relató Catanha.

Sobre la posible sanción que 
aplicará el Salamanca a Catan
ha, el brasileño anunció que 
la aceptaría si llega a produ
cirse y reconoció que ante el 
Badajoz fue expulsado por pri
mera vez en su trayectoria 
profesional.

M.C.D.2022
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Es e] partido más atractivo de la tercera eliminatoria de este torneo

Copa: Madrid y Valladolid 
vuelven a verse las caras

„'Miércoles,! ] 
------------------------Janerodeffl । 

Lorenzo Sanz: “No 
habrá dispendios, 
Ze Roberto y Heim 
vendrán seguro”

MADRID (Efe).- Real 
Madrid y Valladolid, que se 
enfrentaron el mes pasado en 
Liga en la capital castella
no-leonesa, con resultado de 
1-1, volverán a verse las caras 
mañana jueves, esta vez en el 
Santiago Bernabéu y en Copa 
del Rey, en el partido más 
atractivo de la tercera elimi
natoria (ida) de este torneo 
que se juega hoy.

Ambos equipos atraviesan 
un buen momento y lograron 
sendas victorias, aunque en 
diferentes circunstancias, en la 
última jomada de Liga: el Real 
Madrid ganó en casa por tesón 
y fortuna al Athletic (1-0), 
mientras que el Valladolid se 
impuso con soltura y a domi
cilio al Celta (0-2).

Este partido es el único apla
zado al jueves, pero la tercera 
ronda copera depara el miér
coles otros cinco enfrentamien
tos entre equipos de primera 
división: Celta-Logroñés, Ovie- 
do-Compostela, Zaragoza-Ra- 
cing, Espanyol-Sportmg y Sevi- 
lla-Deportivo. Este último ha 
cobrado particular interés des
pués de la “espantada” de los 
hombres de José Antonio 
Camacho en Vallecas y de la 
recién anunciada marcha de 
John Toshack al término de 
esta campaña.

Como el Sevilla, también 
Sporting, Logroñés y Zaragoza 
pasan por una situación tan 
comprometida en la Liga que 
su rendimiento y mentalización 
ante los partidos de Copa es 
una incógnita. Y más cuando 
el próximo fin de semana el 
calendario les deparará rivales

El Real Madrid se enfrenta a un motivado y en racha Valladolid.

nada fáciles, como el Atlético 
en el caso del Zaragoza o el 
Betis en el del Sporting.

Sólo tres equipos de Segun
da División -Lleida, Villarreal 
y Osasuna- y uno de segunda 
B -Granada- sobreviven en la 
Copa. Todos ellos abrirán esta 
tercera eliminatoria en casa, 
pero aun así sus posibilidades 
parecen escasas, en particular 
las del conjunto granadino, 
séptimo en la clasificación del 
Grupo IV y que se mide al 
Betis, cuarto en la tabla de pri
mera. Ninguno de los demás

cumple, tampoco, una tempo
rada brillante.

Partidos y horarios

Relación de partidos, con 
sus horarios y árbitros, de la 
tercera eliminatoria, ida, de la 
Copa-,del Rey:

Miércoles:
Granada-Betis (José María

García Aranda) 21.00
Lleida-Hércules (Arturo

Daudén Ibáñez) 20.45
Villarreal-Athletic (José 

Núñez Manrique) 21.00

Osasuna-Rayo Vallecano 
(J.Javier Losantos) 20.30

Celta-Logroñés (José Luis
Prados García) 20.45

Oviedo-Compostela (Juan
Ansuátegui Roca) 20.30

Zaragoza-Racing (Evaristo
Puentes Leira) 20.30

Espanyol-Sporting (Celino
Gracia Redondo) 20.45

Sevilla-Deportivo (Femando
Carmona Méndez) 21.00

Jueves:
Real Madrid-Valladolid 

(Manuel Mejuto González) 
21.30.

MADRID (Efe).- Uw 
Sanz, presidente del Rg 
Madrid, dijo ayer a Efe ¡^ 
su club no está dispuesto a 
lizar ofertas desorbitantes 
acelerar la llegada de jug^ 
res como Ze Roberto o Thi3 
Henry y aseguró que “losdij 
sin ninguna duda, se vesM 
con la camiseta del Madrál

Al ser preguntado 
existe urgencia o “fiebre » 
fichajes en el entorno deícH 
Lorenzo Sanz aclaró: 4 
tenemos ninguna obsesión y 1 
el Real Madrid no se va a tifl 
la casa por la ventana. llU 
acuerdos con Ze Robeilfl 
Karembeu y Henry. Estann 
intentando que vengan !oáM 
ellos antes del plazo previJB 
pero si no puede ser, desfl 
luego el Real Madrid noH 
volverá loco ni entrará en 
espiral de dar dinero alegnl 
mente”. H

Por otro lado, el crolH 
Davor Suker manifestó ijiB 
tanto Real Madrid como fe H 
celona han sido beneficiad
por la suerte en la última p 
nada y durante la temperó

“Me acuerdo de los paitili; 
del Barcelona contra el Esp»

fi

yol, Zaragoza, Deporto: 
algunos más. La suerte ju^ 
y es importante” recora 
Suker.

El croata vibró el pasá 
sábado viendo el Depí 
vo-Barcelona ante la p®^
dad del empate a cero, au^ 
el tanto de Juan Antonio w 
no le sentó nada bien, 
bramos con el empate a 
El Barcelona jugó mejor, p 
el Depor tuvo más oca^ 
aunque no las aprovecho^ 
nota que Pizzi es gol* 
que aprovecha las oporw 
des que le brindan, 
Suker.
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Pugna Jtart^-^^^ili^

El croata considera.^ ^^ 
la lucha en la olas t¡(^ 
entre el Real Madndy

COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 
DIA DEL ESPECTADOR

CARLOS III
CANDILEJAS SALA I 
CANDILEJAS SALA II 
MULTICINES ALBACENTER

(7 SALAS)

Barcelona. .^
“Es una pugna muy g 

entre los dos.
bueno que vay^j»^ 
por encima del o 
Ellos están detrás y no 
motivación para ^ 
ganar”, comentó.

El montenegni» 
Mijatovic coincjdio
en cuanto

será 
mien

sésió: 
cont

Gil
d p 

? bien

al factor »Í»' 
sillín

CAPITOL 
CERVANTES 

GOYA 
PALAFOX

¡PRECIO UNICO 400 PT AS!
SEA USTED JOVEN...VUELVA AL CINE

* PíllíM W
TERCERA C/ San Antonio, 7 

Teléf: 21 86 21 
KUAJJ ALBACETE

GIMNASIA MANTENIMIENTO ESPECIAL 
REUMA - ARTROSIS - PROBLEMAS DE COLUMNA 

REHABILITACION POST INFARTO-OBESIDAD

DIRIGIDAS POR FISOTERAPEUTA ESPECIALIZADO 
SAUNA - HIDROMASAJE - SAUNA DE VAPOR

PRECIOS ESPECIALES PARA JUBILADOS

suerte es impone*- |^ 
los grandes. A 
tenido, pero el ® ^flosíato, 
bién. Ojalá a nos tr 
toda la tempor^

“E^ fí niuy4nal( 
con el Depor fesij gj 
Ambos tenían m no Tnoj^ 
pero el
bastamte suerte poiiíjel pg^ 
así, cuando ««
más confianza d ” ^ D^, 

El portero aie^jíLtyj^^ 
Illgner reconogo ay |^o|jj^ 
el Athletic de Bi^,,i|5, 
domingo, conip‘ jrii y» 
actuación con jugar 
mó que aunpue^J^^,^ 
“Lo puedo hac^o mi 
¿porquéno?H¿ ,o,frh 
partido por^^S. ■*» « 

llegaran mas ,

M.C.D.2022
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npor¿|™^ °^’ “‘*’^®"*® ®* entrenamiento de ayer en el F.C. Barcelona.

partí
l^ídebntero azulgrana ya está recuperado de una rotura de fibras
te ju®
recoAEl brasileño Giovanni Silva
,au<, 
nioPifvolvió a los entrenamientos1̂

pogK 
ifirf

BARCELONA (Efe).- Gip- 
Wi Silva, jugador brasileño 
M PC Barcelona, volvió ayer 
^mrenarse con el resto de 
^atplantiUa azulgrana, una vez 
Kcuperado de la rotura de 
%as que sufrió el pasado 30 
^í diciembre.

plantilla barcelonista llevó 
feto una sesión matinal prác- 
lt<?mente física y, por lo tanto, 
^á tras el segundo entrena- 
ntiento previsto para hoy cuan
do,se verifique la recuperación 
dd brasileño, puesto que la 
Hón se centrará en ejercicios 
^n balón

K pasado’ ^ábad ^^^^^ 
>«ÍV0, hÍ^v/"^® ^’ 
k.. . na^ evolucionado

y espera no
V^Tbien de su lesión 

a^'X^oer ningún problema para 
pS' mat el próximo partido de liga 
s'Hd lunes ante el Hércules, 
ib^^t^ebe encontrado bien esta 

y espero poder entre- 0^^nnc con normalidad el resto 

semana para preparar el ííl-y^cutro contra el Hércules”, 
, jÍH^ñaló el jugador.

^^ delantero hispanoargenti- 

Antonio Pizzi, autor 
'^^^ concedió la victoria o ^®j^do sábado al Barcelona 

ojíS^l^^o^iazoY, consideró que no era 
W^ario marcar goles para ser 

^e; War en el equipo de Bobby 

w.w^tamos en el ecuador de 
1 ,t^« temporada y no he jugado 

V'^’-^'do como titular, 
cuando ha sido estricta- 

'^^'“Csark) (coincidiendo 
^'^sencias de Ronaldo). ^ ^ que es algo a lo que 

me ha costado mucho acostum
brarme, la última palabra la tie
ne el técnico y es él quien debe 
decidir el equipo”, señaló el 
jugador hipano-argentino.

Cantera

Por otro lado, el Barcelona 
es el club que más jugadores 
de la cantera ha alineado, el 
que en más ocasiones los ha 
hecho jugar y el técnico Bobby 
Robson quien más minutos ha 
otorgado a los canteranos entre 
seis posibles aspirantes al título 
(Real Madrid, Betis, Atlético

9 Arbitros para los partidos 
de vuelta de la Copa del Rey

MADRID (Efe).- El 
colegiado navarro José 
Manuel Andradas Asurmendi 
será el encargado de arbitrar 
el partido de vuelta de la 
tercera ronda de la Copa del 
Rey entre el Real Madrid y 
el Valladolid, que se disputará 
el próximo 15 de enero en el 
estadio Santiago Bernabéu.

Los restantes árbitros 
designados para la jornada de 
vuelta han sido los siguientes:

- Betis-Granada, José 
López de la Fuente

- Hércules-Lleida, Carmelo

de Madrid, Valencia, Deportivo 
y el propio club barcelonista).

Según un estudio elaborado 
por el club barcelonista, el 
debut en Liga de Fernando 
Sanz aumenta a nueve el núme
ro de estrenos canteranos en 
las filas del Real Madrid, uno 
menos que el Barcelona, mien
tras que Betis, Valencia y 
Deportivo han alineado a cinco 
jugadores formados en su can
tera por cuatro el Atlético de 
Madrid.

En total, Robson ha alineado 
-como titular o supliendo a 
uno- en 74 ocasiones a juga-

Rodríguez Martel
- Atlethic de 

Bibao-Villareal, Antonio 
Llonch Andreu

- Rayo Vallecano-Osasuna, 
Antonio Jesús López Nieto

- Logroñés-Celta, José 
Japón Sevilla

- Compostela-Oviedo, Juan 
Manuel Brito Arceo

- Racing-Zaragoza, Manuel 
Díaz Vega

- Sporting-Espanyol, Juan 
Antonio Fernández Marín

- Deportivo-Sevilla, 
Eduardo Iturralde González 

dores de la cantera, mientras 
que Fabio Capello lo ha hecho 
en 66 ocasiones, seguido del 
Betis (50), Atlético de Madrid 
(46), Deportivo (30) y Valencia 
(23).

Los canteranos del Barcelo
na han jugado 4.724 minutos 
oficiales, los madridistas 4.519, 
los béticos 3.752, los atléticos 
2.815, los valencianistas 1.473 
y los deportivistas 1.125.

Porcentualmente, el Barga es 
el que ha alineado a más can
teranos del total de su plantilla 
(40 por ciento) y supera míni
mamente en esta faceta al 
Madrid (39 por ciento).

Gheorghe Hagi

Por otro lado, el rumano 
Gheorghe Hagi, ex jugador del 
Real Madrid y del Barcelona, 
está triunfando en el Galata- 
saray turco, pero no se olvida 
de los malos momentos vividos 
en España, especialmente con 
Johan Cruyff.

“Cruyff no me dejó triunfar 
en Barcelona”, comenta Hagi 
en una entrevista a la revista 
“Don Balón”. “El técnico impi
dió que en Barcelona pudieran 
ver al auténtico Hagi. No tuve 
su confianza y muchas veces me 
hacía jugar en una posición que 
no era la mía”.

“No puedo estar arrepentido 
de haber jugado en dos de los 
mejores equipos del mundo”, 
dice en relación a sus años 
pasados en el Madrid y en el 
Barcelona. Sin embargo, ahora 
se encuentra en un equipo don
de juega con más comodidad.

Moya supera a 
Romario y se erige 
máximo goleador 
del Valencia

VALENCIA (Efe).- Gabriel 
Moya, delantero del Valencia, 
tras el gol que consiguió el 
lunes ante el Betis y que supu
so el definitivo empate a uno, 
se ha erigido como el máximo 
goleador del equipo con cinco 
tantos, al superar en uno al 
brasileño Romario de Souza y 
al centrocampista ruso Valeri 
Karpin.

Estos tres jugadores coman
daban la tabla de goleadores 
valencianistas con cuatro tan- 

. tos desde el pasado 1 de 
diciembre, cuando se disputó 
el encuentro Valencia-Celta, 
en el que Karpin consiguió su 
cuarto gol.

A pesar de la cesión de 
Romario al Flamengo a finales 
del mes de octubre, el delan
tero brasileño se mantenía has
ta el lunes como el máximo 
artillero del equipo, tras los 
cuatro goles conseguidos en las 
primeras cinco jornadas de 
liga.

Moya, a pesar de que siem
pre ha señalado que no es un 
goleador nato, se ha destapado 
esta temporada como el juga
dor más efectivo del cuadro 
valenciano, ya que al margen 
de sus goles en la liga, también 
es el máximo realizador del 
equipo en la Copa de la 
UEFA, junto a Goran Vlaovic 
y Claudio López, con dos goles.

£1 Betis lleva ocho 
jornadas invicto y 
sigue marcando 
todos los partidos

SEVILLA (Efe).- El Real 
Betis, pese a perder contra el 
Valencia la oportunidad de 
acceder al tercer puesto, acu
mula ya ocho jornadas invicto 
y sigue siendo el único equipo 
que ha marcado en todos los 
partidos disputados.

El equipo de Lorenzo Serra 
Ferrer, que no obstante se ha 
acercado aún más a la tercera 
plaza -está a un punto del 
Deportivo-, no pierde desde el 
26 de octubre de 1996, cuando 
cayó en el Benito Villamarín 
ante el Espanyol por 1-2.

Desde entonces ha ganado 
cinco partidos, ante Real 
Sociedad (2-1), Tenerife (3-1), 
Compostela (2-0), Logroñés 
(5-1) y Sevilla (3-0), y ha empa
tado tres, contra Racing de 
Santander (1-1), Zaragoza 
(1-1) y Valencia (1-1).

Su buena marcha le ha con
vertido en el único conjunto 
de Primera división que ha 
marcado en todos sus compro
misos, aunque e lunes, por 
ejemplo, tuvo que recurrir a 
un penalti de Andoni Zubi
zarreta sobre Alfonso Pérez 
que transformó el canario 
Alexis.

EI Betis deberá ahora 
refrendar su marcha en los 
siguientes encuentros. El próxi
mo domingo juega en El Moli
nón ante el Sporting para reci
bir la siguiente jornada al 
Barcelona.
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EI delantero brasileño no sabe si e¡ club andaluz “va a tener condiciones para mantenerme”

Bebeto: “Estoy a gusto en 
Sevilla, pero soy profesional”

Miérc(^ 
------------------ Eneroj^ 

El Extremadura 
ofrece la renovatií 
al técnico Yosu
Ortuondo

SEVILLA (Efe).- El brasi
leño José Roberto Gama de 
Oliveira, “Bebeto”, ha dicho 
que está a gusto y contento 
en el Sevilla, pero que él es 
un profesional y debe ser la 
entidad la que vea si está en 
condiciones de tenerle en la 
plantilla.

“Estoy muy contento aquí, 
con la afición, con la gente, 
que me ha apoyado muchísi
mo”, aseguró Bebeto, quien 
dijo desconocer si hay un inte
rés por parte del Deportivo de 
volver a contar con él, y que 
aunque pasó “cuatro años 
fenomenales allí” no ha pen
sado nada de ello.

Sin embargo, resaltó que es 
“un profesional” y que aunque 
está a gusto en la capital anda
luza está “un poco preocupa
do” por la situación del Sevilla, 
que “está teniendo muchos 
problemas” económicos, y que 
él tiene “tres hijos, una fami
lia” y también tiene que ver 
“esto también”.

“El Sevilla no sé si va a tener 
condiciones para mantener
me”, indicó el brasileño, e 
insistió en que no se ha plan
teado ningún cambio y que 
está contento en la capital 
andaluza.

No obstante, no quiso refe
rirse más sobre su futuro en 
el club, cuestión que tiene en 
manos de sus abogados, que 
deben ser los que traten la deu
da que tiene el Sevilla con él 
y con el Flamengo, su club de 
origen.

José Antonio Camacho, 
entrenador sevillista, afirmó 
que le parece lógico lo que

Pepe Carcelén se juega el cargo de 
entrenador en el Espanyol-Sporting

BARCELONA (Efe).- El 
técnico del RCD Espanyol, 
José Ródenas Carcelén, arries
ga hoy su cargo en el encuentro 
que enfrentará a su equipo y 
al Sporting ■áÉ^Ijón, correó 
pondiente en Apartido de i^a 
de la tercera eliminatoria de 
la Copa del Rey, tras los resul
tados negativos obtenidos en 
la Liga y que han situado al 
conjunto catalán a tan sólo 
cuatro puntos de la promoción.

Sin embargo, el hecho de 
que el partido ante el conjunto 
asturiano no corresponda a la 
competición liguera, podría 
mantener a Carcelén al frente 
del cuerpo técnico españolista 
tras el encuentro, salvo que se 
produzca un descalabro que 
“obligue” al consejo de admi
nistración a adoptar una deci
sión drástica.

Pese a toda esta presión, el 
entrenador del Espanyol anun
ció cambios en la alineación

t

Bebeto podría tener una oferta para retornar ai Deportivo.

ALMENDRALEJO (a 
El presidente del Club del 
bol Extremadura, Pedrol^ 
aseguró que la sociedad! 
nima deportiva que dirigí 
pone en duda la labor deh 
nico, Yosu Ortuondo, y pu 
de ello es que oficialraenit 
le ha ofrecido la posibi 
de renovar su contrato

h; 
el
H

le 
er 
ti\que Ortuondo “sabe perís 

mente que cuenta con nua s ^
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dijo Bebeto porque si una per
sona ve que en su trabajo no 
le pueden mantener se tiene 
que buscar otra cosa, aunque 
dijo desconocer este extremo.

Bebeto ha jugado cuatro 
partidos oficiales con el Sevilla 
y, debido a la lesión sufrida 
ayer, no actuará hoy contra el 
Deportivo.

Además, el técnico de Cieza 
señaló que “desde que ha lle
gado se está hablando de 
muchos- problemas con él”, al 
que dijo ver “como uno más” 
de la plantilla en cuanto al tra

bajo. Camacho subrayó que no 
tiene “ningún temor” de que 
pudiera abandonar el club. 
“Mientras tenga once para 
jugar y salgan a tope me da 
igual”, aseveró.

Francisco Escobar, vicepre
sidente primero del club, ase
guró estar sorprendido por las 
noticias que han aparecido en 
las últimas horas, ya que dijo^ 
que estuvo hablando con Bebe
to el pasado viernes en su des
pacho profesional y que se 
estuvieron tratando soluciones 
al problema económico.

titular con respecto a la que 
utiliza habitualmente en la 
Liga.

No obstante, de estos cam
bios, el único que fue anun
ciado es el del guardameta 
Raúl Arribas, que sustituirá a 
Toni Jiménez en la portería, 
como sucedió en anteriores 
temporadas en los encuentros 
correspondientes a la Copa del 
Rey.

Otras variaciones se produ
cirán obligatoriamente, ya que 
el hispanoparaguayo Miguel 
Angel Benítez se encuentra 
concentrado con su selección 
y, además, debe cumplir san
ción por la expulsión que sufrió 
el pasado domingo.

Pepe Carcelén podría optar 
por alinear en el once titular 
a Adolfo Aldana, Goran Bog- 
danovic y Luis Cembranos, que 
suplirían a Benítez, Jordi Lar
dín y Moisés “Arteaga”.

la próxima temporada.
Estas manifestaciones 

realiza el mandatario delt 
extremeño cuando él Extra 
dura ocupa la última pos: 
de la clasificación, que sá

“Me sorprende, porque 
Bebeto se fue muy tranquilo 
del despacho”, comentó Esco
bar, quien explicó a Bebeto la 
situación económica del club 
y le aseguró que “el Sevilla 
va a hacer frente a todos sus 
pagos”, así como a los de cual
quier jugador.

No obstante, indicó el pre
sidente del Sevilla que “si 
Bebeto no quiere continuar en 
el Sevilla nadie le puede obli
gar”, y que si esto ocurriese 
lo mejor era “sentarse y nego
ciar”.

apoyo y, en este sentido.: 
sepa que estamos dispuest 
negociar su renovación raa 
él quiera”.

Nieto aseguró que ará 
hablaron con el técnico a 
este tema de manera fot- 
pero precisó: “Sí le hemos; 
cado nuestra intención dei 
continúe la próxima teinpi 
da, lo que significa que c 
mos de acuerdo con su fe 

. de llevar el equipo, in® 
dientemente de que ? 
estemos los últimos de 
tabla”.

El presidente aseguró i 
no es ningún demérito!® 
técnico esa posición, ya i^ 
Extremadura debutó en bf 
mera División españolaeoi 
temporada en la que ésa- 
calificada como la mejor 
del mundo.

tuv 
um 
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Nieto declaró estar s^ g« 
de que el hasta ahora 13 £ 

Olmfichaje del equipo en^ 
período de mitad de L 
rada, el argentino Wa^ 
vani, podrá debutareneir eon 
mo partido, ante el ’ «o 
Madrid.

La intención del Bí -antí 
dura es la de contraluz 
vos jugadores parare^ 
equipo antes del 15 
“para lo cual el club es 
diando las ofertas qu 
le convengan, tanto r 
como económicament ■

•ige 
de'

ello;
que 
aac

Pepe Carcelén no está teniendo suerte con el Espanyol.

i

te 
se 
la

Dakar’97: La ^ 
etapa, neutral!® 
para evitar 
accidentes

TOMBUCTU A 

cuarta etapa del raí 
gadés-Dakar, qn 
Ltre la locahda ^ 
de Nara y Toni^ ¿ 
tralizada en^e HP 
métricos 169 y 3 gj . 
accidentes 
entusiasmo do gañiz* 
informaron 10 < 

causó un notable ¡^.r 
final de la ^.^^PL^nte P’J 
recorrido 
era de 666 k.^J'^ 
ellos, excepto ocW J

trados. , .n^^
Asimismo, . ^

grupos de la a^^izadfe

Resistencia Aiw 
de Liberación ., 
han unido P^ j3 caí* 
seguridad
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itnsdel anterior ciclo olímpico han superado con nota alta la prueba de Ias elecciones en las federaciones españolas

Sólo un presidente suspendió la
revalida de la reelección

’’W MADRID (Efe).- Un solo 
almenkm •■ ■ —‘-' ''''' ’'’"■ ipresidente entre los de las 

federaciones olímpicas que yaposible 
trato« 
la, 
:ion« 
10 deL 
1 Extra 
la
que 
a pet! 
on 
ntido 
ispu 
ónc

te aún 
nicoa 
ra b 
;emosi 
óndei

lían completado su proceso 
electoral, Pablo Galán, de 
Hockey, ha suspendido la revá
lida de la reelección, lo que 
Íe convierte en un caso único 

tre los mandatarios depor
os, veintiocho de los cuales 
nservarán la llave de su des- 
cho cuatro años más.
Los presidentes del anterior 

^clo olímpico han superado 
ion nota alta la prueba de las 
elecciones en las federaciones 
gañolas, al haber logrado la 
mayoría de ellos ser reelegidos 
ion escasa o nula oposición y 
prolongar así sus mandatos 

i te Sasta después de los Juegos de 
queiW^lney.

i su Quince de las veinte fede- 

ue s
3S di

agutó; 
¡topan 
ya®;

Práciones olímpicas que ya han 
cenado sus procesos electora
les tendrán en el periodo 
1996-2000 el mismo presidente 
que tuvieron entre 1992 y 1996. 

pY de esos quince, sólo dos 
[Rieron que enfrentarse en las 

enbi 
31a eo’ 
eéstíi 
nejoil

■mará" un oponente; losFrece 
Atantes fueron candidatos 
^cos, prueba de que las res
pectivas asambleas generales 
r^paldaban plenamente su 
¡gestión.________ ________ —’a’ 

oral 
eoí

el 1

BEntre las federaciones no 
J^picas la proporción baja 

le le^geramente pero, aun así, trece 
Valieii de veinte ya han renovado su 
nelflianza a los presidentes, a 

pnce de ellos sin oposición. 
i^Han sido muy pocos los 
anteriores dirigentes, entre 
ellos Femando Bolín, de Vela, 
que han optado por no volver 
■acudir a las urnas.

BUS 
tara’ 
efofi’ 
^^ 
estáí

te"

Jek 
Di?

ará^' 
¡■n

liza*

■aso’

cu

pts/día

APADRINA un niño

del Tercer Mundo

RIDA ESTÁ EN IUS MANO

En la federación de atletismo José María Odriozola superó una dura oposición.

1.

El Real Decreto sobre Fede
raciones obliga a todas ellas 
-salvo a la de Deportes de 
Invierno- a convocar elecciones 
en el año olímpico. Pese a 
todo, son doce las que aún no 
han renovado sus puestos debi
do a diversos problemas y gra
cias a la prórroga que les ha 
concedido la Junta de Garan
tías Electorales del CSD. 
Ciclismo -cuyas elecciones a la 
Asamblea deben repetirse-, 
hípica, pentatlón, remo, taek
wondo y tiro son las disciplinas 
olímpicas pendientes de elegir

LaTnbuaa

a sus máximos dirigentes.
Estos retrasos, que se pro

longarán hasta abril, han difi
cultado notablemente el cierre 
del Plan ADO 2000, al no 
tener CSD y COE interlocu
tores válidos con los que nego
ciar, en los citados deportes, 
la relación de becarios y obje
tivos para 1997.

La última federación espa
ñola que celebrará elecciones 
es, salvo nuevos aplazamientos, 
la de Ajedrez, que las tiene 
previstas para el 9 de abril.

A Martí Colomer, nuevo 

'ü
S

Por sólo 100

19

presidente de Hockey, le cabe 
el honor de haber sido el único 
candidato de una federación 
olímpica que ha derrotado en 
las urnas al titular del anterior 
ciclo, el mencionado Pablo 
Galán. Colomer se impuso a 
éste por 24 votos a 19.

Gracias a la derogación del 
llamado “decreto anti-Porta' 
que establecía un máximo de 
tres mandatos para los presi
dentes, la mayoría de las fede
raciones han decidido suprimir 
todo límite temporal, de lo que 
ya se han beneficiado varios 

dirigentes que estaban llama
dos a dejar sus puestos.

Así, los reelegidos José 
Perurena (piragüismo), Agus
tín Pujol (tenis), José Carlos 
Mallorquí (tiro con arco), Juan 
Martínez Valero (esquí náuti
co) y Carlos Gracia (automo
vilismo) disfrutan actualmente 
de un cuarto mandato, objetivo 
que hace un año daban por 
descartado. Perurena, que fue 
elegido por primera vez en 
1984, es de momento el pre
sidente más veterano.

Las federaciones, dado el 
elevado porcentaje de candi
datos únicos, han pasado por 
sus procesos electorales sin 
apenas turbulencias. Sólo en 
las de Atletismo, Balonmano 
y Automovilismo se dejó oír 
cierto ruido, pero la clara vic
toria de José María Odriozola, 
la retirada de la candidatura 
de Domingo Bárcenas -ante
rior presidentey un fallo del 
CSD a favor de Carlos Gracia, 
respectivamente, pacificaron a 
la postre los ánimos.

Reelegidos y debutantes 
deberán hacer frente a un 
periodo difícil de gestionar, 
conscientes todos ellos de que 
las subvenciones del CSD para 
los próximos ejercicios sufrirán 
significativos recortes. El pro
pio Consejo ya ha visto redu
cido su presupuesto para 1997 
y, por tanto, dispone de menos 
dinero para repartir, pero ade
más el organismo público 
desea que las federaciones 
pongan más empeño en la. bús
queda de recursos propios y 
dependan cada vez menos de 
las transferencias estatales.

□ Deseo más información sin 
compromiso
□ Deseo apadrinar_ _ niños

Nombre

Apellidos,

Dirección

Población

Provincia

■o 

"o DC

C.P.. . . . . . . Tel

1

Cuenta

FUNDACIÓN INTERVIDA
C/ Salud, 17 28013 Madrid

Tei. 902-19 19 19
Fax 91-521 33 00
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Letrasdesorden^as
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(1) Ciencias.
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SOLUCION

Solución al nechagrama
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INMOBILIARIA CAMARA
ALQUILER Y VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS.

A.P.I.: Carmen López Redondo - C/ CERVANTES, 12 - © 21 8011

• CAMARA VENDE plaza de garaje 
ZONA FUENTE PARQUE. Ocasión. 
Muy cómoda. 1.100.000 pts. Tel.: 
21 80 11

Horóscopo

^^^^ ARIES
SALUD.- Mejor que en días pasados 
TRABAJO.- Sea metódico y ordenado, así 
podrá escalar puestos superiores
AMOR.- Bueno

LIBRA
SALUD.- Muy bueno
TRABAJO.- No se alarme si advierte cam
bios en el mercado de trabajo
AMOR.- Sus proyectos de boda se apla
zarán

TAURO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Debería tener unas aspiracio- 

' nes más altas
AMOR.- Suerte

ESCORPION
SALUD.- Pasable
TRABAJO.- Visita importante, que le acla- 
rará un asunto un tanto confuso
AMOR.- Suerte

GEMINIS SAGITARIO
S?\LUD.- Dol« de cabeza '~
TRABAJO.- No se obstine en algo que 
no puede conseguir
AMOR.- No sea tan apasionado

SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Piense que muchas personas 
dependen de usted profesionalmente 
AMOR.- Complicaciones sentimentales

^^-^^ CANCER
SALUD.- Cuidado con las corrientes
TRABAJO.- Conceda toda la importancia 
que necesita ese asunto
AMRO.- Déjese de complejos ridículos

CAPRICORNIO
SALUD.- Pasable.
TRABAJO.- Su posición se hará más firme 
AMOR.- No sea tan frívolo

LEO
SALUD.- Muy buena 

V» TRABAJO.- Jornada crítica en el plano 
profesional
AMOR.- Sea más tolerante con los defec
tos de su pareja

ACUARIO
SALUD.- Buena A TRABAJO.- Tenga coraje y no se desa-
nime
AMOR.- No se deje desanimar por su 
pareja

VIRGO
SALUD.- Posibilidad de resfriado 
TRABAJO.- No se enfrente a esa persona, 
es su enemiga
AMOR.- Busque la felicidad en otro sitio

PISCIS
SALUD.- Haga más ejercicio
TRABAJO.- Tenga más sentido común 
AMOR.- Se sentirá correspondido por el 
ser amado

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán alegres, sociables y muy comunicativos. Su carácter un tanto superficial 
irritará en ocasiones a sus familiares y amigos.

C 
E 
C 
E 
S 
E 
O 
R 
S

C 
O 
B 
U 
S 
P 
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D 
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S 
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E 
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A 
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A
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N 
T

Q

W 
A 
C

S

Yo 
EA 
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KU 
oc 
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UR 
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U R

A V 
R M
R I

Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse dé 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal, 
¿Sería Vd. capaz de identifi
carías, teniendo en cuenta que 
una misma letra puede formar 
parte de uno o más de ellos?

'10 
TI 
í 

J

• CAMARA VENDE apartamento a 
estrenar ZONA ESCOLAPIOS. 60 m» 
útiles. 2 dormitorios, cocina amue
blada, calefacción individual, gas 
ciudad, garaje, trastero. 10.700.000 
pts. todo incluido. Tel.: 2180 11

• CAMARA ALQUILA tó 
ZONA VILLACERRADA. 110 J 
Totalamente acondicionsí: 
Escaparates, trastienda. «• 
acondicionado. 125.000 pisTe
21 80 11

i

DI 

A

11/
Alb

10

11

HORIZONTALES: 1: Isla 
de las Antillas. Destapo. 2: 
Al revés, taco, calzo. Especie 
de maleta. 3: Al revés, rodar. 
Cortas, pequeñas. 4: Se atre
viese. Tuéstalo. 5: Agitar. 6: 
Casé. 7: Variedad de esme
ralda (Pl), 8: Destapáis. Ava
ricioso. 9: Cruel. Signo. 10: 
Al revés, cabo español. Tira, 
atrae. 11: Cierta canción. 
Agarraderos.

VERTICALES: 1: Querido. 
Deseo. 2: En la mano. Cada

uno de los postes que 
para amarrar los ab^ 

ancla cuando se
nave. 3: Documento P j^^
en materiaen maicuu helaU-' 
tratan, molestan. • p[f 
revés, corte, avinagr ^U^ 
cedimiento, medio. • |¡,|j.| 
7: Paleta para mover i 
sero (Pi). 8:
mana. Hembra
Descender, mqu- ^ 
Letras de “^H®^ ‘pítaie®*^' 
da. 11: Al reves, capu ,

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ¿ÍteSoR H^?Íos3^5 
Ceba. Agro. 2: Irán. Uros. 3: Majar. Grima. 4: Asada. .j-^gj. L‘ 
6: Tez. 7: Veranos. 8: Arula. Abaco. 9: Salís. Ricos.
11: aloS. Esas. . vuleo-'*'^

VERTICALES: 1: Cima. Asta. 2: Eras. raoL. 3: Bajar, v e^^.^^ 
Elías. 5: Rastras. 6: Tea. 7: Graznar. 8: Auras. Obice.
10: Romo. Coda.l 1: Osas. Osos.

’OP

*0P. 

deE 
‘0Pi 

líes 
fests

M.C.D.2022



La Tribuna
Miércoles, 8
Fnero de 1997 ANUNCIOS 43

ias
R 
S 
E

Yo 
ea

S T 
KU

V o C 
NOR

r

3

UN 
0 A
U R

Y A V 
A RH 
'• Rl 
Y 1 1

ítras 
diez, 

de 
echa 
Jajo, 
mal. 
itifi- 
que 
mar 
los?

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOLA
d Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

EN ENERO 
|i|UEVOS CURSOS DE
-WINDOWS

-EXCEL 5.0

-WORD 6.0

-ACCESS 2.0

HIGINIO OLIVARES |
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

O
 

C
 

30
 

92
 

Q
 

■w
A
. 

<O

Preparamos todas las materias de:
-E.G.B.-E.S.O.-B.U.P.-C.O.U.-REFORMA
-UNIVERSITARIOS
-ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES 25 AÑOS
-IDIOMAS (TODOS LOS NIVELES)
- CONTABILIDAD-MECANOGRAFÍA

RESERVA TU PLAZA

ACADEMIA 
gaona, 5 

Telf. 24 10 84 
INMINENTE CONVOCATORIA

INSTITUCIONES PENITENCIARIAS
REUNION INFORMATIVA DIA 9, 8 TARDE

MAGISTERIO
PEDAGOGIA TERAPEUTICA, AUDICION Y LENGUAJE

INICIO DE CLASES VIERNES DIA 3, 6 TARDE
JUSTICIA - CORREOS - ACCESO UNIVERSIDAD 

CONTABILIDAD - ESTADISTICA PARA UNIVERSIDAD
INICIAMOS NUEVOS GRUPOS EN ENERO

E.G.B., B.U.P., C.O.U., E.S.O., F.P.

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

PREPARACION OPOSICIONES

GUARDIA CIVIL
En Enero comenzamos nuevos Grupos para 
próxima convocatoria.
Temario y gimnasio incluidos.
Horarios mañana y tarde.

RESERVA TU PLAZA

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los domingo alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono; 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

HIGINIO OLIVARES |
INFORMATICA

CURSOS 1996-97

• Introducción a la Informática
• Ofimática MS-DOS
• Entorno Windows
• Ofimática Windows
• Monográficos

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11 Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11 Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPUK. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS

1 INSALUD
WC<»V0CA0AS: AUXILIARES DE CLINICA Y ATS: PREPARACION A CARGO EQUIPO DE MEDICOS. 

l^BORATORIO: PREPARACION A CARGO DE UCENCIADA EN FARMACIA, 
S^ra^TA EN ANAUSIS CUNICOS. PRACTICAS EN LABORATORIO.
^CONVOCAR EN DICIEMBRE: AUXILIARES ADMINISTRATIVOS CELADORES Y PINCHES. 

JUSTICIA: OFICIALES, AUXILIARES Y AGENTES 
EDUCACION INFANTIL «ÜS1C1*FISICA, INGLES. OTRAS. 

TEMARIO PROPIO INCLUIDO EN EL PRECIO.
*^’*® l^’AÑANAS, TARDES, NOCHES) 0 INTENSIVAS UN SOLO 

® A LA SEMANA 0 VIERNES Y SABADO.

NO ESPERES MAS. INFORMATE HOY MISMO

^ ^^ ACADEMIA 
.^^^^'' A^É U

luypE^i5’^^ ™:21 8221 ||M| r B

Wl>ac6te 1
'®9SICIONE8 GUARDIA CIVIL!

“'^''ocatoria, 47 alumnos de MAYPE superaron la 
25hansíd'^°'^?'^"'''^^'°^’ °'^°9ratía, idioma y psicotecnia. De ellos, 

f ®®'®ccionados para las pruebas físicas, reconocimiento 
y entrevista.

9rupos el15 de Enero. Para mayor información 
convocatoria pásate por la Academia.

LIMITADAS! L.^— ‘MAYPE, GARANTIA DE EXITO!

i O^ACHWADES FISICAS ALBACETE 

in r A ti ^^ Octavio Cuartero, 43 
L*^TIf;23 24 23 ' / W

N^'"'0NAL DE POLICIAS: ESCALAS EJE-

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE 
^^SlCloÑgR 01 i&oni*^^^^['[^^^^'^'9n informativa 8 Enero 20 horas, 

^^ero ^^'^'^ ^^^ plazas. Comenzamos las clases el 15

m ^Tuk?:;^ T?FESIONAI: Inminente convocatoria, 
altamente cualifipartn’^'^^'^'°.'^®^ ® ^^i^S^ ^® profesores civiles y mili- 
Pirotécnicos universitaria. Temario completo, 

<«W»SSÍ£S?t* *«»*> FujHYama...
Z^-----^_J^AI^YNO PAGUES MATRICULA!!

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS
CORREOS: AUX. CLAS. V REPARTO, 2.500 Plazas; AY. POSTALES, 250.

YA CONVOCADAS. PLAZO DE INSTANCIAS FINALIZADO.
AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONES:

OFERTA EMPLEO PUBLICO ALMANSA: 3 PLAZAS. 
PF^fSlOlF^MTF^f^ <~3~rR<~~>y^ Mt JM1 Ci 1P1 <~~>f^

POLICIA LOCAL (ALBACETE 18 PLAZAS Y CUALQUIER OTRO MUNICIPIO 
CLASES YA INICIADAS. COMENZAMOS NUEVO GRUPO INTENSIVO DE SABADOS (REUNION INF0R-

GESTIOM HACIENOA PUSUCA: PREPARACiON DE T0ÍX)S LOS EJERCICIOS 
ADWNlsmT»OSSEW!«5IO AHOOZDESA^ 

^iNISTRATlVO3^PROM<raON IRTERNA: ESTADO Y SEGURl^BH^
YA CONVOCADAS 710 PLAZAS PARA ESTADO. INSTANCIAS (EN LA ACADEMIA) 

HASTA EL 15 DE ENERO. REUNION INFORMATIVA MARTES 14 A LAS 8 DE LA TARDE 

-50 ACADEMIA
. ^íV c/ Mayor 41, 28 

ALBACETE HÍIVRE

Albacete
Unica Academia en Albacete dedicada desde 1991 exclu
sivamente a la preparación para ingreso en Academias Mili
tares y Cuerpos de Seguridad.
GRUF^OS INICIADOS:
—Cuerpo Ñacional de Policía.
-Academias Básicas de Suboficiales 3 ejércitos.
-Tropa profesional,
COMIENZO INMEDIATO DE CLjASES NUEVOS GRUPOS 
PHOX1MA5 CUnVUgAI PRP^-------------------------------------------------
-Guardia Civil
-Policía Local
-Instituciones Penitenciarias.

¡PLAZAS LIMITADAS!
¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!

DEPORTES AlTurA

200 MODELOS PARKAS - PLUMAS - POLARES
150 MODELOS DE BOTAS 

ACCESORIOS-ETC

LA TIENDA MORADA TINTE, 24 - ALBACETE

ACADEMIA GASPAR ROMERO 
C/ TINTE. 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

CLASES DE APOYO Y FORMACION CURSO 96-97
EGS, SUP, REFORMA COU, IDIOMAS. FP, ESCUELA POLITECNICA, UNIVERSIDAD

TODAS LAS MATERIAS EN GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS CON UNA 
ASISTENCIA PERSONALIZADA DE ACUERDO CON TU NIVEL Y NECESIDADES, 

DIBUJO TECNICO: TODOS LOS NIVELES (INGENIERIAS. COU, ETC.) 

INGLES: TODOS LOS NIVELES ¡!NFANT!L, EGB, BUP, COU, UNÍVERSiOAD) 
POLITECNICA'CALCULO, FISICA, QUIMICA, ETC.

COiaM)OAO.ECOHmEMIWI^
ASEGURA a BUEN RESULTADO DEL CURSO CON LA AYUDA QUE NECESITAS DESDE a PRINCIPIO

COSMETICA ORTOPEDIA
ALIMENTACION INFANTIL HERBORISTERIA
DIETETICA HIGIENE CORPORAL
COMPLEMENTOS INFANTILES APARATOS

PRECIOS ESPECIALES
C/ Rosario, 70 - Tel. 50 45 79 - ALBACETE

MECANOGRAFIA “PEPI”
LES DESEA FELIZ NAVIDAD

EL CENTRO DEDICADO EXCLUSIVAMENTE EN ALBACETE
A LA MECANOGRAFIA, PARA TI Y TUS NECESIDADES DE:

OPOSITOR - ESTUDIANTE 
NIÑO - AMA DE CASA, ETC.

Nuestro éxito en oposiciones y del título en meca
nografía nos garantizan y respaldan.
Estamos en C/ Feria, 8 - entreplanta. Telf. 52 38 10. 
Horario flexible. Abierto plazo de matrícula.
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EN DIBUJO TECNICO

DISEÑO 

DESCRIPTIVA 

DEUNEACION 

DIBUJO GRARCO

3D STÜDIO

¡¡DESPEGA HACIA EL FUTURO!! CON

ALCEIALBA by LQ.^jj—^^ ©¡ATENCION MAESTROS!
Preparación intensiva

TITULATE EN INFORMATICA

C.E.I. C/ Tesifonte Gallego, 20 (Edif. Simago). Tef. 22 37 16

WELCOME TO

(ASOCIACION LOCAL DE CENTROS DE ENSEÑANZA Y CENTROS DE IDIOMAS DE ALBACETE) 
PIDENOS LA TARJETA ORO Y OBTENDRAS UN 20% DTO.

lí
/ «<

5 o

r

AUTOCAD 

COREL 

3DSTUDI0 

WINDOWS A

Elq^Ud *«°**®*® Nacional
^Policía Local

MBA-qués H. DP '^'"yníSuardia Civil 
LOPEZ QUILES

Tel. 23 58 54AUDIVISUAL SUPERRAPIDO

OPOSICIONES AL PROFESORADO DE E(;B

APRENDA INFORMATICA Y CONTABILIDAD en el 
mejor centro de Informática de Castilla-La Mancha.

CENTRO DE ESTUDIOS INFORMATICOS. 
SERVICIO GRATIS DE INTERNET.
(Centro Perteneciente a la Asociación Española de Centros de 
Enseñanzas de Informática).

Prueba común y específica.
El mejor profesorado de Albacete.
OTRAS OPOSICIONES EN PREPARACION:
•JUSTICIA * CORREOS * INSALUD * POUCIA MUNICIPAL, 
NACIONAL Y GUARDIA CIVIL

Centro de Estudios López Quiles.
C/ Marqués de Villores, 28 (Esq. Octavio Cuartero). Tel. 23 58 54

¡MECAJ^OGRAFIA AUDIOVISUAL!
Método superrápido

C.E. López Quiles. C/ Mayor, 45. Tef. 21 47 97

RECUPERACIONES
EGB - ESO - BUP - COU - IDIOMAS - MAGISTERIO 
_______ UNIVERSITARIOS - POLITECNICA...

Oficial)

CENTRO ESTUDIOS LOPEZ QUÍLES: C/ Marqués de YlHores, 28 (Esq. Octavio Cuartero). Tel. 23 58 54 
ACADEMIA IBERA, C/ Concepción, 10. Tel. 2140 40

.segúrate el
'Título

■ APROBADO
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¿ QUIERE USTED COMPRAR O VENDER SU VIVIENDA? ¡i VISÍTENOS !!
X^PI

A6BITE DE LA PROPEOAO INIIOBIUARiA 
Emilio HornAndoz

ALBACFTE
Tesifonte Gallego 12 - 1* Izq ,, iiLLAMENOSÜ Si

n a

DE-IN

API SANMARTIN 

PABLO MEDINA. 1 
(Esquina San Anton) 

Telefono 21 20 02 
ALBACETE

INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS
Collado Pina. 17

• GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO, Calle 
La Caba N- 8 Albacete, ven
de apartamento calle Doctor 
Beltrán, dos dormitorios, 
garaje. Teléfono; 50 42 06

SE VENDE PISO

• API SANMARTIN VENDE 
PISO, zona Menéndez 
Pidal, 70 m^ útiles, salón, 
3 dormitorios, baño, ascen
sor. Arreglado. 6 millones.

• API SANMARTIN VENDE 
PISO, zona Plaza de Toros, 
125 m® útiles, salón, 4 dor
mitorios, 2 baños, calefac
ción, ascensor. Totalmente 
reformado, suelo parquet.
12,5 millones. (Ref. 694)

• API SANMARTIN VENDE 
ULTIMAS VIVIENDAS, en 
construcción. Caite Cruz, 
pisos de 1, 2, 3 dormitorios 
y áticos, calefacción indivi
dual. garaje opcional.

• API SANMARTIN VENDE 
APARTAMENTO, zona Asi
lo Parque, 67 m^ útiles, 
salón, 2 dormitorios, baño, 
calefacción individual, coci
na independiente, garaje, 
arreglado. 9,8 millones. (Ref. 
662)

GESDOMUS
Vende piso principal, zona 
Franciscanos, de 165 
metros, 4 dormitorios, 
cocina amueblada, cale
facción individual, traste
ro. 12.000.000 ptas.-

Teléfono: 52 32 81

• GESDOMUS Vende pisos 
a estrenar de 3 dormitorios, 
zona Parque Sur, calefac
ción individual, ascensor, 
garaje, trastero, precio 
12.000.000. Tel. 52 32 81

• GESDOMUS Vende piso 
zona Hospital. 122 M^, 4 
dormitorios, calefacción, 
ascensor, 8.500.000 Ptas. 
Tel. 52 32 81

• GESDOMUS Vende apar
tamentos a estrenar de 84 
M^, zona P5 de la Ubertad, 
2 dormitorios, 2 baños, coci
na amueblada en roble con 
encimera de granito, lavado
ra, frigorífico, lavavajillas, 
microondas, horno, campa
na, placas de cocción, gara
je y trastero. 13.300.000 
Ptas, calidades de 1^. Tel. 
52 32 81

• GESOOMUS Vende piso 
principal, zona Residencia, 
3 dormitorios, patio como 
garaje, 3.500.000 Ptas. Tel. 
52 32 81

• DE-ln VENDE PISO zona 
centro, 3 dormitorios, 130' 
mts. 16.000.000 Pts. Tlf.
50 88 68. Ref. 809.

• DE-ln VENDE PISO zona 
Feria, 4 dormitorios, 90 mts. 
10.500.000 Pts. Tlf: 
50 88 68. Ref. 808

• DE-ln VENDE PISO zona 
Carretas, 2 dormitorios, 70 
mts. 7.000.000 Pts. Tlf: 
50 88 68. Ref. 805

• DE-ln VENDE PISO Zona 
Centro, 3 dormitorios, 80 
mts. 13,200.000 Pts. Tlf;
50 88 68. Ref. 803

• DE-ln VENDE PISO Zona 
centro, 4 dormitorios, 
14.000.000 Pts. Tlf;
50 88 68. Ref. 798

• DE-ln VENDE PISO Zona 
Hospital, 4 dormitorios, 122 
mts. 8.500.000 Pts. Tlf: 
50 88 68. Ref. 795

• DE-ln VENDE PISO Zona
Parque, 4 dormitorios, 105 
mts. 15.500.000 Pts. Tel: 
50 88 68, Ref, 825,

• DE-ln VENDE PISO ático 
zona semicentro, 3 dormi
torios, 100 mts, 15.000.000 
Pts. Tlf: 50 88 68. Ref. 816.

• DE-ln VENDE PISO Zona 
Pedro La Mata, 3 dormito
rios, 90 mts. 8.200,000 Pts. 
Tlf: 50 88 68. Reí. 811

• DE-ln VENDE PISO 
apartamento zona B® Pilar, 
2 dormitorios, 60 mts. 
7.300.000 Pts. Tlf: 50 88 68 
Ref. 812.

• VENDO o ALQUILO local 
1.257 m^. Ramón y Cajal, 
36. Tef. 21 03 67

• GESDOMUS Vende piso 
de 3 dormitorios, zona Esta
ción, calefacción individual, 
ascensor, armarios empo
trados, 7.500.000. Tel. 
52 32 81

Ultimas viviendas terminadas 
entre el Hospital General y el 

Campus Universitario.
De 3 dormitorios + trastero + 
garaje = 10.100.000.- Pts.
De 4 dormitorios + trastero + 
garaje = 11.750.000.- Pts.

Tel. 21 12 52

• GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO, Calle 
La Caba N? 8 Albacete, ven
de piso, carretera de Jaén, 
tres dormitorios y salón, 
nuevo. Teléfono: 50 42 06

• GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO, Calle 
La Caba N® 8 Albacete, ven
de piso Avenida de la Esta
ción, cuatro dormitorios, 
garaje, piscina. Teléfono: 
50 42 06

• GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO, Calle 
La Caba N? 8 Albacete, ven
de piso Avenida Menéndez 
Pidal, cuatro dormitorios y 
salón, calefacción, oportuni
dad. Teléfono: 50 42 06

• GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO, Calle 
La Caba N® 8 Albacete, ven
de chalet. Los Riachuelos, 
legalizado. Teléfono; 
50 42 06

• GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO, Calle 
La Caba N^ 8 Albacete, 
alquila piso calle Méjico, 
amueblado, garaje, trastero. 
Teléfono; 50 42 06

* • GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO, Calle 
La Caba N5 8 Albacete, 
alquila apartamento calle 

i Marqués de Villores, dos 
! dormitorios. Teléfono: 
■ 50 42 06

• GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO, Calle 
La Caba N5 8 Albacete, ven
de piso calle Torres Que
vedo, tres dormitorios, cale
facción individual. Teléfono: 
50 42 06

• GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO, Calle 
La Caba N? 8 Albacete, ven
de local calle Juan Sebastián 
Elcano, 147 m^. acondicio
nado. Teléfono; 50 42 06

• GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO, Calle
La Caba N^ 8 Albacete, alqui
la local calle Caba, 350 m^. 
Teléfono: 50 42 06

• GRUPO INMOBILIARIO 
SANCHEZ DEL RIO, Calle 
La Caba N- 8 Albacete, ven
de piso calle Rosario, 3 dor
mitorios, salón, calefacción 
central. Teléfono; 50 42 06

• VENDO piso 25. Econó
mico. “Barrio Residencia" al 
contado. Tef. 21 03 67

C/ Feria, 50. Refor
mado. Con salón, 4 
dormitorios, baño 
completo y aseo. Pre
cio 11.01)0.000. Tel. 
23 13 83 - 52 33 86

• SE ALQUILA APARTA
MENTO amueblado céntri-t
CO.. Tel. 21 30 46 j

EMPLEO
• CONTACTOS si bus, 
chicas, ambiente selecb, 
‘relajado, llámame. 2121 j

• SE ALQUILA plaza de* 
garaje en C/ Ejército, 4 (fren-, 
te Museo del Parque). Tel;
22 28 21

• SE OFRECE CHOFER
C-2,D. TPC y escolar. Tel. 
50 26 14

Bt

• ESTUPENDO, Cocina 
equipada, puerta blindada, 
ventanas aluminio, 
4.500.000, bien 31.500 mes. 
52 08 01

• ALQUILO apartamento 
amueblado, 1 dormitorio, 
100 metros del parque. 
22 60 18

C Tinte. 56 15 IZDA.
TELF. 52 15 90 ALBACETE

• BUENA ZONA, 4 habita- • ALQUILO NAVE acondi
ciones, cocina completa, cionada. 420 metros. Polígo- 
baño, 6.500.000 ó 45.500 no Campollano, Informes
mes. 52 08 59 telefono: 22 46 52

• SE VENDE o alquila plaza. ® ®^.
de garaje en C/ Filipinas, ’ 270 m , acondi-
(Junto Iglesia del Pilar) Tel:'5^*^®^° P®*^® cárneas frigo- 
32 52 59 ríficas. C/ Juan Sebastián

Elcano (Junto Plaza de
loros), lei. 23 61 49

• VENDO TERRENO de

Tel. 23 61 49 SE ALQUILAN

• SE VENDE LOCAL comer
cial. 270 m^. Acondicionado 
para cámaras frigoríficas, C/ 
Juan Sebastián Elcano (Jun
to Plaza de Toros). Tel. 
23 61 49

DESPACHOS
Para profesionales, sala 
de conferencias, salas de 
reuniones, locales comer
ciales, domiciliación de 
sociedades, plazas de 
garaje, etc... Tf: 52 02 21 
y 21 00 02

ALQUILER iBBSO^íF"
MATRIMONIAL

GESDOMUS
Vende edificio en 
construcción en C/ 
Teodoro Camino, 
viviendas de 2 a 5 dor
mitorios, garajes y

NUEVAS ALIANZAS I 
MAXIMA DISCRECION I

locales comerciales. 
Tel: 52 32 81 • NUEVAS ALIANZAS: Viu

da v nrpnarada nara vnlvpr—

• GESDOMUS Alquila piso, 
zona centro, 3 dormitorios, 
cocina amueblada, calefac
ción. 50.000 Ptas. comuni
dad incluida. Tel. 52 32 81

a amar y sai amaua, y cum- 
partir los altibajos de la vida. 
Tel. 52 15 90

• NUEVAS ALIANZAS: 
Médica, 44 años. Me gusta 
el buen vino y la buena 
mesa. Conocería un hombre 
con sentido del humor, pre
ferible de Cuenca, Albacete 
y Ciudad Real. Tel. 52 15 90

• GESDOMUS Alquila 
apartamento amueblado, de 
2 dormitorios, zona centro, 
cocina independiente, suelo 
parquet, calefacción indivi
dual, 65.000 Ptas. comuni
dad incluida. Tel. 52 32 81 • NUEVAS ALIANZAS: Aza

fata, 25 años. Sin secretos 
que esconder. No me creo 
que esté haciendo esto pero 
necesito conocer hombres 
diferentes. Tel. 52 15 90

• ALQUILO LOCAL comer
cial. 110 m^. C/ Hernán Cor
tés. Tel. 23 61 49

• SI QUIERE USTED TRA
BAJAR en las comarcas de 
Hellín y Albacete, seleccio
namos ejecutivos/as, comer
ciales ambos sexos, edades 
comprendidas entre 25 y 50 
años. Interesados llamar al 
teléfono 21 67 94. Horario de 
10 a 14 horas y de 16,30 
a 19 horas. Preguntar por los 
señores Rodríguez y Bau
tista.

• CASA DE TU A TU. Ea 
diantes, Meri, Atractiva. 4 
ria, 18 años. Leticia.
años. Dayana, 20 años 11 T 
23 74 12 1

• DISCRECION Y BI 
GANCIA Sue Ellen y B; 
19 y 20 años. Os mosti 
remos nuestro glamour, i. 
51 11 74

V/MFII^S

■^7xn

-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-UMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS

-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

anmartínasesores
Rosario, 3 - 
,* 21 04 29 ALBACETE,

• ATENCION hosteleros. Si 
tiene pensado montar un 
establecimiento de hostele
ría, llámenos. Le ayudare
mos a financiarlo. Tels: 
50 17 30-908/36 80 69

CONTACTOS

• ROSANA Novedad. 
¿Joven. Exótica. Muy atrac
tiva. Sexy. 22 84 64

• CASA CONTACTOS 
señoritas no profesionales. 
Discreción. De 9 mañana a 
9 tarde. Tef. 22 84 64

• ALQUILO apartamento 
amueblado a estrenar, Tel: 
21 86 70

• SE ALQUILAN NAVES 
acondicionadas con luz y 
agua a 2 kilómetros de Alba
cete. 270 m^. 50.000 ptas., 
160 m^. 32.000 ptas. y 110 
m®. 25.000 ptas. Tel. 
22 14 53

SEÑORITAS 
G AMOUR

Masajes para 
caballeros 

Tel. 51 11 74

i ELENA!
Azafata de comí» 
Escultural. Juventud, 
belleza, simpatía y te 
ción. Nueva direedéa 
Apartamento privado. 
Salidas Hotel.
Tel. 907-50 27 97

mera 
íiido 
de la
w

• MUJER 39 AÑOS.Qj? ¿jj,,, 
convivir con un hombre i , otros35 años en adelante, m! 
me guste. Preguntar gt 
Mari Cruz en el MesónCU 
No se trata de trabajo, sn 
de compañía a poder 5 
posible siempre, qii« 
seriedad. Ctra. Barrax,if¡

TRASPASOS

• TRASPASO CENTROK 
ESTETICA. Gimnasia!» 
va, vibrosauna, biosoiarrj" 
gabinete. Tel: 240219

incor

y ;es 
sobre

De 
de h
“Sabi
iwbre 
ambi' 

, ^gi 
Sasa 
Tom 
tador

• TRASPASO local caf 
co, económico, of»» 
dad. Ideal para joyería,c? 
ca,... 908 04 99 75 _

y un 
de f

• SE TRASPASA CAf^ 
RIA en el centro de» 
cete. 24 6214

• SE TRASPASA W 
comercial totalmente 
dicionado 200 
Mayor, situado eje 
qués de Molins »*» 
r¡o. Llamar al 
24 03 61 en hora» • 
comercio

# SE TRASPASA ftj^ 
primera X fi 
moda, en calle y . 
no poder atended^ 
cindible avales ^ 
llamar al 21^0 
comercio

REALIZAMOS MEDIANTE GAS CANALIZADO, 
DEPOSITO BOTELLAS Y/0 GASOLEO^

Climagas, S.L. TN0. 23 57 08 FRANCISCO :’’*
SOLICITAMOS COMERCIALES ALBACETE Y PR^^

rEODOKO CAMILO
CONSTRUCCION DE 27 VIVIENDAS, GARAJES Y LOCALES COMERCIALES

VIVIENDAS DE 2 A5 DORMITORIOS
Fachada con aislamiento térmico y acústico, con ladrillo caravista y aplacado de piedra natural. aisl^^^
Ventanas de aluminio anodizado, acristalamiento con doble vidrio Climalit. Persianas con lamas de aluminio rellenas de espuma 
Pavimento de mármol en la vivienda. ndicio*^®**^
Armarios empotrados, con altillos, forrados interiormente. Preinstalación de aire
Pmtura mterior plástico lisa sobre yesos maestrados. Video portero. Antena nj
INFORMACION Y VENTA: GESDOMUS, PASEO DE LA LIBERTAD 15, 3^ PTA. 1, TFNO^J^J^

'►*M 
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tillen 

Pata” 
pirec 
Intér 
Sand- 
^bei 
•nves' 

Jactu: 
-^£$3 
W;

Eda. en Farmacia

M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

Tratamientos individnaliz^dosj^
OBESIDAD,HEMORROIDES, VARICES, 

INSOMNIO, COLESTEROL, ACIDO URICO, KEU ’cEL^'i

o

Consulta en: 
HERBOLARIO NATUR-MARIBEL 

C/ San Agustín, 8 - ALBACETE

■jaquecas’, MIGRAÑAS, STRESS, ACNE, ALE’*?Í^' COl^'tlut 
CIRCULACION, CISTITIS, DEBILIV^’ ^^pF*N

Tfno: 52 00 06

CIATICA, <711 wy VJ —GXv., 1V^i X , V7 XKJ X X x ,---- Z-IXUTA T*^'

DIARREAS, DIABETES, ENURESIS, URTI(^^q_ 
RINITIS, SINUSITIS, TABAQUISMO, ALCOHOL! ¿sTATjfe '
RES, OXIUROS, PARASITOS INTESTINALES, jj^pj-* 
IMPOTENCIA, LARINGITIS, MEMORIA, HISTERIA,

NES, FLATULENCIAS, GASTRITIS,-ETC.
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Un programa sobre salud, 
consumo, medio ambiente y 
calidad de vida La Tribuna
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Be^o está dirísido a una audiencia familiar, especialmente personas de la tercera edad
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La Primera estrena “Saber vivir”
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presentado por Manuel Torreiglesias
^4ADRID. (Efe).- La pri- social. Tras terminar este espacio, ^Hil^^Hl^^^il^^^H^^^Hi^HI^^HB^HH^Hi(Efe) espacio,
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mera cadena de TVE ha deci
dido remozar la banda horaria 
de la mañana, retirando de la 
pr^ramación el espacio “Ma
ñanas de primera”, creando

nie. 4 otros programas a los que se 
incorporan Laura Valenzuela,Illar s 
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su hija Lara y Manuel Jiménez 
y '.estrenando un programa 
jobre salud y vida sana.

De esta manera, y a partir 
de hoy se estrena el espacio 
“^er vivir”, un programa 

Lsobre salud, consumo, medio 
urabiente y calidad de vida, 

¡dirigido por un veterano de la 
•^ en estas lides, Manuel 

. Torreiglesias, creador y presen- 
lador de “Escuela de salud” 
y un experto en la divulgación 
de estos temas de interés

Torreiglesias estará acompa
ñado por Teresa Viejo en este 
espacio dirigido a una audien
cia familiar, especialmente per
sonas de la tercera edad, donde 
se aportará información, expe
riencias y vivencias- para mejo
rar la salud, el bienestar, la 
higiene mental y el hábitat 
natural, con especial atención 
de la nutrición y el ejercicio 
físico.

“Saber vivir” contará tam
bién con la participación de 
telespectadores, los cuales 
podrán intervenir presentando 
en el programa sus proyectos 
colectivos para mejorar la cali
dad de vida y telefónicamente 
para someter a debate los 
temas de mayor actualidad.

a las 12,30, dará comienzo “Así 
son las cosas”, un programa 
con vocación de servicio públi
co, que pretende dar una visión 
de la actualidad a través de 
acontecimientos de sociedad 
que se produzcan en todo el 
territorio nacional.

Presentado por Manuel 
Jiménez, “Así son las cosas” 
constará de tres bloques dife
renciales, donde en el primero 
de ellos se tratará de un asunto 
de actualidad que, por su rele
vancia, se convierta en el “Te
ma del dia”.

Este bloque cuenta con el 
apoyo a nivel nacional de los 
Centros Territoriales de TVE 
y no sólo habrá imágenes, sino 
también invitados al plató. Teresa Viejo acompañará a Manuel Torreiglesias en el nuevo espacio.

Las películas del día
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^U^lidiael Caj^g
C '■‘baliza una soberbia interpretación en “El último valle” (La 2).

José Luis López Vázquez protagoniza “Duerme, duerme mi amor” (La 2).

y

* ?^®atográf¡ca t Í amisión 

jpatá» '^*”onariosporuna 
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i’^retes "n"' MeEveety.
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d alcL» « sueldo 
} ^L^turag vivir las 
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^ síelantc. "^"^ '’®'®'' Psra 

duerme,

Jos?? ^"SPeiro. 
l"^ d^"'^ y Idaría 1?"'® I^Psz 

Alfonso.
TP'^do

1 “‘’^oemepara 

que Amparo, su esposa, calme 
sus iras aunque sólo sea por 
una corta temporada.

►“El último valle”.-
Y en “Especial cine”, a las 
22,30 horas, la 2 emite una de 
las mejores películas del día, 
su título “El último valle”. 
Director: James Clavell 
Intérpretes: Michael Caine y 
Omar Shariff
En 1618 se inicia la Guerra 
de los Treinta Años. Lo que 
comenzó como una contienda 
religiosa entre católicos y pro
testantes, degeneró en un 
enfrentamiento estrictamente 
político.

►“Llueve sobre mi corazón”.- 
Ya de madrugada, esta misma 
cadena emite en “Cine Club” 
una cinta de Francis Ford Cop
pola: “Llueve sobre mi cora
zón” (1969).

Intérpretes: James Caan y Shir
ley Knight.
Nathalie va a ser madre por 
primera vez y esto provoca en 
ella un desequilibrio que la 
hace abandonar a su marido 
y emprender un viaje sin rum
bo fijo en el que espera reco
brar la serenidad.

►‘Volver a caminar”.-
Por su parte. Antena 3 emite 
a las 15,50 horas “Volver a 
caminar”.
Director: Randall Zisk.
Intérpretes: Blaier Brown, Ken 
Howard.
Eddie, un joven rebelde y alo
cado que continuamente prue
ba la paciencia de sus padres, 
tiene que alistarse en los mari
nes al ser expulsado de la 
universidad.

►“La conferencia de Wan- 
see”.-

De madrugada, esta cadena 
privada proyectará “La con- 
ferncia de Wansee”.
Director: Heintz Scchirk 
Intérpretes: Robert Atzorn y 
Friedrich Beckhaus.
Wansee es el nombre del pala
cete berlinés donde la policía 
militar y política del III Reich 
se reunió en 1942 para decidir 
la solución final de los judíos.

►“La ciudad sumergida”.-
Tele 5 ha programado para las 
9,45 de la mañana “La ciudad 
sumergida” (1965).
Dirección: Jacques Tourneur. 
Intérpretes: Vincent Price y 
David Tomlinson. Un ingenie
ro estudioso de la vida marina 
en el fondo de los mares 
encontrara cerca de la costa 
un cadáver de un hombre.

►“La custodia”.-
Sobre las 16,00 horas llega el 

turno de los telefilmes a la 
cadena amiga con “La custo
dia” (1994).
Dirección: Eric Woreth.
Intérpretes: Helen de Saint 
Pere y Jean-Claude Adelin.
Cuando la pequeña Olivia 
nació su padre desapareció, 
inmediatamente siendo Natha
lie, su madre, quien ha dedi
cado todo su tiempo y amor 
en cuidaría y educaría.

►“Tres formas de arnar”.-
En cuanto a Canal Plus se 
refiere, hoy estrenará “Tres 
formas de amar”.
Dirección: Andrew Fleming.
Intérpretes: Lara Flynn Boyle 
y Stephen Baldwin.
Alex es una joven alegre y 
atractiva que ingresa en una 
residencia mixta (aunque mixta 
no significa que en la misma 
habitación tengan que convivir 
estudiantes de distinto sexo).
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Miriam Díaz presenta en Tele 5 
el espacio “Bravo, bravísimo”
La actriz y presentadora -aún más presentadora que actriz, 
según confiesa ella misma- Miriam Díaz Aroca, actúa por 
estos días en la serie de Antena 3 TV “La casa de los 
lios”, presentó la gala de “Inocente, inocente” en las auto
nómicas y, a partir de hoy presentará el espacio “Bravo 
bravísimo”, un clásico de la cadena Tele 5. Miriam se 
reencuentra de nuevo con los niños menores de 12 años 
que mostrarán sus talentos en categorías como baile regional, 
clásico y moderno, contorsionismo, magia, canción ligera 
y lírica e interpretación musical, entre otros apartados. Esta

es la cuarta edición de “Bravo bravísimo”, que comenzó 
a emitirse en Tele 5 en 1993, un concurso que tiene carácter 
internacional y que reúne en su fase final a jóvenes de 
todo el mundo. Entre las novedades de esta edición, en 
la fase hispana se ha contado, además de con niños espa
ñoles, con otros de países iberoamericanos como Uruguay, 
Chile, Costa Rica, El Salvador, Argentina, Panamá y Perú. 
La fase hispana consta de seis programas donde participarán 
unos 100 niños que realizarán las 72 actuaciones de esta 
etapa. Miriam Díaz Aroca.

IPI» IMPERMEABILIZAaON DE:
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LA TRIBUNA NO SE HACE RESPONSABLE DE LOS CAMBIOS DE ULTIMA HORA INTRODUCIDOS POR US CADENAS DE TELEVISION

06,00.- EURONEWS
0730.- TELEDIARIO MATI

NAL
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO NACIONAL
10',00.- KASANDRA

11,40.- SABER VIVIR (NUE
VO EN EMISION)

1235.- ASI SON 
(NUEVO 
SION)

1330.- ENTRE 
(NUEVO 
SION)

LAS COSAS
EN

EN

EMI-

Y YO 
EMI-

13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
15,00.- TELEDIARIO 1
1539.- EL TIEMPO
15,45.- MARIA MERCEDES
18,00.- NOTICIAS
18,05.- CINE: “Millonarios por

una pata
(USA/l 971/92’) Direc
tor: Vincent Mceveety. 
Intérpretes: Dean Jones, 
Sandy Duncan

19,45.- GENTE
21,00.- TELEDIARIO 2
2139.- EL TIEMPO
21,45.- LOS MORANCOS (R)
22,45.- PASEN Y VEAN 

(NUEVO EN EMI
SION)

00,20.- TELEDIARIO 3
0035.- BAJO SOSPECHA
01,25.- AMORES CINE

MA-CINEMA
02,25.- CUENTOS IMPOSI

BLES
04,25.- TELEDIARIO 4
04,55.- AGUJETAS DE 

COLOR DE ROSA

06,00.- CAPITALES CULTU
RALES EUROPEAS

07,00.- ULTRAMAN
0730.- CON MUCHA MAR

CHA
0930.- TV EDUCATIVA. LA 

AVENTURA DEL 
SABER

1030.- EMPLEATE A FON
DO

10,40.- LA PELICULA DE LA 
MAÑANA: “Duerme, duer
me, mi amor” (1975 88’00”) 
Dirección: Francisco 
Regueiro, Intérpretes: José 
Luis López Vázquez, Maria 
José Alfonso.

12,20.- HISTORIAS DE LA 
TELE

13,00.- CON MUCHA MAR
CHA

15,45.- GRANDES DOCU
MENTALES

17,15.- OFICIOS PERDIDOS 
17,50.- PARA NOSOTROS
18,45.- LA ISLA DE LOS 

FUGITIVOS
19,15.- COLEGIO MAYOR
20,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
20,10.- UN CHAPUZAS EN 

CASA
2035.- LA SAGA DE LOS 

McGREGOR
2130.- RALLYE DAKAR-DA-

06,55.- EL MUNDO DE 
BOBBY

07,20.- CLUB MEGATRIX
09,00.- NOTICIAS
0930.- EL PRIMER CAFE
1035.- T.J, HOOKER
1135.- MATLOCK
1235.- EL SHOW DE BILL 

COSBY
13,10.- EL EQUIPO A
14,05.- PRIMOS LEJANOS
14,35.- COSAS DE CASA
15,00.- NOTICIAS
15,50.- TELECINE: “Volver .
a caminar” (USA/l 994/88’) 

Director: Randall Zisk. 
Intérpretes: Blaier 
Brown, Ken Howard. 
Eddie, un joven rebelde 
y alocado que continua
mente prueba la pacien
cia de sus padres, tiene 
que alistarse en los mari
nes al ser expulsado de 
la universidad.

1730.- SEGUNDA OPORTU-
NIDAD

18,25.- LOS SIMPSON
18,50.- FARMACIA 

GUARDIA

05,45.- AVANCE DE PRO
GRAMACION Y 
ESPACIOS PROMO
CIONALES

06,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

0630.- LAS NOTICIAS TITU
LARES

07,35.- LOS SNORKELS
07,50.- SUPER RATON
08,10.- EL SUPER VELOZ 

BUGGY BUGGY
0835.- CAZAFANTASMAS
09,00.- POWER RANGERS
09,20.- LUPIN
09,45.- CINE VACACIONES: 

“La ciudad Sumergida”
1130.- DIA A DIA
14,00.- VUELTA Y VUELTA
1430.- LAS NOTICIAS
15,05.- EL TIEMPO
15,10.- ¡QUE ME DICES!
16,00.- TARDE DE CINE: “La 

custodia”
17,50.- ANA
19,15.- EL SUPER. HISTO

RIAS DE TODOS LOS

DE

KAR
22,00.- LA 2. NOTICIAS
22,25.- EL TIEMPO
2230.- ESPECIAL CINE: “El

último valle”
0035.- CINE CLUB. GRAN

DES DIRECTORES
“Llueve sobre mi corazón”
02,10.- CIERRE

20,00.- A TODA PAGINA
21,00.- NOTICIAS
21,30.- SORPRESA, SORPRE

SA
01,25.- NOTICIAS
01,55.- COPS
02,45.- TELEVENTA
04,35.-'CINE DE MADRUGA

DA: “La conferencia de 
Wansee” (DEU/AUT. 
1984.82’) Director: 
Heintz Scchirk. Intérpre
tes: Robert Atzorn, Frie
drich Beckhaus

06,00.- TELENOTICIAS

DIAS 
19,50.- LA RULETA DE

FORTUNA
2030.- LAS NOTICIAS
21,15.- EL TIEMPO
21,20.- TELECUPON

LA

21,30.- BRAVO BRAVISIMO 
23,00.- ESTA NOCHE CRU

ZAMOS EL MISSIS
SIPPI

01,00.- LA HORA MAGICA 
DE ARAMIS

01,05.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

0135.- LOS MONROE
02,20.- MILAGROS
03,05.- REBELDE.

08,00.- REDACCION. NOTI
CIAS

08,05.- ABC WORLD NEWS
08,25.- PLUSVALIA
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Dinobabies.
08,55.- REDACCION. NOTI

CIAS
09,00.- LO + PLUS
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “French Kiss” 

(V.O.)
11,47.- CINE: “Todo por un 

sueño”
1330.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- MAS DEPORTE
14,55.- REDACCION. NOTI

CIAS
15,00.- CINE: “Boca a boca”
16,48.- CINE: “Angeles sin cie

lo”
18,28.- PIEZAS: Pantalones 

equivocados
19,00.- PROGRAMA MAS 0 

MENOS MULTIPLI
CADO 0 DIVIDIDO 
(P+ó-Xó:)

20,00.- AVANCE REDAC
CION

20,05.- TELESERIE: Padres 
forzosos.

2030.- LO + PLUS
21,30.- NOTICIAS
21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- ESTRENO CANAL+: 

“Tres formas de amar”
23,50.- CINE: “Priest (Sacer

dote)”
01,35.- DOCUMENTAL: 

DEPORTE CIBERNE
TICO. FUTBOL.

02,00.- BALONCESTO: NBA
05,00.- CINE: “Los asesinatos 

de Romeo y Julieta”
06,26.- CINE: “Virus”

07,15.- CARTA DE Allí
07,30.- A LA BABADA 1«
09,00.- MATAR PER VllJbjo
09,55.- PERSONAS DES.^’

RECIDAS
10,45.- CINE DE MANIS
12,15.- INFORMAD

PARA SORDOS
12,20.- JA HO TENS
12,55.- NOTICIAS 9
15,25.- EL TIEMPO
15,30.- TARDES DECK
18,25.- PATRULLA DE fc

MULTIMEDIA SYSTEMS
Cursos intensivos
1. Procesador de textos

2. Windows 95
3. Procesador de textos
4. Introducción práctica

(Word 6.0)

(Word 6.0) 
a Internet

5. Gestión de bases de datos Acces

Horario 19.00 a 21.00
Horario 19.15 a 21.15
Horario 9.30 a 11.30
Horario 11.30 a 13.30
Horario 16.30 a 18.30

Alai 
.mor 
acef 
nad(

polé 
Vers

CATE
19,20.- EL MUNDO DEÍ-® 

LEON
20,00,- NOTICIAS 9
20,50.- EL TIEMPO
20.55.- CANTA, CANTA

21,45.-

nffic 
te”. 
Ban 
Iam 
mer

MIERCOLES .2 

“Un toque de
dad” D: Joel Sw^
I: Ted Danson, ^ 
Rosellini, Sean W 
Norma Leandro, w 
María son dos« 
que se convierta 
parientes cuan» 
de él » «“u* 
madre de ella. Al;

Larry y - 
María tienen un 
ce, pero la . 
de complicars^ 
ellos mismos se

D Robert/^ 

Tim

Modine, jj 
03,15.- FIN DEEMISI-

Cursos de infiH^
Inicio en E<^^^

Lunes, Miércoles y Viernes Duración 24 horas Inicio 13/01/97
Martes y Jueves Duración 24 horas Inicio 14/01/9/
Sábados Duración 24 horas Inicio 18/01/9/
Sábados Duración 8 horas Inicio 18/01/9/
Lunes, Miércoles y Viernes Duración 20 horas Inicio 8/01/9/

Cursos Individuales
1. Inglés Multimedia (todos los niveles)
2. Francés y Alemán Multimedia
3. Todas las aplicaciones informáticas

Horario libre 
Horario libre
Horario libre

Apoyo tutorial
Apoyo tutorial
Inicio: Todos los días

INFORMACION: MULTIMEDIA SYSTEMS Calderón de la Barca. 3 ALBACETE

M.C.D.2022
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^fí actor Uesó a México con su esposa e hija

Antonio Banderas rueda 
ti filme “El zorro”, 
producido por Spielberg
1 MADRID. (Efe).- El actor 

pañol Antonio Banderas Ile- 
^ó a la ciudad de México para 

articipar en el rodaje de la 
lícula “El zorro”, así como 

iara asistir al estreno de “Evi
ta”, que protagonizó junto a 
la cantante Madonna.

Antonio Banderas, que llegó 
acompañado de su esposa 

q teelanie Griffith y de su peque- 
¡ ña hija Estela del Carmen, dijo 

1 1 fique el rodaje de la cinta, pro- 
— lúcida por Steven Spielberg, 
— le iniciará el 27 de enero. 
A película, cuya dirección 

mandonó el cineasta estadou- 
— ®dense Robert Rodríguez el 

.año pasado sin que se haya 
pelado quién será el nuevo 

R director, tendrá localizaciones

“Daily Mirror” sobre una 
supuesta ruptura con su esposa 
Melanie Griffith y agregó que 
este rotativo le merece “el mis
mo respeto que un ladrillo”.

La viuda de Mastroianni

1 Vil 
)ES«

en el estado central de Hidalgo 
y en la capital mexicana.
1 El protagonista de filmes 
^mo “Desperado” dijo sentir- 
1«“muy satisfecho” de su tra
pajo en la cinta “Evita”, de 
^an Parker ya que hasta el

lA\.<w°'^^'^^° ha tenido buena 
ptación donde se ha estrelATW 

3S

CINE 
DE RE

nado.
B La^ película va a levantar 
gilémica; es un tema contro- 
vwsial y difícil, pero es un mag- 
&nicii espectáculo e interesan- 

opinó el actor Antonio 
güeras. El actor desmintió 
^men una noticia reciente
mente difundida por el diario

Por otra parte, Flora Cara
bella, viuda legal del actor 
Marcello Mastroianni, falleci
do en París el pasado 19 de 
diciembre, lanzó acusaciones 
penosas contra la cineasta ita
liana Anna María Tató, con 
la que convivía el actor desde 
hacía 20 años, en una entre
vista concedida a una revista 
que saldrá a la venta hoy.

”¡Qué sorpresa y qué dolor 
-dijo Carabella a la revista 
“Oggi”- haber sabido por la 
prensa que Marcello había 
muerto “en su casa” en París. 
Nunca fue su casa, ni sabíamos 
siquiera, nuestra hija Bárbara 
y yo, que tuviera una casa allí. 
Vivía en un hotel. Allí lo lla
mábamos, esa era su dirección 
y su teléfono”.

“La casa en la que ha muer
to -continuó- seguramente era 
de Anna María Tató, y si hay 
algo que se en el fondo de 
mi corazón es que si Marcello 
hubiese sabido que esos eran 
sus últimos días no habría ido 
allí”.

CARTELERAS

AraO^ 
Descuentos 

mayores 65 años
Sesiones Madrugada 

Viernes y Sábados 400 pts.

ADACÓl [9
_______ 2_________ [CINES

C.C PRYCA

^oocP 
Reserva de entradas 

por teléfono

^OoO^ 
Descuentos Carnet Univ.

Carnet Joven

gMlg
Oooo^ 

Miércoles no festivo, 
Dia del Espectador
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PaiXing Gratuito

«Ti
Información 24h. 

Telf. 50 86 56

5.00, 8.00 Y 10.40 (T.P.)

3
4.50, 6.40 y 8.30 (T.P.)

r SCHWAhZÉfMÉéGÉá

“MAS ALLA DEL JARDIN”
10.40 (N.R.M. 18)

4.50, 6.40. 8.30 y 10.45 (T.P.)

á
É

CINES SALCILLO, S.A.
CAPITOL CERVANTES GOYA
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®*nes: 5,7-45,10.30

Acomendada a 
[ "inores de 13 años
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CANDILEJAS SALA I

W

Sesiones: 5’30 y 8.
No recomendada a menores de 7 años 

“EIVIIMLA.” 
Sesión única: 10^0 
Todos los públicos

Sesiones: 5, 7’45 y 10’30 
No recomendada a 
menores de 13 años

CANDILEJAS SALA II

Sesiones: 5, 7’45 y 10’30
No recomendada para 

menores de 13 años

1

Ji-, fd" ib David uiieba

4.45, 7.30 y 10.30 (N.R.M. 18)

M's»
SLEEPERS

5.00, 8.00 y 10.40 (N.R.M. 13)

|NTÉNlñRESPIRAi:^

(PÁNICO EH EL TÚNEL]

5.30, 8.00 y 10.40 (N.R.M. 18)

U
s

alCRL’ZAR 
elLÍiVIITE

.V0CWt>MiaRKl<f1D'

5, 6.45, 8.30 y 10.45 (T.P.)

4.50, 6.40 y 8.30

Bajo esto imogen dulce e 
tngenuo se esconde un 
feoz y veniente héroe.

/EetíííbljU'ilN'N^/

(T.P.)

Si te divertiste con 
^BABE. no te pierdas 
B NAPOLEON.

“MEMORIA LETAL”
10.40 (N.R.M. 13)

5.00, 8.00 y 10.40 (T.P.)

hh
 

IÎ

Matilda
M wMv «• ViMM y •< IMaNM* OMuÉv'

MULTICINES ALBACENTER 7 SALAS
SALAI

Sesiones: 4’30,7’15 y 10
No recomendada a 
menores de 18 años

^Í'f*
SLEEPERS

SALAD

Sesiones: 5,7’45 y 10’30
Recomendada para 
todos los públicos

>:

SALAV

Sesiones: 4’45,6’45 8’45 
y 10’45 

Recomendada para 
todos los públicos

SALAD!

Sesiones: 5’30,8 y 10’30

—SOSTIENE— 

PEREIRA

7^ ss > Ib'^If

SALA IV

más allá ti el

JARDIN
CoaduVr M(et''irupíUúhtf#Fw«iO^

No recomendada a 
menores de 7 años

Sesiones: 6,8’15 y 10’30 
No recomendada a 
menores de 13 años

SALA VI

Sesiones: 5,7,9 y 11 
Recomendada para 
todos los públicos

SALAVD

# rr
.

Sesiones: 4’30,6’30,8’30 
y 10’30

Recomendada para 
todos los públicos

| 651 Descuentos mayores 65 años.
123 Reserva entradas por teléfono.
| D.E.| Descuento estudiantes.
| Mil Miércoles no festivos día del espectador.

M.C.D.2022
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Grupo INTERPRÉS Sepa si paga o no?''^
• INFORMES COMERCIALES • VERIFICACIONES DE FINCAS
• SEGUIMIENTO DE RIESGOS • CANCELACION DE ANOTACIONES 

EN R.A.I. Y B.D.I.

¡Usted va a cobrar!
INCOVERSA, S.L • C/ PURISIMA, 1 -1° A • 02001 ALBACETE 

TEL 967/21 49 27 - 21 49 16 • FAX 967/52 02 36

La Hermandad de 
Donantes de 
Sangre de Cuenca 
pide donaciones a 
los vecinos de la 
capital

LT

La Hermandad de Donan
tes de Sangre de la Seguridad 
Social de Cuenca ha pedido 
a los habitantes de la capital 
que acudan a donar sangre 
al Hospital “Virgen de la 
Luz”, ya que las malas con
diciones de las carreteras de 
la provincia hacen imposible 
realizar las captaciones men
suales en diferentes pueblos 
conquenses.

Según la presidenta de la 
Hermandad de Donantes, 
María Pilar Palacios, la ola 
de frío y nieve que azota la 
provincia ha imposibilitado la 
captación de sangre que cada 
primera semana de mes rea
liza este organización en 
diversos municipios, con el fin 
de abastecer el Banco de San
gre del Hospital General.

No obstante, indicó que la 
llamada que se ha realizado 
a los habitantes de la ciudad 
tiene un carácter preventivo 
y no urgente, ya que lo que 
se pretende es que el Banco 
de Sangre mantenga las sufi
cientes reservas durante esta 
semana.

Además, la Hermandad de 
Donantes de Sangre ha acor
dado con la Asociación de 
Vecinos del barrio de Villa 
Román dar una charla en el 
Centro Social de esta barriada 
conquense, hoy miércoles, 
para concienciar a los vecinos 
de la necesidad de donar san
gre.

ALTOZANO

Chiribitas

2*

Aceite de oliva 
OLIMPO 

1 litro

► La alta temperatura poli- A 
tica que se vivió ayer en el B 
Pleno de la Diputación (algo B 
habitual en el Paseo de la B 
Libertad, por otra parte) se B 
vio compensada con el frío B 
que pasaron todos los pre-B 
sentes en la sesión plenaria. B

Lx)S Reyes nos han traído otra laguna.- Los Reyes Magos han traído 
un regalo muy especial a los albaceteños: una nueva laguna, la de “La taza”, que 
dentro del entorno de las Lagunas de Ruidera llevaba seca desde hace más de 
veinte años. Tal como muestra la foto de Jesús Moreno, el humedal ha regresado 
con todas las de la ley. Después de tantos años de sequía se agradece el cambio; 
aunque ya hay quien dice aquello de no me manden más jamones.

EI primero que deberá pronunciarse es el Conse jo Consultivo

Montañés: “Es pronto para
recurrir la financiación”

LT

Hellín; Denuncian 
la sustracción de 
más de un millón 
escondido entre 
unas sábanas

Según informa el parte de 
incidencias del Gobierno Civil 
de Albacete, en Hellín, J.V.L. 
ha denunciado la sustracción 
de 1.100.000 pesetas, que 
tenía entre unas sábanas, en 
el interior de su domicilio sito 
en la comarca hellinera.

Igualmente en esta locali
dad, J.F.P. denunció el robo 
en el interior de granja de 
su propiedad, de 224 conejos 
valorados en unas 225.000 
pesetas.

El consejero de Econo
mía y Hacienda de la Junta 
de Comunidades de Casti
lla-La Mancha, Miguel 
Angel Montañés, afirmó 
ayer que aún es pronto para 
hablar desde la región de 
un posible recurso de 
inconstitucionalidad contra 
el nuevo sistema de finan
ciación autonómica, preci
sando a continuación que 
antes de nada deberá pro
nunciarse el Consejo Con
sultivo de Castilla-La Man
cha.

Montañés, en declaracio
nes a Efe, señaló igualmen
te que en el mes de enero 
tanto el Gobierno regional 
como las Cortes de Casti
lla-La Mancha remitirán las 
leyes nacionales -aprobadas 
a finales de diciembre- que 
desarrollan el nuevo mode
lo de financiación, al Con
sejo Consultivo para que las 
estudie detalladamente y 
pueda dictaminar si tienen 
o no algún “vicio de incons
titucionalidad”.

“Tenemos hasta el 28 de 
marzo (tres meses) para

Miguel Angel Montañés.

decidir si recurrimos o no”, 
puntualizó el consejero de 
Economía y Hacienda, al 
tiempo que dijo que sea 
cuál sea la decisión del Eje
cutivo autónomo, que se 
adoptará teniendo en cuen
ta únicamente razones jurí
dicas, “seguiremos pensan
do que el nuevo modelo de 
financiación es injusto e 
insolidario”.

El titular de Economía y 
Hacienda añadió que que 
el Ejecutivo castella
no-manchego no considera 
vinculante el dictamen del 
Consejo Consultivo, “habrá 
que valorarlo y contrastarlo 
con los informes jurídicos 
que han sido elaborados 
por los propios servicios de 
la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha”.

Estrategia común
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Por otra parte. Montañés 
rechazó que la postura de 
recurrir el sistema de finan
ciación autonómica anun
ciada por el presidente de 
Andalucía, Manuel Chaves, 
sea el primer paso de una 
estrategia común de las 

. Comunidades Autonómicas 
gobernadas por el Partido 
Socialista y señaló que cada 
Gobierno autónomo defien
de lo que más interesa a 
cada región.

“Nunca ha habido frente 
común, sólo coincidencias 
puntuales”, concluyó rotun
do el consejero de Econo
mía y Hacienda del Gobier
no regional.

Yahaya y sus marcas.


